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UMA REFLEXÃO SOBRE A APARIÇÃO, MANIFESTAÇÃO E A 

VINDA DO FILHO DO HOMEM 
 
 
INTRODUÇÃO 
 
 
Chamamos a atenção dos ministros, obreiros e todos os irmãos que crêem na Mensagem Revelada 
pelo profeta William Marrion Branham, para que todos nós procuremos adquirir a visão holística da 
Mensagem pregada por ele. Precisamos crer que o conteúdo de todas as mensagens pregadas é 
único, abrangente; assim jamais iremos encontrar contradições entre elas e, muito menos, com a 
Bíblia. A Mensagem é O Alarido de Deus para a era em que estamos vivendo. 
 
O irmão Branham chegou a dizer sobre a necessidade de se ter o entendimento global de suas 
mensagens quando, no parágrafo 121 da mensagem Quarto Selo disse  “...Porque, se alguém 
simplesmente pega uma fita, e então, se eles não tê m o resto  delas, eles ficam todos 
desligados, vejam ...”  
  
Os impactos em função de determinadas divergências tem produzido frutos indesejáveis, devido 
aos diversos pontos de vistas, que estão sendo expostos de várias maneiras, inclusive, de formas 
descaridosas. Para evitar esses atritos ou ruídos, é necessário que busquemos restritamente o 
lastro espiritual deixado pelo profeta, para que assim possamos adquirir de Deus, a perspicácia 
profética . Perceber tudo aquilo que é difícil de perceber é uma das virtudes que precisamos 
buscar. Caso contrário, estaremos absorvendo apenas aquilo que nos interessa e então 
começaremos a gerar conjecturas, resultando na semeadura da discórdia, com isto trazendo 
prejuízo espiritual e grande confusão em nosso meio. 
 
Pelo que temos aprendido, não podemos acrescentar nem retirar absolutamente nada da Bíblia 
nem da Mensagem. Não podemos ir além ou ficar aquém do que o Profeta revelou. Quando se 
trata de uma Revelação dada por Deus, não se necessita de uma - revelação complementar-. A 
Revelação não carece de incremento, suplemento ou adorno humano. Somente Deus pode 
acrescentar. O termo - revelação da revelação-, não deveria existir, pois assim estaríamos 
desconsiderando o que foi revelado pelo irmão Branham. Todos os mistérios deveriam ser e de fato 
foram revelados pelo Sétimo Anjo. 
 
Vejam o que o irmão Branham foi enfático em dizer na no parágrafo 52 da mensagem ERA DE 
ÉFESO: 
 
52 Foram os apóstolos que trouxeram a Palavra original ao povo. Aquela Palavra original não podia 
mudar nem sequer num ponto nem num til. Paulo sabia que era Deus Quem lhe havia falado, assim 
sendo ele disse: "Ainda que eu venha e procure dar-lhes uma segunda revelação, se trato de fazer 
uma só mudança no que lhes entreguei originalmente, sou anátema". Vê você? Paulo sabia que 
aquela primeira revelação era correta. Deus não pode dar uma primeira revelação e depois u ma 
segunda revelação . Se o fizesse, então demonstraria que teve mudança de pensamento. Ele pode 
dar uma revelação e depois acrescentar a essa revelação, como o fez no Jardim do Éden quando 
prometeu a Semente à mulher, e logo estabeleceu que aquela Semente tinha que vir através de 
Abraão, e depois disse que viria pelo sangue de Davi. Porém era a mesma revelação. Somente 
dava às pessoas mais informação para ajudar-lhes a recebê-la e entendê-la. Mas a Palavra de 
Deus não pode mudar. A Semente veio exatamente como foi revelada. Aleluia! E vê você o que 
estavam fazendo aqueles apóstolos falsos? Eles vieram com sua própria palavra. Aqueles 
Efesianos conheciam a Palavra como Paulo a havia ensinado. Eles estavam cheios do Espírito 
Santo por meio da imposição das mãos de Paulo. Eles se encontraram cara a cara com aqueles 
apóstolos falsos e lhes disseram: "Vocês não estão dizendo o que disse Paulo. Por isso, vocês são 
falsos". Oh, isso inflama meu coração. Volta à Palavra! Não é você o que em verdade prova ao 
apóstolo e profeta e mestre. É a Palavra que os prova. Num destes dias virá um profeta à Igreja da 
Era de Laodicéia e você saberá se ele é o verdadeiro enviado de Deus ou não. Em verdade o 
saberá, porque se ele é de Deus, ele permanecerá nessa Palavra exatamente como Deus a deu a 
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Paulo. Ele não se desviará dessa Palavra por um momento, nem por um til. Nessa última era, 
quando aparecerão muitos falsos profetas, observe como é que lhes dirão constantemente que se 
você não crer neles e no que eles dizem, então você estará condenado; porém quando chegar em 
cena este profeta do último dia, se em verdade ele for aquele profeta, ele estará clamando: "Volte à 
Palavra ou você estará condenado!" Ele não edificará sobre revelação ou interpretação privada, 
mas sobre a Palavra. Amém e Amém!  
 
 
Diante das palavras acima do Irmão Branham, amados irmãos, a única coisa que precisamos fazer 
é juntar as peças (Bíblia/Mensagens/), ou, como disse o irmão Branham, “juntar as pontas que 
estão soltas”. Assim poderemos ter uma visão global de todas as mensagens sem interpretação 
particular. Se as mensagens ficaram gravadas e transcritas para o papel, o intuito foi para que 
tivéssemos o privilégio de tê-las em nossas mãos e principalmente dentro dos nossos corações.  
 
 

SOBRE APARIÇÃO E VINDA DE JESUS 
 

Fazendo uma pesquisa, conseguimos encontrar um texto muito oportuno, pois ele foca nas 
diferenças entre a Aparição  e Vinda de Jesus.  Os subsídios do texto foram extraídos das 
Mensagens do Irmão Branham. Uma verdade dita em qualquer lugar, por qualquer pessoa, 
combina perfeitamente com a Mensagem. 
 
Ao fazer uma analogia do texto, podemos concluir que ,dentre outros significados, a palavra 
“Aparição”  pode ser facilmente entendida como sendo “Manifestação” haja vista que seus 
significados são semelhantes ao ato de Mostrar-se, de Revelar-se, Desvelar-se .  
 
Em síntese, nos últimos dias, Jesus primeiro Aparece , manifestando-se no meio do seu povo. 
Depois  da partida do profeta, ela ainda permanece entre os seus, até a entrada do último eleito no 
corpo de Cristo. O passo seguinte é a vinda Dele pela Segunda Vez para buscar sua Noiva por 
meio do Rapto.   João 14:03: E quando eu for, e vos preparar lugar, virei outra vez, e vos levarei 
para mim mesmo, para que onde eu estiver estejais vós também. Nota-se, portanto, que Jesus 
disse viria “outra vez”  (segunda vinda) e nos levaria para Ele mesmo. 
 
Vários acontecimentos no Ministério do Irmão Branham apontaram substancialmente a 
Manifestação de Jesus.  A Parousia, ou seja, a Presença de Jesus,  na forma de Espírito Santo era 
constantemente percebida por meio do Seu agir, no meio daqueles que criam e recebiam a 
Revelação trazida pelo profeta. 
 
Damos Graças a Deus, pois os Sinais De Sua Vinda  estão presentes em nosso meio, por meio do 
Espírito Santo, atuando de forma sobrenatural. 
 

Remetendo-nos ao Dicionário, ao buscarmos as palavras Aparição e Manifestação , verificamos 

que ambas possuem o mesmo sentido, conforme destacamos a seguir: 

Aparição  s.f. Ato de aparecer; aparecimento. Manifestação súbita de um ser ou de um 

objeto: a aparição de um cometa. Fig. Origem, princípio. Presença momentânea: fez algumas 

aparições no recinto. Visão, espectro, fantasma 

 

Manifestação  v.t. ato de: dar a conhecer: manifestar Declarar, revelar, divulgar. fazer 

coletivamente demonstração pública.V.pr. Fazer-se conhecer: Deus se manifesta através de suas 

obras. dar-se a conhecer; abrir-se V. tr. 1 tornar manifesto;  Aparecimento, surgimento de alguma 

coisa contida ou cuja origem não estava aparente;Tornar-se visível 
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No ministério do Profeta William Branham, houve, de forma sobrenatural e sem sombra de dúvidas, 
a verdadeira Manifestação (Aparição) da Pessoa de Jesus Cristo, por meio de curas, milagres, 
salvação e principalmente tratando-se da Revelação das Escrituras, dos Selos, das Sete Eras da 
Igreja e tudo o que estava oculto aos olhos humanos. Todavia não podemos  afirmar que a 
expressão “A MANIFESTAÇÃO DO FILHO DO HOMEM seja equivalente à expressão “A VINDA 
DO FILHO DO HOMEM, pois são atuações e formas totalmente diferentes uma da outra: A primeira 
trata-se dos Sinais de Sua Vinda, ou seja, os sintomas de sua Vinda. A outra, propriamente, a de 
Sua Vinda física, literal .  
 
Antes de entrarmos no texto em que pesquisamos, faremos uma breve observação pelo fato de 
existir preciosos irmãos que afirmam que “Jesus veio no ano 1963, por meio a Revelação dos 
Selos ou de que a Segunda Vinda de Cristo já aconteceu em 1963” . Por conseguinte, sob a 
égide da Bíblia, podemos perceber  que nos tempos de Abraão, uma das características de um 
Profeta, seja Melquisedeque, seja  “um filho do homem”, é de que eles são capazes de discernir as 
intenções ou pensamentos dos corações das pessoas. Eles são mensageiros de Deus. No 
ministério do irmão Branham não foi diferente: Ele recebeu, por meio da visitação de um Anjo, dois 
sinais , que lhe deu condições de discernir os pensamentos e intenções do coração e o dom de 
cura. Esse fato aconteceu em 07 de Maio de 1946 . Portanto, desde então, a Manifestação do Filho 
do Homem já tinha entrado em ação. Não foi apenas a partir do ano de 1963 - com a Abertura 
Revelação- dos Selos- que os Sinais da Vinda de Jesus começaram a ser percebidos. 
 
Uma das vindicações que expressaram características proféticas ficou registrada em um dos 
sermões ministrados pelo irmão Branham, (filmado em preto e branco), em uma reunião em 
Constitution Hall em Washington, DC em Junho de 195 4.  No filme, cujo título é O Fundo 
Clama ao Fundo,  podemos perceber visivelmente as atuações de um profeta discernindo os 
pensamentos e orando pelas pessoas e elas sendo milagrosamente curadas. 
 
No Livro de Mateus capítulo 24 Na parte “a” do versículo 30 de está escrito “Então APARECERÁ 
no céu o SINAL DO FILHO DO HOMEM... ”.  Neste versículo é clarificado que o SINAL DO FILHO 
DO HOMEM seria mostrado para todas as tribos nos últimos dias.   Além dos sinais espirituais que 
eram percebidos no meio do povo de Deus naquela época, O SINAL DO FILHO DO HOMEM foi 
mostrado aos olhos naturais,  quando  surgiu nos céus de Arizona-EUA, no dia 28 de Fevereiro de 
1963, período esse que o irmão Branham começava a receber e trazer a Revelação dos Selos.  
 
“Um dia enquanto ele (o irmão Branham) olhava a fotografia da “Nuvem dos Anjos”, a Voz instruiu 
Irmão Branham para girar a foto no sentido horário. Foi, então, quando ele notou a aparência da 
cabeça de Cristo, como descrita em Hoffman “Cristo aos 33” – a fotografia mostrada no início deste 
relato. Mas havia “uma” diferença – o cor do Seu cabelo. Na foto sobrenatural da Nuvem, Seu 
cabelo é tão branco quanto a neve, exatamente de acordo com o Apocalipse 1, 14.; “Sua cabeça e 
Seu cabelo eram BRANCOS como lã, tão brancos quanto a neve..” 
 
A Revelação de João sobre Jesus, como a descrita no Apocalipse capítulo um, é aquela de um 
Juiz. O cabelo Branco representa Suprema Autoridade e o cinto de ouro ao redor do peito indica um 
juiz e não um Sacerdote. A NUVEM é um “sinal” verdadeiro e “identificação” do Fim dos Tempos, 
“provando” o Fim dos Tempos para o Profeta e para a Mensagem, e “O Dia Da Revanche De 
Nosso Deus”. 
 
Ao ser feito a sobreposição da foto dessa nuvem com  a pintura de Hoffman, percebe-se com muita 
clareza, que elas se encaixam perfeitamente, demonstrando, portanto, que o rosto de Jesus pôde 
ser visto no céu. 
. 
Não é algo abstrato! É realidade! Todo Ministério do Irmão Branham foi repleto dos SINAIS DA 
VINDA DO FILHO DO HOMEM, e que por meio daqueles que crêem na Revelação trazida por 
nosso profeta, estes sinais perduram até os nossos dias. Graças a Deus! 
 
Nos anos que precederam a Revelação dos Selos (ocorrida no ano 1963), e mesmo após esse 
período, podemos perceber que o irmão Branham pregou uma série de mensagens falando sobre 
diferença entre APARIÇÃO  e VINDA. Por esse prisma podemos concluir que ele estava 
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preparando os irmãos daquela época, para que eles não viessem a entrar em confusão com o 
advento da Revelação dos Selos que estava porvir. E notamos a que mesmo após a Revelação ter 
sido trazida ele ainda continuou falando desta diferença. 
 
Com base nas mensagens a Segunda Vinda de Cristo  aconteceria em um tempo posterior ao da 
Revelação dos Selos, vez que o próprio irmão Branham, após ter pregado a Revelação os Selos, 
em algumas mensagens posteriores, ele disse que aguardava a Segunda Vinda. Em uma 
mensagem, poucos dias antes de sua partida, ficou registrado a afirmação que ele estava 
esperando Sua Gloriosa Segunda Vinda , como iremos ver adiante. 
 
O texto a seguir é bastante substancial ao explorar a diferença entre APARIÇÃO  E VINDA, 
baseada nas próprias palavras do irmão Branham, que sempre estiveram em consonância com a 
Palavra de Deus. 
 
Que Deus abençoe a todos os irmãos 
 

Irmão Valdinei Luciano 
Brasília-DF 

 
(abrindo aspas)  
 
“ APARIÇÃO E VINDA 
 
INTRODUÇÃO: 
 
“É importante entendermos a diferença sobre a Aparição  de Cristo e a Vinda  de Cristo. Esta é a 
chave para entendermos a Parousia, ou a Presença de Cristo. Sem esta compreensão é o mesmo 
que ficar na situação dos samaritanos, os quais Jesus declarou que eles não sabiam a quem eles 
estavam adorando. 
 
Este estudo da Palavra é feito partindo de várias citações do Irmão Branham, as quais sendo 
postas juntas respondem uma pergunta que tem infestado junto aos seguidores da Mensagem do 
tempo do fim, pregada pelo irmão Branham. 
 
Alguns têm ensinado incorretamente que a APARIÇÃO  é a VINDA; mas isto é um erro. O irmão 
Branham foi muito claro em assinalar a diferença entre o APARECER  e a VINDA, e nos permitiu 
conhecer que estes dois eventos estão separados. Ele também nos permitiu saber que o 
APARECER é o AGORA , e é o propósito para nos aprontar para a VINDA. 
 
Assim a Parousia-Presença de Cristo é o APARECER , que é a PRESENÇA de Deus entre Seus 
Eleitos, na forma do Espírito Santo, e não é propri amente a VINDA , (A Qual está representada 
no Corpo Físico do Filho de Deus) a quem iremos encontrar nos ares. O erro apresenta-se, tanto 
nestes muitos aspectos da SEGUNDA VINDA que se tem sido atribuído por diversos significados 
vindo de teólogos através das Eras, porém, estes eventos, por outro lado, deveriam ter sido 
atribuídos ao SEU APARECER. 
 
A igreja então, por ter sido mal ensinada, tem estranhado o APARECER que é um evento 
TOTALMENTE DIFERENTE. Como o Irmão Branham dizia, “Só porque diz que é assim, não o faz 
ser assim.” Deus interpreta Sua Palavra para trazê-la ao cumprimento (fazer suceder). Por 
conseguinte, baseado em um Ministério Vindicado, sua Mensagem, e havendo sido visto estes 
eventos do APARECER, como Irmão Branham pregou na “Mensagem do Rapto,” podemos declarar 
que o APARECER SE TEM PRODUZIDO JÁ, e muitos  não conheceram isto. 
 
Por tanto, cabe a nós examinar a diferença entre o APARECER DE CRISTO e a VINDA DE 
CRISTO porque são dois eventos diferentes. Na totalidade, UMA coisa está principalmente dentro 
da OUTRA. Nós estamos ensinando que devemos dividir corretamente a Palavra e colocar para 
fora, tudo aquilo que causará uma má compreensão ou interpretação para as pessoas. O Irmão 
Branham nos ensinou dividir corretamente a Palavra e assim devemos fazer. Só porque isto não 
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sucede da maneira que nós pensamos que deve suceder, não significa que não passou da maneira 
que Deus disse que passaria. Foi assim que eles estranharam a Cristo em SUA PRIMEIRA VINDA. 
 
Se formos sinceros em nossos corações, consideraremos as coisas que foram trazidas a nós pelo 
Profeta Vindicado de Deus então, podemos examinar novamente o nosso próprio pensamento, 
alinhando com o pensamento Dele, porque depois de tudo, o Mensageiro não fala com suas 
próprias palavras, mas as palavras de Outro. E a Mensagem não mais pertence ao Mensageiro, 
pertence a você e a mim, quem ouvimos esta mensagem. 
 
O Mensageiro não é o autor, porém simplesmente a pessoa escolhida que entrega a Revelação 
sem agregar seus próprios pensamentos que poderiam causar equívocos. Por conseguinte ao ver 
estas citações, tudo o que eu questiono  e peço é que você DEIXE O IRMÃO BRANHAM DIZER O 
QUE ELE DIZ, SEM QUE  VOCÊ PRECONCEBA A IDÉIA DE AU MENTO. Ele disse: somente 
“digam o que está nas fitas”, e assim devemos fazer .” 
 
 
CONVENCIDO E ENTÃO PREOCUPADOS 21/05/62 (Chicago, Illinois, EUA, Inglês, Parágrafo 31) 
 
31 - Agora, João não estava seguro que ia ver o Messias, até que disse, "Ele está em nosso meio 
agora." Agora, observe, Note. HÁ UMA GRANDE DIFERENÇA NO SINAL DE JESUS 
APARECENDO, E ENTÃO JESUS VINDO . Há duas palavras diferentes, significam duas coisas 
diferentes: O APARECER DO SENHOR , e A VINDA DO SENHOR . Agora, O APARECER DO 
SENHOR É AGORA , quando aparece em Seu povo, Seu Espírito trabalhando entre eles, 
demonstrando que Ele está com eles, deixando-os prontos para o Rapto, para a VINDA DO 
SENHOR levar para longe Sua Noiva (Vê?):O Aparecer e a Vinda. Bem. Agora. 
 
Comentário : “O Irmão Branham disse que o APARECER É AGORA, em Seu povo, porém 
clarificou como Ele está Aparecendo em Seu povo, ele disse: “Seu Espírito trabalha entre eles, 
demonstrando” que é Vindicação, e com o propósito de fazê-los prontos para o Rapto, para a Vinda 
do Senhor para levar Sua Noiva para longe. 
 
 
O EVANGELISMO DO TEMPO DO FIM 03/06/62 (Jeffersonville, Indiana, EUA, Espanhol, Pagina 
11) 
 
030 “É o mesmo hoje em dia, quando estão vendo Suas obras. Agora já temos visto e ainda 
estamos presenciando a Aparição do Senhor. Recordem, “APARECER” e “VINDA” são duas 
palavras distintas; APARECER E LOGO CHEGAR . AGORA MESMO É A APARIÇÃO, ELE JÁ 
TEM APARECIDO NESTES ÚLTIMOS DIAS AQUI CONOSCO NEST ES ÚLTIMOS ANOS. E 
ESSE É O SINAL DE SUA VINDA. Ele está aparecendo em Sua Igreja na forma do Espírito Santo, 
mostrando que Ele é o mesmo, porquanto o humano não pode fazer estas coisas, as quais vocês 
estão vendo ao Espírito Santo fazer. ENTÃO ESSA É A APARIÇÃO DO SENHOR . Recordem foi 
falado em ambos lugares, de APARECER E VIR .” 
 
Comentário : De novo se olharmos estas declarações, vemos e ouvimos ao Irmão Branham 
dizendo que já temos dado testemunho do APARECER, e é UM SINAL DE SUA VINDA. ELE ESTÁ 
APARECENDO NA IGREJA NA FORMA DO ESPÍRITO SANTO. Este não é o corpo de Jesus que 
ele fala aqui, porém a PRESENÇA DE DEUS NA FORMA DE ESPÍRITO SANTO o qual é em forma 
de Espírito. Então você pode ver a Vindicação dizendo, “As pessoas não podem fazer estas coisas 
que você está dando testemunho. Tem que ser Deus.” 
 
DEIXANDO ESCAPAR A PRESSÃO 09-06- 62 noite (Southern Pines, Carolina do Norte, EUA - 
Inglês, Parágrafo 58)  
 
E-58 “Porém se você pode pegar tudo isso longe de você, dizendo, “Senhor Deus, eu só creio 
exatamente o que Tua Palavra disse, e creio (como pregamos a noite passada), que O 
APARECER DO SENHOR VEM ANTES DA VINDA DO SENHOR ,” porque são só duas palavras 
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diferentes no total. Vê? AGORA É O APARECER, como Ele prometeu nos últimos dias que estaria 
conosco.” 
 
Comentário:  Agora, aqui vemos ao Irmão Branham fazendo o caso que O APARECER É A 
PRESENÇA DO ESPÍRITO SANTO ENTRE NÓS NOS ÚLTIMOS DIAS COMO ELA (DEUS) 
PROMETEU QUE ELE ESTARIA.  
 
 
EU NÃO TEMO ISTO 11/06/62 –(Columbia, Carolina do Sul, EUA, Inglês, Parágrafo 81) 
 
 E-81 “Você sabe, HÁ UMA DIFERENÇA ENTRE O APARECER DE CRISTO E A VIN DA DE 
CRISTO. São duas Palavras diferentes no total. Ele está aparecendo agora em Sua Igreja. O 
vemos; sabemos que é Ele. O Espírito Santo. Vê? Nós sabemos que é.” 
 
Comentário: De novo o irmão Branham nos disse que há uma diferença entre o APARECER e a 
VINDA, e o APARECER É AGORA, A PRESENÇA DO ESPÍRITO EM E ENTRE SUA IGREJA. Ele 
disse, “nós O vemos, e sabemos que é Ele.” E como é isso? Pelo que ele faz entre nós, porque 
nenhum homem poderia fazer as coisas que esse Único Deus pode fazer. Uma vez mais vemos 
então o APARECER tem que fazer com Presença e Vindicação. 
 
 
NÃO TEMAIS 20/06/62  (South Gate, Califórnia, EUA Inglês, Parágrafo 66) 
 
E-66 “Há uma palavra usada diferente: O APARECER de Cristo e a VINDA de Cristo (vê?) são 
DUAS PALAVRAS DIFERENTES no total. Vê? Agora, CRISTO ESTÁ APARECENDO NESTES 
ÚLTIMOS DIAS EM SUA IGREJA, trazendo a Sua Igreja junta em Unidade, e fé, e poder na 
Palavra, tudo junto, que quando Ele volta encontrará a mesma Igreja.” 
 
Comentário:  Aqui começamos a ver vários outros pontos muito importantes na compreensão da 
importância do APARECER. Notem que Irmão Branham nos disse que é para reunir Sua Igreja em 
uma Unidade, e fé, e quando sabemos que fé é uma revelação, algo que é revelado. 
Portanto, este APARECER é um evento que é para reunir ao eleito e por uma Revelação de Deus, 
nos reúne juntos, como Paulo declara em 1° Coríntio s 1:10 no APOKOLUPSIS ou Revelação de 
Cristo. Pedro menciona a mesma coisa em 1° Pedro 01 h13min. 
13 Portanto, cingindo os lombos do vosso entendimento, sede sóbrios, e esperai inteiramente na 
graça que se vos ofereceu na revelação de Jesus Cristo; 
 
Notem de novo que o Irmão Branham mostra o Poder na Palavra que ilustra a nós, devendo haver 
uma mostra do Poder que demonstra QUEM está em nosso meio, e esta é demonstração de poder 
na Palavra mostrada de novo a Vindicação. Deus está aqui para vindicar esta FÉ, e por isto, 
desvelando ou revelando por vindicação, para reunir juntos os Seus eleitos.  
 
 
QUERÍAMOS VER JESUS 27/06/62 –(Santa Maria , Califórnia, EUA Inglês, Parágrafo 76) 
 
E-76 - “A civilização tem viajado com o Sol. O sol subiu n o leste, e o mesmo sol, (S-U-N), que se 
levantou no leste é o mesmo (S-U-N) que se põe no oeste. Temos tido um dia triste, como a Bíblia 
disse, nenhum chamou dia nem noite—bastante para juntar a igreja e fazer bem, e demais. Porém 
haverá Luz no tempo da tarde. E o mesmo S-O-N, Filho de Deus, aquela rosa no leste entre as 
pessoas orientais, e mostrou Suas bênçãos e poder...Tem sido um dia triste,mas agora na costa 
Oeste... Se vamos a qualquer lugar mais distante, voltamos a China de novo no leste, e 
regressamos ao país Oriental. Agora, estamos na costa oeste, e o S-U-N Aparece antes de Sua 
Vinda. 
 
Recorde, APARIÇÃO E VINDA são DUAS PALAVRAS DIFERENTES. Vê? ELE ESTÁ 
APARECENDO AGORA NA IGREJA. Mostrando que Ele está vivo depois de dois mil anos. 
“Senhores, nós queremos ver a Jesus.” 
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Comentário:  Nesta citação ouvimos ao irmão Branham ilustrar o princípio de ALFA E ÔMEGA que 
o que Ele fez na Sua Primeira Vinda, se deve repetir em SUA SEGUNDA VINDA. E nos diz que Ele 
terá que fazer as mesmas coisas agora que Ele fez então. E ESTÁ EM FORMA DE ESPÍRITO, 
DEIXANDO VOCÊ SABER QUE NÃO É A SEGUNDA VINDA. 
 
 
DESDE AQUELE TEMPO  13/07/62 (Spokane, Washington, EUA Inglês, Parágrafo 102) 
 
102 - “Quanto sabem que há uma diferença entre o APARECER DE CRISTO E A VINDA DE 
CRISTO? São duas palavras diferentes. AGORA É O APARECER, A VINDA SERÁ LOGO. ELE 
ESTÁ APARECENDO NO MEIO DE NÓS, FAZENDO AS OBRAS QUE UMA VEZ ELE FEZ, em 
Sua Igreja. Agora, você é uma parte dessa Igreja, e por graça você crê. Eu sou um membro desta 
Igreja.” 
Comentário:  Note uma vez mais, que irmão Branham esclarece que o que Cristo fez em Sua 
Primeira Vinda, Ele está aqui agora fazendo em Seu APARECER. Porém quero que você também 
saiba que Ele disse que Ele está no meio das pessoas como estava então. Em Lucas 17. O Fariseu 
perguntou a Jesus quando Seu Reino viria, e Ele disse, “Meu reino está dentro de vocês.” Ele não 
estava dizendo àqueles fariseus que rejeitaram a Cristo que Seu Reino estava neles, mas esta 
palavra é “(ENTOS)” que quer dizer em seu meio mesmo. 
 
 
DEUS TEM UMA MANEIRA PROVIDA 28/07/62  (Victoria, British Columbia, CANADA Inglês, 
Parágrafo 81) 
 
E-81- “Agora, recorde estas duas palavras antes de que eu lhe deixe: O APARECER DE CRISTO E 
A VINDA DE CRISTO SÃO DUAS COISAS DIFERENTES. Cristo está AGORA APARECENDO NA 
PLENITUDE DE SEU PODER. Sua Vinda será depois: Seu Aparecer é antes de Sua Vinda.” 
 
Comentário: De novo vemos a ênfase no poder que é Vindicação e a estratégica sincronização no 
que ele diz que o “APARECER” É ANTES DA VINDA, permitindo-nos saber que nós estamos agora 
dando testemunho do APARECER e é somente antes da Vinda. 
A seguir, mais algumas citações do irmão Branham sobre a diferença entre Aparição e Vinda 
 
 
PORTAS NA PORTA 06-02-65 
 
 119 E então você vê Sua aparição, Sua Presença , e o que Ele faz. Ele sempre está com Seu 
povo, Sua Noiva. Ele a está cortejando. Um dia haverá uma ceia de casamento. 
 
 
O CRISTO IDENTIFICADO DE TODAS AS ERAS , 17-06-64 o irmão Branham disse,  
 
202-“A Presença de Jesus Cristo, que deve iluminar a igreja, para saber que nestes últimos 
dias onde os credos e denominações e ismos e tudo q ue deixaram a Palavra toda sufocada, 
e Jesus a Palavra do lado de fora da igreja, [Apocalipse 3:20, Tiago 5:7-9, João 12:48, 2 
Tessalonicenses 1:7-10, Mateus 16:27 ] e vê-Lo de volta no meio do povo e identificar a Si  
Mesmo como Ele prometeu , “nos últimos dias quando o Filho do homem for revelado.”Ele foi 
revelado no batismo; Ele foi revelado na cura Divina; aqui Ele está em seu último atributo. 
Lembre-se, esta foi a última coisa que Abraão viu antes do fogo cair e julgar o mundo gentio , e 
antes do filho prometido entrar em cena, Isaque. Esta é a última coisa que a igreja cristã verá, no 
sinal do milagre, até a APARIÇÃO DE JESUS Cristo. Se Deus me deu favor diante de vocês, 
creiam em mim no Nome do Senhor, não existe nada faltando na Bíblia para ser feito a não ser 
aceitar a marca da besta; e você tem o Selo de Deus. 
 
 “Este é meu ministério, vê, declará-Lo , que Ele es tá aqui!” [DESDE AQUELE TEMPO , 
parágrafo 227] 
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UMA IGREJA ENGANADA PELO MUNDO: 28/06/59 (Jeffersonville - Indiana - E.U.A. 
Parágrafo 83 - Tradução: EUA) 
 
83- Mas como Israel estava amarrado pelos seus Reis a ponto de não poderem seguir seu Rei 
verdadeiro; e o Rei verdadeiro, quando Ele veio, eles não O reconheceram. Assim é h oje, oh, 
Senhor. O Rei da Glória apareceu na forma do Espíri to Santo e Senhor, eles não sabem disto. 
Eles não reconhecem isto . Eles estão tão organizados com tanta força que eles não podem 
entender isto, porque Isto não está na organização deles. Senhor, este é um trabalho do diabo que 
fez isto com as pessoas. Que o Sansão de Deus, que o Verdadeiro de coração, aqueles desejando 
e clamando e implorando e se mantendo firmes, que eles possam permanecer com Isto, Senhor, 
até que esta nova colheita cresça. Até que venha no vamente uma alegria de Sião, e venha 
um grupo que pode reconhecer e entender. Que pode v er o Messias e o poder oculto que 
está oculto do mundo, que eles não entendem agora . Conceda, Senhor, que eles vejam isto, 
pois nós O pedimos no nome de Jesus,amém.” 
 
 
SINAL 3-8-64 , (Dallas, Texas, EUA Inglês, Parágrafo) parágrafo 73, ele disse:  
 
“Quando virem sinais acontecendo, e nenhuma Mensage m atrás deles, simplesmente a 
mesma velha escola de teologia continuando, isso nã o era de Deus. Mas onde há um sinal 
mostrado, uma mensagem o segue.” Ele disse: “Este é meu Ministério, vê? Declará-Lo! Que 
Ele está aqui!” 
 
 
CONVENCIDOS E ENTÃO PREOCUPADOS 21/05/62 (Chicago, Illinois, EUA Inglês, Parágrafo 31) 
 
031 Agora, João estava tão certo que ele veria o Messias, a ponto de ele dizer: “Ele está no nosso 
meio.” Agora, observe. Agora. Existe uma grande diferença no sinal de Jesus aparecer, e então 
Jesus vir. HÁ DUAS PALAVRAS DIFERENTES, SIGNIFICA DUAS COISAS DIFERENTES: A 
APARIÇÃO DO SENHOR, E A VINDA DO SENHOR. AGORA, A APARIÇÃO DO SENHOR É 
AGORA, QUANDO ELE ESTÁ APARECENDO EM SEU POVO, SEU ESPÍRITO TRABALHANDO 
ENTRE ELES, PROVANDO QUE É ELE COM ELES, APRONTANDO-OS PARA O 
ARREBATAMENTO, 
PARA A VINDA DO SENHOR PARA ARREBATAR SUA – A NOIVA (VÊ?): a APARIÇÃO E A 
VINDA. Tudo bem. Agora. 
 
 
O EVANGELISMO DO TEMPO DO FIM 03/06/62 (Jeffersonville, Indiana, EUA) 
,  
A mesma coisa hoje, quando você vê Sua obra. Agora, NÓS JÁ VIMOS E ESTAMOS 
TESTEMUNHANDO A APARIÇÃO DO SENHOR. Agora, lembre-se, APARIÇÃO E VINDA são duas 
palavras diferentes: aparecer, e então vir. Agora é a aparição; Ele já apareceu nestes últimos dias, 
bem aqui conosco nos últimos poucos anos. Agora, é um sinal de Sua vinda. Ele está aparecendo 
em Sua Igreja na forma do Espírito Santo, mostrando que é Ele, porque as pessoas não podem 
fazer estas coisas que você vê o Espírito Santo fazendo; então essa é a aparição do Senhor. 
Agora, lembre-se, isto falou em dois lugares, “APARIÇÃO” E “VINDA”. 
 
 
DEIXANDO ESCAPAR A PRESSÃO 09-06- 62n ( Southern Pines, Carolina do Norte, EUA - Inglês, 
Parágrafo 58)  
 
58 Mas se você puder bater isso tudo para longe de você, diga, “Senhor Deus, eu creio exatamente 
no que a Tua Palavra diz, e eu creio (como nós pregamos ontem à noite), que a APARIÇÃO DO 
SENHOR VEM ANTES DA VINDA DO SENHOR,” POIS SÃO SIMPLESMENTE DUAS 
COMPLETAMENTE PALAVRAS DIFERENTES. Vê? Agora é a aparição, como Ela prometeu nos 
últimos dias que Ele estaria conosco. 
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EU NÃO TEMO ISTO 11/06/62 –(Columbia, Carolina do Sul, EUA, Inglês, Parágrafo 81) 
 
Você sabe, existe uma diferença entre A APARIÇÃO DE CRISTO E A VINDA DE CRISTO. Estas 
são DUAS PALAVRAS COMPLETAMENTE DIFERENTES. Ele está aparecendo agora em Sua 
igreja. Nós O vemos; nós sabemos que é Ele. É o Espírito Santo. Vê? Nós sabemos que é. 
 
 
NÃO TEMAIS 20/06/62  (South Gate, Califórnia, EUA Inglês, Parágrafo 66) 
 
Existe uma palavra diferente usada. A APARIÇÃO DE CRISTO E A VINDA de Cristo (vê?) são 
duas palavras completamente diferente. Vê? Agora, Cristo está aparecendo nestes  últimos dias em 
Sua igreja, trazendo Sua igreja junta em união, e fé, e poder na Palavra, tudo junto;para que 
quando Ele voltar Ele encontre a mesma igreja 
 
PERSEVERANTE  05/03/64 (Dallas - Texas - E.U.A. Parágrafo 213 - Tradução: EUA) 
 
 
Bem, se Ele é o mesmo ontem, hoje, e eternamente... SÓ QUE, ELE NÃO ESTÁ, EM FORMA 
FÍSICA; QUANDO ELE VOLTAR ASSIM, O TEMPO TERMINOU, ELE LEVARÁ A IGREJA 
CONSIGO. 
 
 
QUERÍAMOS VER JESUS 27/06/62 –(Santa Maria, Califórnia, EUA Inglês, Parágrafo 76) 
 
A civilização viajou com o sol. O sol nasceu no oriente, e o mesmo sol, s-u-n [em inglês a palavra 
sol é sun – nota do tradutor], que nasce no oriente é o mesmo sol [s-u-n] que se põe no ocidente. 
Nós tivemos um dia lúgubre, como a Bíblia disse, nem chamado de dia nem noite – o suficiente 
para unir a igreja, e para fazer bem, e assim por diante. Mas haverá luz no entardecer. E o mesmo 
Filho [da palavra em inglês filho soletrada pelo irmão Branham s-o-n, – nota do tradutor], Filho de 
Deus, que nasceu ali no oriente sobre o povo oriental, e mostrou Suas bênçãos e poder... Foi um 
dia lúgubre, mas agora sobre a costa ocidental... se nós continuarmos mais para frente, nós 
voltamos para a China novamente no oriente, e de volta ao país oriental. Agora, nós Estamos Na 
Costa Ocidental, E O Filho [S-O-N] ESTÁ APARECENDO DIANTE ANTES DE SUA VINDA. 
Lembre-se, APARIÇÃO E VINDA SÃO DUAS PALAVRAS DIFERENTES. Vê? Ele está aparecendo 
agora na igreja, mostrando a Si Mesmo vivo depois de dois mil anos. “Senhores, nós queríamos ver 
Jesus.” 
 
 
DESDE AQUELE TEMPO  13/07/62 (Spokane, Washington, EUA Inglês, Parágrafo 102) 
 
102 Quantos sabem que existe uma diferença entre a aparição de Cristo e a vinda de Cristo? São 
DUAS PALAVRAS DIFERENTES. Agora é a aparição, a vinda será logo. Ele está aparecendo no 
nosso meio, fazendo as obras que Ele uma vez fez, em Sua igreja. Agora, você é uma parte dessa 
igreja, e pela graça você crê. Eu sou um membro dessa igreja. 
 
 
DEUS TEM UMA MANEIRA PROVIDA 28/07/62  (Victoria, British Columbia, CANADA Inglês, 
Parágrafo 81) 
 
81 Agora, lembre estas duas palavras antes de eu deixar vocês: a APARIÇÃO DE CRISTO E A 
VINDA DE CRISTO SÃO DUAS COISAS DIFERENTES. CRISTO ESTÁ aparecendo agora na 
plenitude de Seu poder. Sua vinda será em seguida: Ele está aparecendo antes de Sua vinda.  
 
 
A PRESENÇA NÃO RECONHECIDA DE DEUS , 18/06/64 – (Topeka, Kansas, EUA - Versão em 
Inglês) 
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O irmão Branham disse, “Trabalhando para este único propósito; para você reconhecer a Presença 
de Jesus Cristo, vê? Se Ele está presente então, ora, tudo está resolvido. Ele criou a Palavra, Ele 
está aqui para confirmá-la”. 
 
 
03/01/54 - PERGUNTAS E RESPOSTAS (Jeffersonville, Indiana, EUA  Parágrafo)  
 
263: “Apenas pense, o próprio Senhor Jesus que estava lá nos dias dos apóstolos está bem aqui 
agora. E está apenas concluindo o fim dos gentios. Um grande movimento está acontecendo entre 
os crentes sobrenaturais porque nós cremos que Deus está aqui.” 
 
Comentário : O IRMÃO BRANHAM NÃO ESTÁ DIZENDO QUE JESUS ESTÁ AQUI EM SUA 
FORMA CORPORAL. De fato, na  MENSAGEM DA GRAÇA, parágrafo 176, o irmão Branham 
disse: “Existe só uma diferença entre Ele estar aqui nesta  manhã de quando Ele estava entre 
o povo na Galiléia, esse seria Seu próprio corpo de  carne.” 
 
 
ALIMENTO ESPIRITUAL EM DEVIDO TEMPO 
 
167: “Agora, se Ele aparecesse aqui como um corpo físico , parecesse exatamente como a 
cabeça de Cristo aos 33 de Hoffman, e o sangue esco rrendo de suas mãos, e assim por 
diante, cicatrizes de pregos em todo Seu corpo, eu não o aceitaria.  Não, não. Não, não. 
Quando Ele vier, Ele Mesmo, “todo olho O verá, toda  língua O confessará; e como o 
relâmpago vem do Oriente ao Ocidente, assim será.” Vêem? Não cremos nestes cultos e 
seitas. Cremos que Deus é a Palavra.” Ele continua a dizer: “nós não cremos nestes cultos e 
clãs. Nós cremos que Deus é a Palavra.” 
 
 
UM JULGAMENTO 27/04/64 – (Tucson, Arizona, EUA Português, Parágrafo 193 – 194) 
 
“Nós não procuramos cicatrizes de pregos, nós procuramos a Palavra manifestada.” Ele continuou: 
“A Vida de Cristo volta na forma do Espírito Santo, não uma cicatriz de prego . O CORPO 
FÍSICO ESTÁ SENTADO À DESTRA DE DEUS PARA FAZER INT ERCESSÃO. MAS O 
ESPÍRITO SANTO VEIO PARA CONTINUAR A SUA OBRA. 
 
 
MEU REDENTOR VIVE 10-04-1955  Jeffersonville - Indiana - E.U.A. Parágrafo 46 - 48 , 
Tradução – EUA 
 
47, o irmão Branham disse: “Então quando toda criatura tiver ouvido o Evangelho, então Jesus 
voltará novamente. Vocês já pararam para pensar nesta manhã, no que se refere a voltar que é se 
tornar visível. Ele já está aqui conosco agora . Agora, hoje, apenas imagine isso. Sua Presença 
estando aqui. O Senhor Jesus está em outro mundo ou outra dimensã o, bem aqui hoje na 
forma de Espírito . Seu Espírito está se fundindo com o nosso espírito. Nossos olhos não podem 
vê-Lo porque eles são físicos. Todavia, a não ser que algo acontecesse, nós poderíamos ver. Mas 
Ele está aqui simplesmente tão visível, tão real co mo Ele estava no dia que Ele falou com 
Maria no túmulo, ou quando Ele encontrou Cléopas em  sua caminho para Emaús. Sua 
Presença está aqui. Ela pode ser sentida com isso, sentida com a carga interior que está do 
lado de dentro do corpo humano chamada o novo nasci mento.” 
 
Comentário:  Note aqui, o irmão Branham está nos dizendo que é necessário o novo nascimento 
para ser capaz de reconhecer Sua Presença. As pessoas têm dificuldade em poder separar o 
Batismo do Espírito do Próprio Batizador. Efésios 1:13-14 fala do Batismo que é necessário para 
nos preparar para receber a própria Presença de Deus da qual Paulo fala como o Espírito da 
Sabedoria e Revelação no conhecimento Dele nos versículos 15-17. Uma das maiores chaves para 
entender nosso dia e sua Mensagem foi apresentada no Livro das Sete Eras da Igreja . Essa 
chave é: o Alfa se tornou o Ômega. 
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OBRA-PRIMA  05/07/64 (Jeffersonville- Indiana - E.U.A. Parágrafo 172 – 173,Tradução  GO) 
 
172 O Alfa e o Ômega são o mesmo. Ele disse, “Eu sou o Alfa e o Ômega”. Ele nunca disse nada 
no meio, “Eu sou o Alfa e o Ômega, o Primeiro e o Último.” Acabou. O primeiro ministério e o último 
ministério são o mesmo. A primeira Mensagem e a segunda – última Mensagem é a mesma coisa. 
“Eu sou – Eu estava no Alfa; eu estou no Ômega.” “Haverá um dia que não será chamado dia nem 
noite, mas no entardecer haverá Luz.” Vê? Alfa e Ômega; tornou-se o primeiro e o último. Oh, que 
coisa, irmãos, nós poderíamos ficar uma – horas nisso. 
 
 
- O TEMPO DA UNIDADE E O SINAL 18/08/63  (Jeffersonville - Indiana - E.U.A. Parágrafo 97, 
Tradução – GO) 
 
97, Nunca antes desde a Era da igreja  primitiva a Coluna de Fogo esteve no meio do povo . 
Nunca antes desde a Era da igreja primitiva eles viram as coisas que estamos vendo hoje. “E isto 
só se tornou possível quando Deus enviou os sete Selos e nos deu um sinal por ele e enviou Sete 
anjos do Céu e veio trazer de volta a Palavra dispersa nas denominações e amarrá-la de volta na 
Palavra novamente, para trazer Seu Espírito Santo.” 
 
Se você corretamente creu que o irmão Branham nos disse para não olhar para trás, e para não 
olhar para à frente mas ver o que Deus está fazendo neste exato momento, então todos estes 
títulos de mensagens apontam para uma coisa. Ele está aqui, o Alfa se tornou o Ômega. Aquele 
que apareceu para Paulo na primeira está novamente na forma de Espírito Santo para terminar Seu 
trabalho. 
Na Mensagem da Graça, parágrafo 30, ele disse: “Há somente uma diferença entre Ele estar aqui 
nesta manhã do que quando Ele estava entre seu povo na Galiléia, esse seria Seu próprio Corpo 
de carne, seu corpo físico”. 

Créditos: 
Irmão Branham   

Josephe Brian Kocourek; 
Site A Palavra Criativa 

Site Doutrina da Mensagem 
(fechando aspas)  

 

SOBRE A SEGUNDA VINDA DE JESUS 
 
Para todos aqueles que afirmam que “A Segunda Vinda de Jesus Cristo ocorreu em 1963”  em 
decorrência da Revelação dos Selos, convidamos para uma reflexão importante, onde serão 
destacados os parágrafos das mensagens do irmão Branham que tratam principalmente da VINDA 
DE JESUS.  
 
A disposição das mensagens (traduzidas em português) foi exposta propositalmente na ordem 
cronológica inversa, começando pelo ano de 1965 e regressando até 1963 no período da 
Revelação dos Selos. 
 
Precisamos considerar que TODAS AS MENSAGENS DO IRMÃO BRANHAM SÃO 
IMPORTANTES, pois elas foram inspiradas por Deus. Não podemos dar ênfase apenas às 
mensagens pregadas após os Sêlos. Como já dissemos, precisamos ter uma visão ampliada das 
Mensagens para que não venhamos a cometer o erro de paralaxe, olhando apenas para um dos 
ângulos, fazer a leitura erroneamente e interpretarmos equivocadamente.  
 
Fazemos questão de citar que o intuito de nossa explanação, não é o de promover dissensões ou 
discórdias. Pensamos que sempre existe a possibilidade de uma reflexão sólida, madura, sem 
críticas destrutivas. Uma reflexão sendo colocada da maneira correta pode contribuir para o 
entendimento ou crescimento espiritual.  Todos podem expressar seus pontos de vistas distintos, 
mas que o façam sem ferir, sem atacar ou sem ofender. O respeito deve ser recheado pelo Amor 
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Fraterno. Deve sobrepor a qualquer situação, cabendo a todos direito da aceitação ou recusa das 
considerações.  
 
Em determinadas situações, uma discussão moderada, respeitosa pode-se levar a um consenso de 
que mesmo que as preposições sejam ser diferentes, ao serem discutidas e analisadas à conclusão 
é de que elas tratam da mesma premissa. Em alguns casos, mesmo que elas sejam expostas por 
ângulos diferentes, talvez a única necessidade é o ajuste do foco. 
 
Como já mencionamos, os parágrafos e mensagens foram dispostos em ordem cronológica 
inversa. Porém, antes da exposição dessa seqüência, destacaremos (em vermelho)  seis 
mensagens em que irmão Branham fala da Segunda Vinda de Cristo, depois da pregação  dos 
Selos . Para uma mente puramente espiritual, esses parágrafos já seriam o suficiente para perceber 
e crer que o irmão Branham, mesmo após a pregação dos Selos ai nda a almejava a Segunda 
Vinda de Cristo, demonstrando assim que ela estaria  porvir.   
 
Não há base suficiente para a inserção de uma outra VINDA ESPIRUTAL DE JESUS. Ele já estava 
entre nós, na forma de Espírito Santo, desde o dia de Pentecostes. O que aconteceu nesses 
últimos dias, foi que Ele se revelou, se Desvelou, Se Mostrou no Ministério do Irmão Branham, por 
meio da completa Manifestação da Pessoa de Jesus, Filho do Homem.  
 
Por fim resta dizer que em várias mensagens do irmão Branham, pregadas após a Revelação dos 
Selos, ele ainda fazia menção da voz que lhe falou quando ele batizava o 17º converso no Rio 
Ohio: “Assim como João Batista foi o precursor da minha Primeira Vinda  a sua mensagem 
precursará a minha Segunda Vinda . Portanto se ele tivesse considerado que Revelação do Sétimo 
Selo tratava-se da Segunda Vinda de Cristo, depois disto, em todas essas referências que ele fazia 
(após o evento dos Selos), ele teria modificado o verbo da frase e dito:“Assim como João Batista foi 
o precursor da minha Primeira Vinda a tua mensagem foi  precursora da minha Segunda Vinda. 
Sabemos que em nenhuma das mensagens que ele pregou após o ano de 1963 ele citou dessa 
forma. Vale ressaltar que se a Mensagem dele ainda está em  pleno vapor, é obvio que a 
Segunda Vinda de Cristo está por vir 
 
Após as citações dos parágrafos das mensagens (em vermelho) teremos outras mensagens postas 
em ordem cronológica inversa. Pedimos a atenção especial para as citações de dois  
parágrafos da Mensagem “Festas das Trombetas”, trad uzidas por fontes distintas que trata 
do Sétimo Selo associado à sua Vinda. 
 

Que Deus continue abençoando a todos. 
 
 
 
 
 
 

ESPERA DO IRMÃO BRANHAM PELA SEGUNDA VINDA DE 

JESUS APÓS A PREGAÇÃO DOS SELOS 
 
 
 
TENTANDO FAZER UM SERVIÇO PARA DEUS SEM SER DA VONT ADE DE DEUS  
27 de novembro de 1965  
Shreveport - Louisiana - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
332 Vocês crêem nisso? Estamos no tempo do fim, estamos aqui. A ESCRITURA ESTÁ NA 
PAREDE, A SEGUNDA VINDA ESTÁ PRÓXIMA , A NOIVA ESTÁ SENDO ESCOLHIDA, E 
REGADA, TRAZIDA PARA FORA. 
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EVENTOS ESCLARECIDOS PELA PROFECIA  
William M. Branham  
1º de agosto de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A. 
 
66 João Batista. “Ele era um homem selvagem lá embaixo, um maníaco gritador”. Todos - mas 
aqueles discípulos que ele apresentou a JESUS Cristo como uma igreja, “Aí está Ele!” JOÃO 
APRONTANDO UM POVO. Quantos ele tinha? Você poderia contá-los com ambos os dedos... 
Ambas as mãos, seus dedos, quantos João apresentou a JESUS quando Ele veio. AGORA, É 
SOBRE A SUA SEGUNDA VINDA? PENSE NISTO  
 
 
UM EM UM MILHÃO  
24 de Abril de 1965  
Los Angeles - Califórnia - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
57 Existem aproximadamente quinhentos milhões de assim chamados cristãos no mundo hoje, e 
cada dia termina uma geração. E agora, e se o rapto fosse hoje e quinhentas pessoas, 
universalmente, fossem LEVADAS NO RAPTO? VOCÊ NUNCA SABERIA OU NEM MESMO 
VERIA NO JORNAL, ACERCA DELES TEREM PARTIDO. E A VINDA DO SENHOR É UMA 
VINDA SECRETA. ELE CHEGARÁ E RAPTARÁ. SERÁ UMA MINO RIA TÃO PEQUENA, ATÉ  . . . 
 

 

O SELO DA PÁSCOA  
William M. Branham  
10 de abril de 1965  
Phoenix - Arizona - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
 
9 Eu espero que Deus repita isto outra vez. Não porque vamos até lá, MAS PORQUE ESTAMOS 
PROCURANDO PELA VINDA DO SENHOR . Como o hino diz, estamos procurando aquela 
pequena ovelha perdida. Ele não virá até que aquela ovelha esteja do lado de dentro. Todos têm 
que estar no aprisco. Ele não fechará a porta até que o último esteja dentro. 
 
12 ENTÃO ESTAMOS PROCURANDO PELA VINDA DO SENHOR . Deus abençoe a todos vós. 
Você levanta aqui e pensa... Você se assenta aqui e ouve estas pessoas testificarem, e você 
pensa, “agora, quando eu levantar eu vou dizer algo sobre isto”. E há tantas coisas a dizer, você 
passaria o dia todo dizendo isto. Mas certamente eu aprecio todos vocês. Que esta pequena 
associação simplesmente possa continuar a crescer. Que cada igreja em Phoenix possa continuar 
a crescer até que JESUS venha. Esta é a minha oração sincera. Agora, para nos descansar um 
pouquinho, vamos nos colocar de pé enquanto oramos. 
13 Deus Todo Poderoso, Pai de Nosso Senhor JESUS Cristo, o Qual O ressuscitou dos mortos e O 
tem dado a nós como um sacrifício, o Senhor e Salvador. Estamos também agradecidos a Ti por 
este privilegio que temos nesta manhã de nos colocar em Tua presença com o Teu poço que tem 
sido remido; E ESTAMOS PROCURANDO POR SUA GLORIOSA SEGUNDA VINDA 
PARA NOS RECEBER PARA SI MESMO. 
 
213 OS SANTOS DO NOVO TESTAMENTO COM AQUELE PODER VIVIFICADOR 
TAMBÉM RESSUSCITARÃO NA SUA SEGUNDA VINDA, tão certo como os santos do 
Velho Testamento como todos aquele poder vivificador sobre seus ossos, translação, poderes e 
assim por diante, mostrando que é de Deus. Aqueles profetas para os quais veio a Palavra de 
Deus, eles ressuscitaram com Ele naquela manhã de ressurreição. 
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278 Para que podemos olhar, gente? O que há de sobra? Veja Formosa e todo o mundo, mísseis 
atômicos e tudo mais simplesmente prontos para atacar o mundo... simplesmente tão nervosos, 
assustados, e gritando, e estes mímicos de cinema lá fora contando todo tipo de piadas... 
Exatamente como um garotinho atravessando um cemitério, assoviando à noite, tentando fazer o 
povo crer que tudo está bem. Não sejais enganados. A VINDA DO SENHOR ESTÁ À MÃO.  
 
282 Não pode você ver, pessoas cheias do Espírito, algo está preparando para acontecer? NÃO 
PROCURE ALGO GRANDE UNIVERSAL VARRENDO... NADA EXCETO A VINDA DO 

SENHOR JESUS. Recordem, simplesmente recorde as palavras e a promessa DO SENHOR. 
Não quer você vir imediatamente? Afastaste daquelas grandes paredes. A ressurreição está aqui à 
mão, agora. 
 
318 Crê você Nele? Em deixar uma coisa como esta? Como pode você fazer isto? Você 
simplesmente tem que fazê-lo, isto parece que te afasta. Você sente desta maneira? Pode ser que 
somente eu que sou... mas eu tenho um sentimento, simplesmente um sentimento estranho quando 
eu venho no meio do povo onde vocês se assentam juntos assim. Eu sei que em algum lugar, 
invisível aqui, exatamente como o rádio e a televisão ou seja o que for, passando por este salão, 
Cristo está neste lugar. Somente pense, nosso Redentor. Tony, Ele está aqui. Amém! E quem 
poderia estar mais feliz do que o povo que possui com a evidencia da Bíblia cada Palavra de Deus 
sendo manifestada para ver... Mesmo os anjos a seu ser como tem tido através das eras, e ouvir as 
palavras que os profetas predisseram, e isto acontecer exatamente. E AQUI ESTAMOS AS 
VÉSPERAS DE SUA VINDA. OH, QUE TEMPO MARAVILHOSO 
 
 
ALMAS QUE ESTÃO EM PRISÃO AGORA  
William M. Branham  
10 de novembro de 1963  
Jeffersonville – Indiana – E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
160 Eu quero lhes fazer uma pergunta agora. E vocês, gente, que estão escutando a fita, ouçam 
com atenção. Aqueles olhos hediondos, aquelas cabeças hediondas, poderia ser por isso que esta 
Mensagem tem estado tão contra as mulheres da era moderna? Poderia isto ser a Mensagem 
desse último anjo? O que Ele disse ali embaixo no rio, há quase trinta  e três anos atrás? 
“Assim como João foi enviado”, veja, “para anunciar  a primeira VINDA de Cristo, tua 
Mensagem anunciará a SEGUNDA VINDA”. Ao redor do mu ndo, e isso é o que ela tem feito, 
então A VINDA DEVE ESTÁ PRÓXIMA. Observe o que acon tece agora. 
 
 
O QUARTO SELO 
William M. Branham 
21 de março de 1963 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A. 
 

210 NA PRIMEIRA VINDA CRISTO VEIO COMO UM MORTAL. Ele vem três vezes. Cristo 
é em três. Vêem? (Observe como ele vem; ele é o quatro.) Observe Cristo. Na primeira VINDA, Ele 
vem como mortal, para sangrar e morrer. É isto correto? Esta É A SUA PRIMEIRA VINDA. A 
SEGUNDA VINDA É O RAPTO; NÓS O ENCONTRAREMOS NOS CÉUS, IMORTAL. A 
SUA TERCEIRA VINDA, Ele é o Deus encarnado. Amém! [O irmão Branham bate palmas - Ed.] 
Deus, Emanuel, para reinar na terra! Correto, apenas 
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A VINDA DE JESUS: CITAÇÕES DAS MENSAGENS DO IRMÃO 

BRANHAM 
 

 

 

A seguir os parágrafos das mensagens falando sobre Vinda de Jesus e antes dela, a Plena 
Manifestação da Pessoa de Jesus Cristo no ministério do Irmão Branham. Vale ressaltar 
que a:  MANIFESTAÇÃO DO FILHO DO HOMEM É DIFERENTE DA VINDA  DO FILHO 
DO HOMEM 
 
LIDERANÇA William M. Branham 
 07 de Dezembro de 1965  
Covina - Califórnia - E.U.A.  
 
144 Temos dobrado uma esquina! Estamos olhando diretamente ao Céu, observando a VI NDA; 
o Topo na Pirâmide, como diríamos, Sua volta! A Igr eja deve ser ressuscitada brevemente, e 
devemos estar prontos. 
 
 EVENTOS MODERNOS SÃO ESCLARECIDOS POR PROFECIA  
06 de dezembro de 1965  
San Bernardino - Califórnia - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
192 Mas se os amo e sei qual é a Verdade...Alguma vez vocês já me ouviram dizer alguma coisa 
no Nome DO SENHOR que não tenha se cumprido? Não. Pergunto a qualquer um. Há milhares de 
coisas que foram ditas, todas elas se cumprem. Lembram-se daquela ocasião quando Samuel foi 
chamado, creio que foi, e ele disse...? Israel queria fazer-se igual às demais nações. E é a isto que 
vocês pentecostais estão chegando. Vocês querem atuar como as demais pessoas. Vocês não são 
essa classe de pessoas. Fiquem longe disto. As grandes igrejas e grandes e finas coisas, ó irmão, 
não faça isso. Nós pregamos que a VINDA DO SENHOR está próxima, vamos aos campos ali e 
notifiquemos aos pagãos. Veja, faça algo a respeito 
 
233 JESUS, quando Ele veio, era para ser profeta. I sso mesmo! E HOJE, ANTES QUE 

JESUS VENHA NOVAMENTE, A PLENA MANIFESTAÇÃO DA PESSOA DE JESUS 

CRISTO É PARA SER MANIFESTADA EM CARNE. Pense nisto! JESUS disse: “Como 
aconteceu nos dias de Sodoma, assim será na VINDA DO FILHO DO HOMEM, QUANDO 

O FILHO DO HOMEM ESTIVER SENDO REVELADO.” QUE É REVELADO? 

DESVENDADO, DADO A CONHECER. O segredo tinha sido trazido, revelado. No dia em 
que o Filho do homem for revelado, o mundo estará e m uma condição sodomita. Isso está 
acontecendo, não está? Sim! Quantos crêem nisso? Es tá em uma condição sodomita. E é 
exatamente isso! Veja onde ele está situado agora. 
 
 
COISAS QUE HÃO DE SER  William M. Branham 
5 de dezembro de 1965  
Rialto – Califórnia – E.U.A. 
 
14 Agora, nós sabemos que este é o dia da salvação, quando Deus está chamando o homem do 
mundo, de uma vida de pecado para uma vida de devoção. E no dia em que Deus tem derramado o 
Seu Espírito das alturas, grandes sinais e maravilhas existem para acompanhar o ministério deste 
dia. Este é o... quando a chuva serôdia e temporã estão caindo juntas. E nós sabemos que tem que 
haver grandes sinais e maravilhas, os quais em muitas grandes denominações isto tem sido 
rejeitado. Mas estou muito agradecido por estas portas abertas pelas quais tive que entrar e pela 
inspiração que tem sido dada a um jovem como o seu pastor aqui, isto os causou... Como eu 
estou começando a ficar velho, e sei que os meus di as estão contados, e sei agora que estes 
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jovens podem tomar esta mensagem e movimentá-la até  a VINDA DO SENHOR, se Ele não 
vier na minha geração... Estou esperando vê-Lo... E u O procuro diariamente, e observem, eu 
me conservo preparado para àquela hora. 
 
117 Agora, muitos de vocês sabem que o Senhor tem me dado visões, milhares delas. A maior 
coisa... Eu costumava a temer a morte. Cerca de três anos atrás vocês viram, os Homens Cristãos 
de Negócios: Além da Cortina do Tempo. Vejo que não poderia deixar isto passar nesta noite. 
Talvez eu não os veja nunca mais na minha vida aqui. Mas isto é verdade. Eu... eu não sei se eu 
chamaria isto de visão ou seja o que for. Certa manhã, recentemente, eu estava... eu havia 
acabado de despertar; eu havia chegado das reuniões, e a minha esposa estava deitada lá 
dormindo. Eu disse, “Querida, está você acordada?” Ela ainda estava dormindo. Eu sabia que 
tínhamos que levantar para arrumar as crianças para irem para a escola. E eu coloquei as minhas 
mãos para trás assim e disse, “Bem, disse, Bill Branham, você sabe que você já passou dos 
cinqüenta? Se você vai fazer alguma coisa para o Senhor, é melhor você se apressar, porque você 
não terá muito tempo”. Eu pensei, “OH, ESPERO VIVER MAIS PARA VER A VINDA DO SENHOR 
JESUS” . Eu sempre tive isto em minha mente que... que quando morrêssemos eu veria... Como 
irmão aqui, eu diria... 
 
 
 O RAPTO William M. Branham 
 04 de dezembro de 1965  
Yuma - Arizona - E.U.A. Tradução – GO 
 
 4 Eu verdadeiramente creio que estamos vivendo as c enas finais da história deste mundo. 
Creio certamente que a VINDA DO SENHOR ESTÁ MUITO P RÓXIMA DO QUE PENSAMOS . 
Agora quero chamar-lhes a atenção por uns quantos minutos a uma porção das Escrituras que 
quero usar como texto. Outro dia, quando estava descansando em minha casa, estava pensando 
sobre esta porção das Escrituras: Salmos 27:1-5. 
 
 
OUVI, MAS AGORA VEJO  
27 de novembro de 1965  
Shreveport - Louisiana - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
9 AGORA, ESTAMOS AGRADECIDOS AO SENHOR POR ESTARMOS VIVENDO NO 

DIA EM QUE ESTAMOS VIVENDO, POUCO ANTES DA VINDA DE JESUS. Como eu 
disse antes, é o maior tempo de toda a história. Eu preferiria estar vivendo neste momento do que 
qualquer outro tempo, para...na terra. 
 
102 Ó homens e mulheres nesta noite, se você pudesse olhar ao redor e ver quão perto estamos 
da VINDA DO SENHOR. Vocês que têm adiado o Batismo do Espírito Santo. Talvez você 
descansou sobre alguma sensação, ou algo que você fez que Satanás pode personificar, e não 
pode ter o verdadeiro Espírito em você para entrar inteiramente na promessa de Deus. Como pode 
um homem que alega ter o Espírito Santo negar uma Palavra desta Bíblia, como “não sendo 
correta”? Você não pode fazer isto! 
 
193 Agora, não me importa o quanto as pessoas agem nestas denominações, dizem que estão 
“esperando Cristo,” suas ações provam que não estão! Isto é correto. Seus atos falam mais alto 
que suas palavras. Tudo que eles estão pensando é em fazer membros denominacionais, MAS 
EXISTEM ALGUMAS PESSOAS, UMA AQUI E ALI, QUE ESTÃO ESPERANDO A VINDA DO 
SENHOR. Elas estão observando... apesar de tudo. ELE SE REVELARÁ SOMENTE PARA 

AQUELES, SOMENTE AQUELES COMPREENDERÃO. 
 
 
TENTANDO FAZER UM SERVIÇO PARA DEUS SEM SER DA VONT ADE DE DEUS  
27 de novembro de 1965  
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Shreveport - Louisiana - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
115 Eu o batizei, após ter sido trinitário, eu o batizei quando ele... era uma das minhas primeiras 
reuniões, quando o irmão Banks Wood teve de deixá-lo usar suas roupas (ele é um homem de 
tamanho razoável, como vêem), e ele entrou no tanque e eu o batizei com cerca de oitenta e cinco 
ou noventa anos de idade, no Nome DO SENHOR JESUS. Ele disse que nunca pôde se sentir bem 
até que encontrou essa segurança de algo. Então ele recebeu um aniversário onde nunca 
envelhecerá. Isso mesmo, essa grande Terra. Ele até mesmo está esperando viver para ver a 
VINDA DO SENHOR; isto pode ser feito. Mas se ele vier a dormir, ele... e nós estivermos 
acordados naquela ocasião, ele virá primeiro. Certo. Assim, irmão Dauch, não há como perdê-lo. O 
irmão está exatamente na linha. Fique aí, meu irmão, e Deus o abençoe. E eu agradeço ao Senhor 
por um bom homem como esse, e por lhe dar todos esses anos. 
 
220 Mas agora é a chamada da Noiva, agora é o que o s Sete Selos foram abertos, agora que 
as coisas completas que os reformadores deixaram tê m de ser abertas; e somente Malaquias 
4 pode fazer isso, porque isto requer a revelação d ireta de Deus a um indivíduo para assim 
fazer. Isso mesmo! Não pode vir a um grupo, nunca v eio. Um homem! ISSO É O QUE DEUS 
PROMETEU NAS SOMBRAS DA VINDA POR SUA NOIVA, UM ELIÉZER. ESTÁ 

VENDO? 
 
332 Vocês crêem nisso? Estamos no tempo do fim, est amos aqui. A escritura está na 
parede, a SEGUNDA VINDA ESTÁ PRÓXIMA, A NOIVA ESTÁ SENDO ESCOLHIDA, 

E REGADA, TRAZIDA PARA FORA. 
 
346 Deste modo, Pai, Deus, nós Te agradecemos. E, Pai, nós rogamos por nossa irmãzinha, serva 
aqui, pelo seu fortalecimento. Estou me lembrando de uma ocasião quando eu - eu caminhei até a 
presença dela, ocasião quando o Espírito veio sobre ela e deu a mesma mensagem que o Anjo DO 
SENHOR deu no Rio aquele dia: “ASSIM COMO JOÃO BATISTA FOI ENVIADO COMO 
PRECURSOR DA PRIMEIRA VINDA DO SENHOR JESUS, TU ÉS ENVIADO COMO 

PRECURSOR DA SEGUNDA.” 
 
 
A UNIÃO INVISÍVEL DA NOIVA DE CRISTO William M. Bra nham 
 25 de Novembro de 1965  
Shreveport - Louisiana - E.U.A.  
 
19 Agora vamos usar isto como uma lição de escola dominical. E não é dirigida a ninguém, a 
nenhuma pessoa em particular ou algo só à igreja, ao Corpo de Cristo, que estamos tratando de 
dirigi-lo a pensamentos mais profundos e objetivos mais altos, crendo que a VINDA DO SENHOR 
JESUS ESTÁ PRÓXIMA. Cremos nisso muito mais. Está vinte anos mais próxima do que esteve da 
primeira vez que vim a Shreveport. Oh! Tem ocorrido tanto desde este tempo. AGORA ESTAMOS 
ESPERANDO PELA VINDA DO SENHOR em nossa geração . Eu não estou esperando por 
avivamento em nossa geração, ESTOU ESPERANDO PELA VINDA DO SENHOR em nossa 
geração. 
 
215 Oh, que união espiritual de Cristo em Sua Igreja agora, quando a carne está se convertendo na 
Palavra, e a Palavra está se convertendo em carne. Manifestada, vindicada - justamente o que a 
Bíblia diz que aconteceria neste dia. Está ocorrendo dia a dia. Claro, está se acumulando tão 
rapidamente fora nesses desertos... e coisas acontecem, que eu não poderia nem mesmo sobrepor 
a elas. ESTAMOS PRÓXIMOS DA VINDA DE JESUS  para ser unidos com Sua Igreja, onde a 
Palavra se converte na Palavra. 
 
250 Agora, simplesmente estamos prontos para uma coisa, isto é, a VINDA DO SENHOR. Aí está 
seu nome no Livro da Vida. 
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267 Estamos nos dias finais. Todos sabemos disso. E ESTAMOS PRONTOS PARA A VINDA DO 
SENHOR. A COISA A FAZER É QUE TE SEPARES DE TODO PE CADO. SEPARA-TE DE 
QUALQUER COISA QUE PERTENÇA AO MUNDO. 
 
 
LIDERANÇA - 31/10/1965  
31 de outubro de 1965  
Prescott - Arizona - E.U.A.  
Tradução – EUA 
36 Porque, lembre-se, você vai morrer algum dia, ou  mesmo ser transladado ao Céu. E se 
você morrer entes de SUA VINDA, VOCÊ SERÁ RAPTADO P RIMEIRO. Você sabia que 
aqueles que estão mortos... se a mamãe ou o papai m orrerem antes de você e JESUS não 
vier em nossa geração, você sabe que estes, o papai  e a mamãe, virão primeiro, glorificados, 
antes de você ? Está vendo? A trombeta de Deus soará, e os mortos em Cristo levantarão primeiro, 
e então nós que estivermos vivos e restarmos seremos arrebatados com eles. Nós seremos 
transformados assim. Temos que nos lembrar que, isso é o principal na vida. Você entende agora? 
Isso é o principal na vida, o que temos que fazer, é nos aprontarmos para nos encontrarmos com 
Deus. 
 
 
PODER DE TRANSFORMAÇÃO  
31 de outubro de 1965  
Prescott - Arizona - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
332 Abençoa estes homens e mulheres, estas criancinhas, tal como, Senhor, a mim. E eu - eu rogo 
que Tu os mantenhas em longa vida. Permite, se for possível, Senhor, PERMITE-NOS VIVER 
PARA VER A TUA VINDA . Nós cremos que veremos, porque vemos que tudo está tão perto agora. 
Está tão perto! Concede-o, Pai. Nós os encomendamos a Ti, juntamente conosco, agora, para 
servir-Te, em Nome de JESUS. Amém 
 
 
SEDE  
William M. Branham  
19 de setembro de 1965  
Tucson - Arizona - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
190 E esta é a mesma coisa que é com a nação, comas pessoas, com as igrejas, com tudo. Ó 
Deus! Onde está o fim da coisa? A VINDA DO SENHOR JESUS CRISTO, ESTE É O FIM. 
 
 
O PODER DE DEUS PARA TRANSFORMAR  
William M. Branham  
11 de Setembro de 1965  
Phoenix - Arizona - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
121 Creio que vejo, talvez, olhando daqui, a piscina, aquelas mulheres lá fora agora. Se aquela 
mulher simplesmente soubesse o que ela está fazendo, mas ela não sabe disto. Ela está nua. Seu 
corpo é sagrado. Ela tira as roupas que Deus a vestiu, com peles, para esta geração. Ela corta isto 
constantemente. Ela está nua, sob a palavra de “civilização, alta cultura, melhor civilização, éticas 
altas”. Deixe-me ter certeza que isto penetre. É TUDO DO DIABO, E SERÁ DESTRUÍDO NA 
VINDA DO SENHOR JESUS . Isto será destruído, cada pedacinho disto. Não haverá nenhuma 
coisa sobrando. 
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O ÉDEN SATÂNICO  
William M. Branham  
29 de agosto de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
1 Vamos inclinar...Amado Deus, estamos agradecidos a Tí nesta noite por esta grande 
oportunidade de vir novamente no Nome do senhor Jesus, para fazer frente a nosso inimigo; Teu 
inimigo aqui fora no campo de batalha, para expulsá-lo do meio do Teu povo com a Palavra, para 
que eles possam ver esta noite, Senhor, a Luz do Evangelho. Rogo que Tu unjas nossos olhos com 
colírio para que possam ser abertos à Verdade, que possamos nos ir daqui dizendo em nossos 
corações: “Não ardiam nossos corações enquanto Ele nos falava ao longo do caminho?” Cure aos 
enfermos e aos aflitos. Dá ânimo ao desanimado. Levanta as mãos débeis que uma vez pendiam. 
QUE POSSAMOS OLHAR PARA A VINDA DO SENHOR JESUS, A QUAL CREMOS ESTAR 
PRÓXIMA. Isto pedimos no Nome de JESUS. Amém. Assentai-vos. 
 
23 As pessoas ignorantemente adoram a Satanás crendo que estão adorando a Deus. Conforme 
estamos sobre aviso por profecia em II Tessalonicenses. Vamos obtê-lo um momento, se posso 
rapidamente. Me agradaria ler. Aqui tenho a Escritura. ORA, IRMÃOS, ROGAMOS-VOS, PELA 
VINDA DE NOSSO SENHOR JESUS CRISTO, e pela nossa re união com ele .  
 
24 Vêem, a VINDA DO SENHOR e o ajuntamento com Ele, como Deus recolherá Seu povo a Ele 
nos dias finais, a reunião da gente do Senhor. Não à igreja, ao Senhor. O ajuntamento com Ele.  
Que não vos movais facilmente do vosso entendimento nem vos perturbeis, quer por espírito, quer 
por palavra, quer por epístola, como de nós, como se o dia de Cristo estivesse já perto.  
Ninguém de maneira alguma vos engane; porque não será assim sem que antes venha a 
apostasia, e se manifeste do pecado, o filho da perdição. O qual se opõe, e se levanta contra tudo o 
que se chama Deus, ou se adora; de sorte que se assentará como Deus, no templo de Deus, 
querendo parecer Deus. 
 
148 Que vivamos até a VINDA DO SENHOR, se for possível.  Que façamos tudo o que está em 
nosso alcance com amor e entendimento, entendendo q ue Deus está esquadrinhando ao 
mundo hoje, encontrando cada ovelha perdida . Que falemos a eles com oração oportuna de 
amor e a Palavra de Deus; que possamos encontrar esse último, para assim podermos ir ao Lar e 
sair deste velho Éden de Satanás aqui, Senhor, tudo isso é edificado sobre a concupiscência e 
mulheres bonitas como são chamadas no mundo em seus anúncios...”Anunciamos e queremos 
moços com geléia em suas caras e meninas com shorts curtos” 
 
 
CRISTO É REVELADO EM SUA PRÓPRIA PALAVRA  
William M. Branham  
22 de agosto de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
37 Eu disse, “Se isto agradasse ao meu Senhor, isto é o que eu quereria ser. Eu desejo ser o que 
Ele deseja que eu seja. Eu O amo. E se Ele me mandasse para o inferno, eu continuaria amando-
O, se eu fosse com o mesmo espírito que tenho agora”. Ele olhou para mim de uma maneira 
estranha. Eu vi quatro ou cinco deles lá, jovens, jovens esposas, boas mulheres. Eu sabia como 
aqueles rapazes amavam as suas esposas, então eu lhes disse, “Aqui está a maneira de testar isto. 
Se a sua esposa antes de vocês terem casado...Agora você volta, você diz que você....esta vida de 
casado, você estava sonhando que você estava casado. Você na realidade não estava casado, 
mas você sonhou que estava. E você acordou, foi e falou sobre isto com a sua namorada, e disse, 
“Sabe, eu sonhei que estávamos casados, e tínhamos filhos, e estávamos vivendo felizes, e - e 
ESPERANDO PELA VINDA DO SENHOR  e tudo mais!” Então, esta moça lhe diria, “Você sabe 
que eu amo a outro homem mais do que te amo. Eu posso ser mais feliz com outro homem”. 
Poderia você do seu coração amá-la o suficiente para dizer-lhe, “Que a benção de Deus esteja 
sobre você, minha querida. Vá com este outro homem”. Agora, agora, examine isto, cada um de 
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vocês, homem ou mulher. Vêem? Bem, se o seu amor é correto você faria aquilo, pois você estaria 
interessado em seu bem estar. O que... Você sabe que você poderá tê-la, você poderá viver com 
ela, você... ela ser a sua esposas - ela será, ela se casará contigo, mas ela não será feliz. Ela 
estaria mais feliz... E então, se você a ama, então você deseja que ela seja feliz. Portanto, seja qual 
for a vontade de Deus, deixe que a vontade de Deus seja feita estando eu alegre com isto ou não. 
Eu desejo viver de tal modo que Ele se agrade do que eu faço. Portanto, examine seu... seu 
objetivo e o seu motivo através disto, você sabe se você ama a Deus ou não”.  
O que seria se Ele dissesse, “Você me tem servido, mas Eu vou te lançar fora”?  
“Eu te amo de qualquer maneira”. Vêem, vêem? 
 
141 Então Ele foi feito verdadeiramente carne humana e habitou no nosso meio na pessoa de 
JESUS Cristo Ele Mesmo, nascido da virgem Maria. Ele veio daquela forma para que então Ele 
pudesse morrer, e voltou ao Céu. Agora, nestes últimos dias Ele tem prometido manifestar a Si 
Mesmo na Plenitude outra vez de Sua carne em Espírito. Vêem? Pois como foi nos dias de 
Sodoma, assim também será na VINDA DO FILHO DO HOMEM. Agora, veja Sodoma, como ela 
está, o que aconteceu, e JESUS CRISTO MANIFESTADO CORPORALMENTE NA SUA IGREJ A 
HOJE ( vêem?), fazendo as mesmas coisas, as mesmas obras, as mesmas coisas que Ele fez o 
tempo todo, nunca muda, o Eterno. Vêem? E sobre a terra hoje, Ele tem Se manifestado nos 
corpos humanos, nossos corpos humanos que Ele tem chamado, e Ele tem feito exatamente a 
mesma coisa que Ele fez várias vezes, e nos tempos de Sua carne sobre a terra. E está fazendo a 
mesma coisa hoje, porque Deus várias vezes falou aos pais através dos profetas, neste último dia 
através do Seu Filho, JESUS Cristo (vêem?), O FILHO SENDO REVELADO NOS ÚLTIMOS 
DIAS, DEUS MANIFESTADO EM CARNE HUMANA, estabeleceu antes da destruição de 
Sodoma, o fim do mundo Gentio. Vê você isto? Há três manifestações.  
 
142 AGORA, A COISA SEGUINTE ACONTECE, É QUANDO ISTO  TUDO É AJUNTADO 
NAQUELA PESSOA, JESUS CRISTO, CORPO E NOIVA NA VOLT A FÍSICA DO SENHOR 
JESUS, fazendo as Suas três vezes quando Ele foi trazido a terra, morto, crucificado, ressuscitado, 
manifestou-se na forma de Seu corpo, o qual é a Sua Noiva, a Mulher. Entendeu? Ela é parte de 
Seu corpo. E a mulher e o homem estão simplesmente tão perto, até que são quase - são o mesmo 
- eles têm que ser de qualquer maneira. Aí está. Vêem? Eles manifestam exatamente da mesma 
maneira. Ela é uma parte Dele, porque Ela foi tirada Dele. E a Noiva hoje é tirada do corpo de 
Cristo, que está agindo e fazendo exatamente como Ele disse que Isto faria neste dia, a Noiva, a 
Rainha, Rei e Rainha 
 
 
E NÃO SABEIS  
William M. Branham  
15 de Agosto de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
36 Vamos pensar na Era da Igreja de Laodicéia e sua  condição neste dia. Pelo que vejo não 
há nada que possa impedir neste tempo a VINDA DO SE NHOR JESUS, fora da preparação de 
Sua Igreja.  Eu penso que essa é uma das profecias. 
 
41 Nunca faremos nada bom com a política. Está corrompida. A idéia de Deus de ter um rei, um rei 
justo, está bem. A política simplesmente desenrolou - você pode comprar a parte do outro, enganar, 
mentir, roubar e tudo mais. Assim como disse alguns domingos passados, “Veja onde você está”. 
Não vêem mais que uma massa torcida de todo. Porém um rei justo pode elaborar suas próprias 
leis. Você pode matar um homem, se é bem conhecido na política isto está bem, pode sair-se disto. 
A democracia é uma idéia boa, porém não dará resultado. Como o comunismo; todas as coisas em 
comum. Soa bem, porém não dará certo. Não o método de Deus é ter um rei, como Davi, era 
correto. Você tem sua mente posta em... Como um líder num montão de gansos, ou assim por 
diante. Você não pode ter dois ou três deles. Então os junta, você sai com qualquer classe de idéia. 
ASSIM É QUE ENCONTRAMOS AS CONDIÇÕES HOJE PRONTAS P ARA A VINDA DO 
SENHOR 
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EVENTOS ESCLARECIDOS PELA PROFECIA  
William M. Branham  
1º de agosto de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A. 
 
18 Agora observe nos dias da VINDA DO SENHOR JESUS. Por que aquelas pessoas não 
reconheceram a João, quando a Bíblia dizia claramente por Isaias, “Haverá a voz de um clamando 
no deserto, “Preparai o caminho DO SENHOR”? O último profeta que eles tiveram, o qual foi 
Malaquias 3, diz, “Eis que vos envio o Meu mensageiro diante de minha face para preparar o 
caminho”> Por que eles não viram isto? Porque eles estavam olhando para algo que havia sido 
feito, baseando os seus pensamentos sobre alguma mensagem que havia sido entregue 
anteriormente, e falharam em ver a manifestação presente de Deus no dia em que estavam 
vivendo. 
 
66 João Batista. “Ele era um homem selvagem lá embaixo, um maníaco gritador”. Todos - mas 
aqueles discípulos que ele apresentou a JESUS Cristo como uma igreja, “Aí está Ele!” JOÃO 
APRONTANDO UM POVO. Quantos ele tinha? Você poderia contá-los com ambos os dedos... 
Ambas as mãos, seus dedos, quantos João apresentou a JESUS quando Ele veio. AGORA, E 
SOBRE A SUA SEGUNDA VINDA? PENSE NISTO 
 
140 Estou pronto agora para... para orar pelos enfermos. Mas é uma coisa estranha como quando 
estamos aqui de pé, e aqui estou eu de pé fazendo um desafio para o público, e em ligação 
telefônica por toda a nação, que Deus continua sendo Deus. Ele não pode falhar. E, o que Ele 
promete, aquilo Ele fará. Ele não deixará de fazer aquilo, pois Ele prometeu que faria isto. Portanto 
eu posso colocar solene confiança no que Ele disse. PORTANTO ESTOU ESPERANDO PELA 
SUA VINDA, estou esperando que Ele apareça a qualquer tempo, porque Ele disse, “Numa hora 
em que não pensais, que o mundo não pensa”, então Ele aparecerá. Agora, até onde eu sei... 
 
 
O DEUS DESTA ERA MALÍGNA  
William M. Branham  
01 de agosto de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
119 Observe, observe! Esse pecado nunca lhes foi perdoado. Aquela era bonita e cientifica era a 
própria era maligna de Deus destruiu da face da terra, aquela bonita era cientifica. JESUS disse 
que isto será daquela maneira outra vez antes da VI NDA DO FILHO DO HOMEM. Correto?  
 
 
QUAL É A ATRAÇÃO SOBRE A MONTANHA?  
William M. Branham  
25 de julho de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
3 Oramos por todas as igrejas e pelas congregações que estão reunidas ao redor dos... dos... dos 
pequenos microfones através da nação, todo o caminho pela costa oeste, até lá em cima nas 
montanhas do Arizona, embaixo nas planícies do Texas, até lá na costa leste através de todo o 
país, Senhor, onde eles tem se ajuntado. Estamos muitas horas de distância em tempo, mas 
Senhor, estamos juntos nesta noite como uma unidade, crentes, esperando pela VINDA DO 
MESSIAS. E nós oramos, Pai Celestial, para que Tu O envies em breve para a Tua Igreja. Pois 
pedimos isto em Seu Nome. Amém. (Podeis vos assentar) 
 
 5 Enviamos saudações desde a Costa leste até a Costa oeste, para todos nossos amigos em 
Cristo os quais estão ouvindo. Enviamos saudações até São José, o irmão Borders, o grupo lá em 
cima. Enviamos saudações lá em cima nas montanhas em Prescott, Arizona, ao irmão Leo Mercier 
e ao seu grupo que estão lá em cima ESPERANDO PELA VINDA DO SENHOR ..... 
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5 Enviamos saudações desde a Costa leste até a Costa oeste, para todos nossos amigos em Cristo 
os quais estão ouvindo. Enviamos saudações até São José, o irmão Borders, o grupo lá em cima. 
Enviamos saudações lá em cima nas montanhas em Prescott, Arizona, ao irmão Leo Mercier e ao 
seu grupo que estão lá em cima esperando pela VINDA DO SENHOR. Lá em Chicago, para 
aqueles que estão esperando pela VINDA DO SENHOR. Em cima na Costa Leste, Nova York e 
Connecticut, e os grandes grupos lá em cima QUE ESTÃO ESPERANDO PELA VINDA DO 
SENHOR. Nós não temos espaço aqui para todos eles se assentarem, então nós simplesmente 
temos que lhes enviar a Palavra através de... de um aparelho telefônico. Nós enviamos saudações 
ao irmão Junior Jackson nesta noite, e o seu grupo lá em Clarksville. Ao irmão Ruddell no 62, e o 
seu grupo, esperando pela VINDA DO SENHOR. E estamos juntos aqui nesta noite na igreja 
local, no Tabernáculo, ESPERANDO PELA VINDA DO SENH OR. 
 
96 Agora vemos um acontecimento dos últimos dias: Vamos simplesmente voltar algumas páginas, 
em Zacarias, e vermos o que ele disse a respeito disso. Vamos voltar isto então para os últimos 
dias. Aquela era na idade média; vamos voltar agora aos últimos dias. E voltaremos a Zacarias, no 
capítulo 14, e começarmos com o versículo 4. E ouçam! E vamos ler uma porção das Escrituras, 
cerca de nove versículos, do 4 ao 9. Ouçam atentamente. E ESTÁ PROFETIZANDO DE SUA 
VINDA, NOS ÚLTIMOS DIAS, então ouçam agora. Este é o Assim Diz o Senhor, São as 
Escrituras. Zacarias 14. Recordem Zacarias 9, o que diz ali? E eles não reconheceram isto. Agora, 
o que é isto hoje? Zacarias 14, falando de SUA VINDA 
 
97 Outro terremoto fendendo a terra! Se você deseja seguir as Escrituras aqui, observem no 
versículo 5, nisto está aplicado que as fendas do Monte das Oliveiras se deve a um tremor de terra, 
e isto é confirmado por Isaias 29:6. Exatamente! O que sucede? O mesmo profeta falou da Sua 
PRIMEIRA VINDA, vendo a Sua SEGUNDA VINDA! Observem, “Como nos dias dos terremotos”. 
Vêem o que os terremotos estão fazendo, vêem as predições deles? ...então virá o Senhor meu 
Deus, e todos os santos contigo, ó Senhor.  
E acontecerá naquele dia, (Aleluia!) naquele dia, que não haverá preciosa luz nem espessa 
escuridão;  
Mas será um dia conhecido DO SENHOR; nem dia nem noite será; e acontecerá que no tempo da 
tarde haverá luz (Oh Deus! 
 
101 Agora, isto não é... isto é MALAQUIAS 3 ERA A PRIMEIRA VINDA, AGORA AQUI 
ESTÁ A PRÓXIMA VINDA. Mesmo o Dr. Scofield aqui, eu certamente não concordo com ele 
com suas notas ao pé das páginas, mas ele tem isto em ordem aqui: a comissão de João, em 
Malaquias 3; e a SEGUNDA VINDA DE CRISTO, E ANTECIPADAMENTE ELIAS. 
 
102 Aqui está a VINDA DO ELIAS:Eis que eu vos envio  o profeta Elias... 
 
103 A última Escritura que encerra o Velho Testamento:...eu vos envio o profeta Elias, antes que 
venha o grande e terrível dia DO SENHOR.  
 
104 Agora, aquele não poderia ter sido João. Não. Vêem, o mundo não foi queimado e os justos 
andaram sobre os ímpios. Vêem? Não, não. ...antes do grande e terrível dia DO SENHOR; E 
converterá o coração dos pais aos filhos, e o coração dos filhos a seus pais; para que eu não 
venha, e fira a terra com maldição 
 
105 Observem a precisão do Espírito Santo, que Ele não confundiu aquelas DUAS VINDAS DE 
ELIAS . Malaquias 3 diz, “Eis que envio o Meu mensageiro perante minha face”. Perguntaram a 
JESUS a respeito de João, Ele disse, “Se o podem receber, este é aquele de quem os profetas 
disseram, “Eu enviarei o Meu mensageiro perante minha face”. Este é o Elias que havia de vir”. 
Malaquias 3. 
  
106 Observem a exatidão que as Escrituras dão a isto. Observe o que isto... para mostrar o 
...aqueles que desejam crer, aqueles que desejam ver. Recordem JESUS PAROU NO MEIO DE 
UMA ESCRITURA, PORQUE PARTE DAQUILO FOI CUMPRIDO EN TÃO, O RESTANTE PARA A 
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SUA SEGUNDA VINDA?  “Para pregar o ano aceitável do Senhor, curar os qu ebrantados do 
coração”, e parou; “trazendo julgamento aos gentios ”, ATÉ A SUA SEGUNDA VINDA. 
 
107 Observem que esta Escritura aqui se assemelha com aquela. “E ele, Elias, tornará os corações 
dos pais aos dos filhos” (Agora, falando de Malaquias 4, ou Malaquias 3). João, Elias, o qual veio 
nos dias antes da PRIMEIRA VINDA de Cristo, tornou o coração dos velhos pais patriarcas para a 
mensagem dos filhos, a nova mensagem. 
 
108 Agora observem! É o coração dos filhos ao dos pais”. Na sua SEGUNDA VINDA, nos 
últimos dias, ele retorna à fé apostólica outra vez. Vêem quão perfeitamente 
concordam as Escrituras? 
  
109 Aquele era o fim do Antigo Testamento, o Antigo Testamento. Agora vemos que há luz no 
tempo do entardecer. O que é isto? É o topo, o cume do monte. 
 
 
OS UNGIDOS DOS ÚLTIMOS DIAS  
William M. Branham  
25 de Julho de 1965  
Jeffersonville-Indiana-U.S.A.  
Tradução – GO 
 
 
 8 Agora, para que não estejamos muito tempo numa lição magnífica nesta manhã... Eu tenho 
inquirido com o Senhor, pensando “Que poderia eu dizer?” sabendo que talvez este pode ser o 
último culto que tenhamos. A VINDA DO SENHOR ESTÁ TÃO PRÓXIMA, Á MÃO. 
 
115 Mas vejam. JESUS disse que neste último tempo, de novo, os dois espíritos estariam mui 
próximos outra vez. É verdade? Agora vejam! Será mais próximo que então; este é o tempo do fim! 
Oh, filhos! Deus tenha misericórdia de nós! Seria tão real que se fosse possível, enganaria aos 
próprios escolhidos. Agora, como vamos - como o soubemos naqueles dias? Como vão saber 
hoje? Da mesma maneira, fique com a Palavra: JESUS Cristo é o mesmo ontem, hoje e para 
sempre. Agora, levem esta mensagem inteira e quando ouvirem a fita- pode ser mesmo que eu não 
esteja algum dia quando o Senhor houver terminado comigo aqui na terra - tomem de volta isto. 
Ouçam minha voz, o que lhes estou dizendo. SE ELE ME LEVAR ANTES DE SUA VINDA , 
somente recordem que eu lhes tenho falado no Nome do Senhor, por meio da Palavra do Senhor. 
Sim! 
 
227 Se eu predissesse hoje que tal coisa sucederia ha um ano a partir de hoje, talvez eu teria 20% 
que sucederia - se eu estivesse certo ou não. E se eu predissesse que isso sucederia e não 
dissesse quando, então, tenho uma menor porcentagem. Se eu predigo quando vai suceder, me dá 
uma margem menor. Se eu predisser o lugar em que vai suceder, me dá uma margem ainda 
menor. Se eu predissesse a quem seria, então eu tenho como que cem mil de margem que isto vai 
suceder, se não é certo. E toda palavra (aleluia!) que foi escrita daquele Messias, foi cumprida à 
letra! Um dia, lendo as Escrituras, Ele parou em meio de uma frase e disse, “O Espírito de Deus é 
sobre mim dar boas novas e liberdade...” E parou al i em meio à frase, porque o demais é 
SUA SEGUNDA VINDA. Amém! “Passarão a terra e os céu s, mas Minhas Palavras não...” 
Vêem? 
 
272 Deus Pai, eu não sei quem são os escolhidos, Tu sabes. EU NÃO SEI QUANDO É TUA 
VINDA, mas só sei Tu disseste que quando é TUA VINDA, mas só sei que Tu disseste que 
quando começaram... Moisés simplesmente os deixou, porque ele não podia fazer nada. Ele 
somente podia dizer o que Tu estavas dizendo. Tu lhe disseste que chamasse as pulgas; e então 
eles as chamaram. Tu lhe disseste que tornasse a água em sangue; então eles o fizeram. Moisés 
simplesmente fez Palavra por Palavra como Tu disseste. Mas foste tu quem tornaste deles. 
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ALIMENTO ESPIRITUAL EM SEU DEVIDO TEMPO 
W. M. Branham 
18 de Julho de l965 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A. 
 
34 Agora vamos tipificar isso com a seca espiritual de hoje. Agora, todos nós sabemos, estamos 
todos cientes, que HÁ UMA GRANDE SECA ESPIRITUAL NA TERRA HOJE , falando 
espiritualmente. E, você sabe, que foi predito pelos profetas, que assim sucederia um POUCO 
ANTES DA SEGUNDA VINDA  de Cristo, disseram: “HAVERÁ UMA FOME NA TERRA, E NÃO 
SERÁ APENAS DE PÃO, MAS DE OUVIR A PALAVRA DE DEUS.” E ESSE DIA É AGORA, “ouvir 
a verdadeira Palavra de Deus.” Agora, isto tipifica a seca natural com a espiritual. 
 
194 Isto está exatamente em seu tempo, o que Ele disse que faria: “E como foi nos dias de 
Sodoma, assim também será nos dias da VINDA DO FILHO DO HOMEM, quando o FILHO DO 
HOMEM FOR REVELADO .” Vêem? “E eis, que vos envio Elias, o profeta, antes do grande e 
terrível dia DO SENHOR. Ele restaurará o coração do povo de volta aos pais.” Vêem? Vêem? 
 
 
FAZENDO UMA OBRA PARA DEUS FORA DE SUA VONTADE  
William M. Branham  
18 de julho de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
 
 1 Vamos permanecer de pé agora enquanto oramos. Inclinemos nossas cabeças. Senhor, estamos 
contentes nesta manhã por estarmos de volta à casa de Deus em outro serviço. E oramos Deus 
que Tu nos corrijas nesta manhã de todos os nossos erros. Mostre-nos os caminhos que Tu tens 
ordenado, no qual devemos andar e dá-nos de Tua graça e amor, para que possamos seguir estes 
caminhos e instruções de todo nosso coração, que possamos ser encontrados naquele dia por 
Cristo, sem culpa, pois nós cremos, SENHOR, QUE SUA VINDA É BREVE . 
 
 
 2 Vemos todos os sinais os quais Ele disse que tomariam lugar antes de SUA VINDA, agora se 
cumprindo. E com regozijo esperamos por aquele momento. Como Abraão no passado procurava 
pela promessa do filho, e vendo aqueles últimos sinais de Deus descendo na terra, então ele sabia 
que não levaria muito tempo até que o filho chegasse. E agora, vemos isto repetir outra vez. JESUS 
nos disse que quando estes sinais começassem a acontecer, que levantássemos nossas cabeças, 
pois nossa - nossa redenção estaria próxima: confusão dos tempos, miséria entre as nações, 
terremotos em diversos lugares, o mar rugindo, os corações fracassando por medo. 
 
156 Olhe lá atrás quando o Senhor primeiro falou aqui embaixo no rio: “Como João Batista foi 
enviado para ser o precursor da PRIMEIRA VINDA...” Irmão, as Assembléias não puderam suportar 
isto, nem mesmo os Unidos puderam, todos eles. Eles tinham que ter um em algum lugar. Ah, 
todos eles tiveram que fazer isto. Vêem? Exatamente. Todos eles tiveram que trazer isto para suas 
próprias casas. 
 
ENVERGONHADOS DELE  
William M. Branham  
11 de julho de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
205 Agora enquanto temos nossas cabeças inclinadas, eu quero que você pense seriamente agora. 
Primeiro eu peço desculpas por estar quinze minutos atrasado. Agora, nós queremos sussurrar e 
você simplesmente pense em seu coração agora, “Encontrei eu realmente a Deus?” Pense com 
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sinceridade agora, porque não será muitas vezes, talvez até... talvez a última vez agora, que nos 
encontraremos ANTES DA SUA VINDA . Está perto, amigos. Cada Escritura, parece que está 
quase para se cumprir. E isto pode ser para você ou para mim. Esta pode ser nossa última 
oportunidade. Nós podemos ter ido antes do anoitecer. 
 
210 ...estarei orando para que Deus abençoe ricamente cada um de vós, que a sua misericórdia e 
graça esteje contigo até a semana que vem; e se qualquer coisa deve acontecer, que um talvez 
possa atravessar o véu... Agora, somente recorde que há somente poucas horas para dormir e 
descansar até nos encontrarmos. Recordem que aqueles que estiverem vivos e permanecerem não 
precederão aqueles que dormem; pois a trombeta de Deus, A ÚLTIMA TROMBETA (A SEXTA 
JÁ SOOU)... E AQUELA ÚLTIMA TROMBETA, COMO O ÚLTIMO SELO, SERÁ A 

VINDA DO SENHOR. ELA SOARÁ, E OS MORTOS EM CRISTO LEVANTARÃO 

PRIMEIRO... somente descansando até aquele tempo. 
 
MUDA DEUS SEU PARECER?  
27 de abril de 1965  
Los Angeles - Califórnia - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
16 Assim, agora para delinear isto. Nós sabemos que Balaão era um -- um -- um profeta. E Balaque 
era o rei de Moabe, na época. E eles não eram infiéis, em Moabe, eles serviam ao mesmo Deus 
que Israel servia. Porque, Moabe, a nação foi fundada pelo filho de Ló, com sua filha, e portanto 
eles serviam ao mesmo Deus. Se você notar, seus sacrifícios e tudo mais eram exatamente a 
mesma coisa, bois, e também os carneiros, falando da SEGUNDA VINDA. E agora se 
fundamentalismo é tudo que Deus requer, então Moabe era simplesmente tão fundamental em 
suas ofertas como era Israel. Mas nós os encontramos agora, Israel está seguindo na linha da 
Palavra de Deus, para uma terra que lhes tinha sido prometida. E eles se aproximam... 
 
124 Agora nesta hora, esta grande crise que está em andamento, quando sabemos que esta nação 
está estremecendo. Não somente a nação, mas o mundo está estremecendo. Está no tempo do 
fim. NÃO HÁ NENHUMA OUTRA COISA QUE EU SAIBA POR ACONTECER EXCETO 
O ARREBATAMENTO, A VINDA DO SENHOR JESUS CRISTO. ESTÁ TUDO 

PRONTO. 
 
168 JESUS disse em São Lucas, capítulo 17, versículo 30, que: “Como aconteceu nos dias de 
Noé.” Ele contou acerca do tempo de Noé. E disse: “Como aconteceu nos dias de Sodoma,” veja, 
SUA VINDA, “assim será nos dias quando o Filho do homem estiver sendo revelado.” Agora, Ele 
nunca disse: “O Filho de Deus” sendo revelado. “O Filho do homem!” 
 
175 Agora JESUS disse, POUCO ANTES DA VINDA do Filho de Deus, ou do Filho de... 
a SEGUNDA VINDA, QUE ESTA ERA NA QUAL VIVEMOS... 
 
176 Ele veio como Filho do homem, um profeta, porque isso cumpre a Escritura. Moisés disse: “O 
Senhor vosso Deus despertará um profeta como eu.” Todos sabemos que esse foi JESUS. Não 
sabemos? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Assim Ele teve de vir de acordo com a Escritura, um 
profeta. Ele nunca chamou a Si próprio o Filho de Deus; ele chamou a Si próprio o Filho do homem.  
177 MAS AGORA ELE É, NO DECORRER DAS ERAS DA IGREJA AGO RA, ELE TEM SIDO O 
FILHO DE DEUS. NO MILÊNIO ELE SERÁ O FILHO DE DAVI , sentado no trono de Davi. Mas 
neste meio tempo, nós verificamos pelas Escrituras, que ELE ESTÁ PARA SE REVELAR 
NOVAMENTE COMO FILHO DO HOMEM, UM PROFETA. 
 
 
PROVANDO SUA PALAVRA - 26/04/1965  
26 de abril de 1965  
Los Angeles - Califórnia - E.U.A.  
Tradução – EUA 
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78 JESUS disse: “Como aconteceu nos dias de Noé, assim será na VINDA DO FILHO DO 
HOMEM”. E sabemos que estamos para entrar em outra grande era científica. 
 
206 Oremos. Querido Pai Celestial, este momento crucial, quando decisões tem de ser tomadas, o 
tempo está avançando, não sabemos a que hora nosso Senhor poderia vir. E ao vermos que estas 
profecias que foram feitas por Ele, através dos Teus profetas no decorrer das eras, estão agora 
sendo desvendadas. Ó Deus, como Te agradeço por isto, que até mesmo homens robustos, 
homens hábeis em - em teologia, podem se levantar contra os ardis do mundo e dos incrédulos, e 
nestes painéis, e sem qualquer sombra de dúvida se apresentar ali ousados e corajosos, sabendo 
onde estão posicionados e provar que essa Palavra é a verdade, pelas Escrituras. E então nós que 
ESTAMOS ESPERANDO PELA TUA VINDA , senhor, crendo nestas outras coisas que foram 
profetizadas que sucederiam, para nos colocarmos de pé e nos alegramos vendo-Te caminhar aqui 
mesmo entre nós e realizar a própria coisa que Tu disseste que aconteceria, provando que Tua 
Palavra está certa. Deus eterno, Teus filhos enfermos estão sentados aqui. 
 
245 Deus Pai, Tu és o mesmo Deus que provou. Quando Tu disseste: “A menina não está morta, 
ela está adormecida”, então Tu tiveste de prová-lo. Agora, TU PROMETESTE, QUE POUCO 
ANTES DA VINDA DO TEMPO DO FIM, QUE O FILHO DO HOMEM SE 

MANIFESTARIA DA MESMA MANEIRA QUE FEZ EM SODOMA. Tu prometeste isto, 
Senhor. Agora Tu vieste à terra, na forma do Espírito Santo, e Te colocaste entre nós, esta noite, 
nós, pessoas crentes, e o provaste. Tu provaste a Tua Palavra como fizeste naquele dia. Senhor, 
não necessitamos de mais provas aqui entre nós. Tu estás entre nós. Nós Te amamos. E 
COMPREENDEMOS QUE ESTE É O ÚLTIMO SINAL POUCO ANTES DA TUA VINDA, 
conforme as Escrituras. E todas as sombras e tipos nunca falham. Eles tem de ser positivos. 
 
 
O LUGAR DE ADORAÇÃO PROVIDO POR DEUS  
25 de abril de 1965  
Los Angeles - Califórnia - E.U.A.  
Tradução – EUA  
 
52 Agora, nós podíamos gastar muito tempo, esta tarde, em explicar isso, o que seria somente 
revisar o que já sabemos, de como Cristo foi prefigurado nos tipos. O cordeiro sacrificial, como ele 
tinha de ser mantido, um macho sem defeito, e como ele tinha de ser morto pelos anciãos, e como 
O SANGUE TINHA DE SER ASPERGIDO NA PORTA, TUDO PREFIGURANDO A VINDA DE 
CRISTO. E sob este sangue vertido foi o lugar em que Deus Se encontrou com o adorador, quando 
o anjo da morte passou pela terra 
 
192 Oh, para a glória de Deus, para a VINDA DO SENHOR JESUS, para o Espírito Santo, para a 
certeza, para a Presença viva do Deus vivo! 
 
245 Deus, este é o Teu povo. O-o Diabo tentou atrapalhar os microfones, ele tentou atrapalhar o 
pensamento das pessoas, ele tentou impedi-las de entender Isto. Porém eu creio que elas 
entenderão Isto, de qualquer maneira, Senhor. Eu peço que elas entendam Isto. Eu peço que elas 
recebam Isto. Concede-o, Senhor, estes crentes com poder vivificador, que quando eles...SE ELES 
NÃO VIVEREM ATÉ VER A TUA VINDA, esse poder vivificador os ressuscitará nos últimos dias. 
 
 
UM EM UM MILHÃO  
24 de Abril de 1965  
Los Angeles - Califórnia - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
57 Existem aproximadamente quinhentos milhões de assim chamados cristãos no mundo hoje, e 
cada dia termina uma geração. E agora, e se o rapto fosse hoje e quinhentas pessoas, 
universalmente, fossem levadas no rapto? Você nunca saberia ou nem mesmo veria no jornal, 
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acerca deles terem partido. E a VINDA DO SENHOR é uma VINDA SECRETA. ELE 

CHEGARÁ E RAPTARÁ. SERÁ UMA MINORIA TÃO PEQUENA, ATÉ . . . 
 
60 Assim também será na VINDA DO FILHO DO HOMEM! Eles farão com Ele exatamente a 
mesma coisa. O Espírito de Deus está aqui. Bem, o que faremos com Ele? Será que vamos comer 
maná, e assim por diante, e não nos moveremos continuamente enquanto nos desenvolvemos? 
 
 
AO NASCER DO SOL - O PODER VIVIFICADOR  
William M. Branham  
18 de abril de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
13 Meu desejo nesta manhã é ter mais tempo para lhes falar destes fenômenos que têm sido 
provados, sem sombra de dúvida, durante estes trinta ou trinta e cinco anos, aqui mesmo, neste 
Tabernáculo, desde aquela ocasião quando aqui no rio desceu esta mesma Luz, aqui em 
Jeffersonville, em 1933, e falou estas palavras: “Como João Batista foi enviado como precursor da 
PRIMEIRA VINDA de Cristo, TUA MENSAGEM será precursora da SEGUNDA VINDA”. Estamos 
no tempo do fim, e o vemos. Muitas vezes nos perguntamos: Por que isto não tem se estendido, 
por toda a terra? Talvez, em alguma ocasião, tenhamos a oportunidade de explicar isto, Deus 
permitindo. 
 
66 Assim como Cristo foi o primeiro a levantar-se da tumba, entre os profetas e todos os demais 
(ainda que tipificado em muitos lugares como a primícia dos que dormiram), ASSIM MESMO, NA 
VINDA DE CRISTO, NO TEMPO DA NOIVA, TIRADA DA IGREJ A, terá que haver nos últimos 
dias, outro molho movido novamente. Que coisa! 
 
163 A experiência Pentecostal, hoje em dia, e a VINDA do Espírito Santo neste último dia, de 
acordo com a promessa, é como o “abstrato” de um documento de propriedade. Agora, você pode 
obter um documento de propriedade. Agora você pode obter um documento. Certo. Você bem pode 
obter o documento de certa propriedade, mas isso não significa que lhe pertence; não senhor. 
Alguma pessoa pode vir e reclamar essa propriedade. Mas, quando você obtém o “abstrato”, isso 
mostra que todo reclame que haja havido contra essa propriedade, tem sido apagado até seu 
fundamento. Correto? 
 
203 O Poder vivificador fez isso por nós. O PODER VIVIFICADOR NOS PERMITE VER SUA 
VINDA. O Poder vivificador nos resgatou da morte e nos trouxe à Vida. O Poder vivificador dá 
discernimento para saber o que tem a gente que fazer e para saber o que fazer; para saber o que 
você fez e o que não devia haver feito, e o que devia haver feito, e o que devia ter feito, como 
também o que você será. O Poder vivificador nos dá todas estas coisas. Nosso Senhor JESUS 
Cristo estava tão cheio do Poder vivificador que Ele foi todas estas coisas em UM. Ele foi tão cheio 
do Poder vivificador que até disse isto: “Derribai este templo e em três dias o levantarei”. Que 
tremenda confiança no Poder vivificador! “Derribai este corpo (ou melhor, este templo) e eu o 
levantarei em três dias”. Por que disse isso? Porque Ele sabia que isso estava escrito Dele. O 
vêem? Sabia que isto estava escrito Dele na Palavra de Deus a qual não pode falhar. A Palavra 
dizia: “Não permitirei que meu santo veja corrupção, nem deixarei sua alma no sepulcro”. E Ele 
bem sabia que esse Poder vivificador o levantaria e que não haveria corrupção nem se quer numa 
célula. Disse: “Derribai este templo e em três dias o levantarei”. Por que? Porque era profecia; era a 
Palavra de Deus, não pode falhar. E a mesma profecia e a Palavra de Deus que levantou a Ele, a 
mesma diz que nós já fomos levantados juntamente com Ele. Com razão Ele disse: “Não temais...” 
 
O SELO DA PÁSCOA  
William M. Branham  
10 de abril de 1965  
Phoenix - Arizona - E.U.A.  
Tradução – GO 
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 9 Eu espero que Deus repita isto outra vez. Não porque vamos até lá, MAS PORQUE 
ESTAMOS PROCURANDO PELA VINDA DO SENHOR. Como o hino diz, estamos 
procurando aquela pequena ovelha perdida. Ele não virá até que aquela ovelha esteja do lado de 
dentro. Todos têm que estar no aprisco. Ele não fechará a porta até que o último esteja dentro. 
 
12 ENTÃO ESTAMOS PROCURANDO PELA VINDA DO SENHOR . Deus abençoe a todos vós. 
Você levanta aqui e pensa...Você se assenta aqui e ouve estas pessoas testificarem, e você pensa, 
“agora, quando eu levantar eu vou dizer algo sobre isto”. E há tantas coisas a dizer, você passaria o 
dia todo dizendo isto. Mas certamente eu aprecio todos vocês. Que esta pequena associação 
simplesmente possa continuar a crescer. Que cada igreja em Phoenix possa continuar a crescer 
até que JESUS venha. Esta é a minha oração sincera. Agora, para nos descansar um pouquinho, 
vamos nos colocar de pé enquanto oramos. 
 
13 Deus Todo Poderoso, Pai de Nosso Senhor JESUS Cristo, o Qual O ressuscitou dos mortos e O 
tem dado a nós como um sacrifício, o Senhor e Salvador. Estamos também agradecidos a Ti por 
este privilegio que temos nesta manhã de nos colocar em Tua presença com o Teu poço que tem 
sido remido; E ESTAMOS PROCURANDO POR SUA GLORIOSA SEGUNDA VINDA  para nos 
receber para Si Mesmo . 
 
213 OS SANTOS DO NOVO TESTAMENTO COM AQUELE PODER VIVIFICADOR 

TAMBÉM RESSUSCITARÃO NA SUA SEGUNDA VINDA, tão certo como os santos do 
Velho Testamento como todos aquele poder vivificador sobre seus ossos, translação, poderes e 
assim por diante, mostrando que é de Deus. Aqueles profetas para os quais veio a Palavra de 
Deus, eles ressuscitaram com Ele naquela manhã de ressurreição. 
 
278 Para que podemos olhar, gente? O que há de sobra? Veja Formosa e todo o mundo, mísseis 
atômicos e tudo mais simplesmente prontos para atacar o mundo... simplesmente tão nervosos, 
assustados, e gritando, e estes mímicos de cinema lá fora contando todo tipo de piadas... 
Exatamente como um garotinho atravessando um cemitério, assoviando à noite, tentando fazer o 
povo crer que tudo está bem. Não sejais enganados. A VINDA DO SENHOR ESTÁ À MÃO. 
 
282 Não pode você ver, pessoas cheias do Espírito, algo está preparando para acontecer? NÃO 
PROCURE ALGO GRANDE UNIVERSAL VARRENDO... NADA EXCETO A VINDA DO 

SENHOR JESUS. Recordem, simplesmente recorde as palavras e a promessa DO SENHOR. 
Não quer você vir imediatamente? Afastaste daquelas grandes paredes. A ressurreição está aqui à 
mão, agora. 
 
318 Crê você Nele? Em deixar uma coisa como esta? Como pode você fazer isto? Você 
simplesmente tem que fazê-lo, isto parece que te afasta. Você sente desta maneira? Pode ser que 
somente eu que sou... mas eu tenho um sentimento, simplesmente um sentimento estranho quando 
eu venho no meio do povo onde vocês se assentam juntos assim. Eu sei que em algum lugar, 
invisível aqui, exatamente como o rádio e a televisão ou seja o que for, passando por este salão, 
Cristo está neste lugar. Somente pense, nosso Redentor. Tony, Ele está aqui. Amém! E quem 
poderia estar mais feliz do que o povo que possui com a evidencia da Bíblia cada Palavra de Deus 
sendo manifestada para ver... Mesmo os anjos a seu ser como tem tido através das eras, e ouvir as 
palavras que os profetas predisseram, e isto acontecer exatamente. E AQUI ESTAMOS AS 
VÉSPERAS DE SUA VINDA. OH, QUE TEMPO MARAVILHOSO 
 
 
QUEM É ESTE MELQUISEDEQUE? 
William Marrion Branham 
21 de Fevereiro de 1965 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A. 
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126 Um dia. . . Eu estava contando uma história de Pedro e André seu irmão. Eles eram 
pescadores, e seu pai Jonas era um grande velho crente. Um dia, eles disseram, que ele se 
assentou ao lado do barco. Ele disse: “Filhos, vocês sabem como orávamos quando 
necessitávamos de peixes.” (Eles eram pescadores profissionais). Ele disse: “Temos confiado em 
Deus, Jeová, para nossa vida. E eu estou ficando velho agora; não posso ficar com vocês por muito 
tempo mais. E eu sempre tenho. . . Como todos os verdadeiros crentes. . . TENHO BUSCADO O 
TEMPO QUANDO ESSE MESSIAS VIRÁ . Temos tido toda classe de falsos, porém, algum dia, virá 
um verdadeiro.” E ele disse: “Quando este Messias vier, não quero que vocês, rapazes, sejam 
enganados. Este Messias não será um teólogo; Ele será um Profeta. Porque nosso profeta Moisés, 
a quem seguirmos, ele disse. . .” Agora, qualquer judeu crerá em seu profeta. Ele é ensinado a 
conhecê-lo. E se -- se o profeta diz qualquer coisa que é verdade, então isso é verdade. Porém 
Deus disse: “Se há alguém entre vós que seja espiritual ou um profeta, Eu o Senhor me farei 
conhecido a ele. E se o que ele diz vier a suceder, então ouçam-no e temam-no. Porém, se não, 
então não o ouçam de modo algum.” Vêem? Assim essa era uma. . . A vindicação do profeta. 
 
 
CASAMENTO E DIVÓRCIO 
William M. Branham 
21 de fevereiro de 1965 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A.  
 
266 Agora, você crê que isto é a verdade e crê que vem de Deus. E PELA VINDICAÇÃO DE 
SUA NUVEM E SUA MENSAGEM QUE ME TROUXE A ESTA DISTÂNCIA, NÃO ME 

LEVARIA DEUS LÁ EM CIMA NA MONTANHA PARA PERMITIR FAZER A MESMA 

COISA? Para permitir a vocês seguirem assim da maneira que estão e não fazerem isto mais! Vão 
com suas esposas e vivam em paz, pois a hora é tardia. A VINDA DO SENHOR ESTÁ 
PRÓXIMA! Não temos tempo para reparar estas coisas. Vocês nunca mais se atrevam a fazer tal 
coisa novamente! Eu estou falando só para minha congregação. Mas se você está casado -- e 
Deus me fez testemunha daquilo que aconteceu lá na montanha para que eu pudesse falar isto 
(uma revelação sobrenatural por causa da abertura dos Sete Selos e esta é uma pergunta na 
Palavra de Deus): deixá-los ir como estão e nunca mais pecarem! 
 
 
O LUGAR DE ADORAÇÃO ESCOLHIDO POR DEUS  
William M. Branham  
20 de fevereiro de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
4 E então, Pai, rogamos que Tu nos visites hoje à noite na Palavra. Vimos aqui para correção, para 
entendimento, para que saibamos justamente como viver neste presente dia; o que esperar, o que 
fazer. Pois, sabemos que a VINDA DO SENHOR SE APROXIMA , de acordo com todos os sinais 
que os profetas predisseram. Estamos nos aproximando do tempo, Senhor, quando completa 
libertação será dada aos Teus filhos. Deus, permite-nos, cada um, estar aí, Pai. Possa não haver 
um que falte. Esse é o nosso propósito em estarmos aqui, Senhor. Nós Te amamos, e estamos 
procurando nos preparar para essa hora. 
 
 
HOJE TEM SE CUMPRIDO ESTA ESCRITURA  
William M. Branham  
19 de fevereiro de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
25 “Hoje tem se cumprido esta Escritura”. Quão precisas são as Escrituras! Note você em Isaias 61: 
1 - 2, ali é onde nosso Senhor estava lendo. Agora na metade do segundo versículo Ele se deteve 
onde diz: “O Espírito DO SENHOR é sobre mim... Para pregar o ano aceitável DO SENHOR”. Ali 
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parou. Por quê? Porque a outra parte do versículo, para trazer juízo, NÃO SE APLICAVA A SUA 
PRIMEIRA VINDA, MAS A SUA SEGUNDA VINDA.  Então vemos que as Escrituras nunca falham, 
sempre são perfeitas. JESUS se deteve exatamente onde parou a Escritura, porque até ali era o 
que haveria de ser vindicado em Seu dia. Agora isso foi em SUA PRIMEIRA VINDA. NA 
SEGUNDA VINDA É QUANDO TRARÁ O JUÍZO SOBRE A TERRA, não naquele dia, mas 
isso foi quando haveria de pregar o ano aceitável. 
 
87 Agora pergunto a vocês daqui de Jeffersonville que consideraram o que sucedeu aqui no ano de 
1933 quando essa luz sobrenatural pousou sobre o rio quando estávamos batizando 500 pessoas 
no Nome DO SENHOR JESUS Cristo. Eu era apenas um jovem de uns 24 anos. Jeffersonville, que 
disse a Voz que procedeu daquela luz? Que foi que aconteceu aqui no final da rua Spring quando o 
jornal de Louisville escreveu algo sobre isto e dali passou a todos os jornais e até mesmo ao 
Canadá onde o Dr. Lee Vayle o recortou do jornal no ano de 1933? Estava eu batizando a pessoa 
número 17 quando desceu uma luz do céu, brilhando ali como uma estrela e então uma Voz disse: 
“Assim como João Batista foi enviado para anunciar a PRIMEIRA VINDA DE 

CRISTO, TUA MENSAGEM ANUNCIARÁ SUA SEGUNDA VINDA A TODO O 

MUNDO”. Hoje tem se cumprido esta Escritura. Obrigado, Senhor. 
 
 
A SEMENTE NÃO HERDA COM A PALHA  
18 de fevereiro de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
 8 Estamos sob grandes expectações, primeiro... a VINDA DO SENHOR JESUS; logo, a salvação 
de... para as almas perdidas que lhe receberiam esta noite e estarão preparadas para SUA VINDA 
QUANDO ELE APARECER. 
 
28 Minhas intenções e desejo nesta noite é despertar essa igreja novamente à VINDA DO 
SENHOR JESUS À MÃO . Eu tenho que repreendê-la. Eu tenho que repreender ao pecado onde 
quer que esteja. Eu não me refiro à denominação de ninguém. Eu tenho uma mensagem. 
 
 
UM HOMEM CORRENDO DA PRESENÇA DO SENHOR  
William M. Branham  
17 de fevereiro de 1965  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
80 E a responsabilidade que Deus nos deu neste dia, de trazer esta Mensagem! E à medida que 
envelheço, e sei que meus dias estão se tornando curtos, eu sinto ainda mais responsabilidade do 
que em qualquer ocasião. Prosseguindo firmes, devemos fazer isso! Devemos nos aplicar a isso, 
em todo lugar que vamos, e contar a Mensagem; e - e contar para as pessoas que JESUS Cristo 
vem, que Ele é Deus e que Ele logo vem. NÃO TEM UMA - UMA ESPERANÇA QUE RESTE NO 
MUNDO A NÃO SER A VINDA DO SENHOR 
 
90 E então dois dias depois disso, Alasca afundou, quase, lá em cima. E para lá e para cá naquela 
Costa Oeste tem havido trovoes e compressões, e tudo acontecendo. E um dia destes ela vai 
deslizar debaixo do oceano. Isso mesmo. O que é isso? ESTAMOS VIVENDO NA HORA DA 
VINDA DO SENHOR. 
 
93 Safar-nos disto? É necessário contar para as pessoas que estamos vivendo nas horas da 
VINDA do Filho de Deus. Queremos - queremos vigiar e (Deus) estar em ação, o tempo todo, 
prontos para darmos ao homem uma resposta correta. 
 
127 Lembre-se, Deus! Bem, Deus estava na barca. Deus estava na tempestade. Deus estava no 
peixe. Em todo lugar que ele virava, Deus aí estava.  Veja, Deus aí estava, e simplesmente 
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continua perseguindo a pessoa. Então por que esperamos mais? Vamos começar certo este 
reavivamento. Isso mesmo! O que você está esperando? CREMOS QUE A VINDA DO 
SENHOR ESTÁ PRÓXIMA, E ELE VAI TER UMA NOIVA, e Ela pronta. E não queremos 
nada de navio para Tarsis nenhuma. Vamos para Nínive. Vamos para a Glória. Amém. Isso 
mesmo. Vamos para onde Deus vai abençoar, e é isso o que queremos fazer. 
 
174 Eu me encontrava aqui na margem, e cantava aquele antigo cântico: 
Na margem do tempestuoso Jordão me encontro, 
-Pense, isso foi há trinta anos atrás, trinta e três, há trinta e três anos atrás-  
E lanço um desejoso olhar,  
Para a bela e alegre terra de Canaã,  
Onde meus bens se encontram.  
E muitos que batizei, aquela noite, estão lá agora. Quando se encontravam lá e testemunharam 
aquela Estrela da Manhã descer dos céus, circulando assim, disse: “Como João Batista foi enviado 
para trazer, para preceder a PRIMEIRA VINDA DE CRISTO, A TUA MENSAGEM 
PRECEDERÁ A SEGUNDA VINDA”. Como poderia se imaginar? Mas, todas as Palavras de 
Deus são verdadeiras, todas as Palavras de Deus. Estamos vivendo na Presença do grande Rei. 
Deus os abençoe. 
 
 
PORTAS NA PORTA  
William M. Branham  
06 de Fevereiro de 1965  
Flagstaff - Arizona - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
288 Agora houve muitos, Senhor, talvez desta centena aqui, houve vinte ou trinta pessoas que 
levantaram suas mãos. Eu não tenho nenhum modo de saber exatamente o que elas precisam 
Senhor. Mas sei que faltam poucos minutos para o meio dia, E DA MESMA FORMA FALTA PARA 
A VINDA DO SENHOR;  ainda, antes que esta neve derreta do chão, que possamos nos levantar, e 
este possa ser o momento que mudará todo futuro quanto a serem deixados aqui ou a subirem. 
 
 
HOJE SE CUMPRIU ESTA ESCRITURA  
William M. Branham  
25 de janeiro de 1965  
Phoenix - Arizona - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
40 E sabemos quão peculiar foi essa leitura da Escritura, porque Ele simplesmente tomou uma 
porção dos versos 1 e 2, de Isaías 61:1 e 2. Mas Ele leu até este ponto, onde: “O Espírito DO 
SENHOR é sobre Mim, para curar os quebrantados de coração, e para - para (dar) curar os 
doentes, e dar vista aos cegos, e anunciar o ano aceitável DO SENHOR”, e então Ele parou. Pois, 
depois disso era TRAZER JUÍZO; QUE SE APLICARIA À SUA SEGUNDA VINDA, NÃO 

SUA PRIMEIRA VINDA. E Ele parou, e Se virou, e disse: “Hoje se cumpriu esta Escritura”. 
Como isso foi direto! 
 
49 Então, meu irmão, irmã, adjuntos, ministros, o que quer que sejamos aqui, filhos de Deus, 
QUÃO PRÓXIMOS ESTAMOS DA VINDA DELE ENTÃO?  Se estamos agora vendo a Escritura 
que Ele prometeu, pouco antes que o fogo caísse em Sodoma para queimá-la, e comparou este dia 
com aquele, e vendo essa Escritura bem diante de nossos olhos ser cumprida, quão próximos 
estamos da VINDA do Filho de Deus então?  Quão parecida é a manifestação das Escrituras, 
como Ele fez através de Abraão, trazendo a Igreja em tipo, o que, Ele foi a promessa para a Igreja! 
E agora encontramos, a semente natural de Abraão, como ela falhou. Mas a Semente real de 
Abraão, que é pela fé na Palavra prometida, está agora sendo manifestada na terra hoje. Estamos 
no fim do tempo, meu irmão, minhas irmãs. Estamos no fim. 
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DORES DE PARTO  
William M. Branham  
24 de janeiro de 1965  
Phoenix - Arizona - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
81 Agora, ela deve apodrecer, naturalmente (como tenho dito), em ordem para trazer um novo 
nascimento. Olhe em que ela apodreceu. Observem, meus irmãos. Ela está totalmente podre! Suas 
políticas e sistemas estão mais podres do que podem estar! Não há um osso perfeito nela - em seu 
sistema mundial! Suas políticas e suas políticas religiosas e seja o que for - uns dizem, “Sou um 
Democrata”; “Sou Republicano”; “Sou Metodista”; “Sou Batista”; - ora, a coisa toda está 
completamente estragada! Tem que ser algo para ceder! Ela não pode suportar isto. Você coloca 
um George Washington ou um Abraham Lincoln em cada estado nestes Estados Unidos, continua 
não podendo voltar! Está além da redenção! Há somente uma coisa que pode ajudá-la, isto é a 
VINDA DO CRIADOR. 
 
115 Ora, sua Mensagem não os sacudiu muito. Eles pensavam, “Oh, ele disse que viu aquilo; 
duvido muito disso. Não vejo nada. Eu olhei sob meu... Não pude ver nada sobre isto”, disseram os 
sacerdotes e outros. Mas ele viu, e sabemos agora que ele viu. Claro que viu. Mas vocês 
observaram o que aconteceu? Nunca os despertou de seu sono; eles foram e cortaram sua cabeça, 
justamente o mesmo. Mas isto - isto nunca os sacudiu, mas ficaram com o remanecente-aquele 
que tinha Vida neles, e poucos daqueles que estavam esperando pela VINDA do Senhor 
 
 
NÃO TE ESTRIBES NO TEU PRÓPRIO ENTENDIMENTO  
William M. Branham  
20 de janeiro de 1965  
Phoenix - Arizona - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
68 Agora observe, eles tinham seus próprios pensamentos do que Deus deveria ser, tinham suas 
próprias idéias do que o Messias deveria ser. Mas a Palavra disse o que o Messias deveria ser! 
Agora, está vendo, eles tinham seu próprio entendimento do que Ele seria. Sem dúvida de que o 
sumo sacerdote dizia: “Todos os meus sacerdotes sob mim, agora, assim que o Messias vier... 
temos edificado um grande templo aqui. Temos feito tudo isto. E a Bíblia disse: „Ele virá 
rapidamente ao Seu templo‟, e todas estas coisas. Quando Ele o fizer, o Messias subirá 
diretamente até aqui e Se reconhecerá conosco e dirá: „Eu sou o Messias. Cheguei. Eu sou aquele 
Messias que vocês têm estado esperando‟”. Bem, quando Ele realmente veio, Ele veio numa forma 
tão diferente daquela que eles pensaram que viria, não O reconheceram. Não souberam Quem Ele 
era. Mas Seu... 
 
150 JESUS PROMETEU, EM LUCAS 17:30, QUE EXATAMENTE ANTES DE SUA 

VINDA, seria como o tempo de Noé, Moisés... ou Noé, “Qua ndo eles estavam comendo e 
bebendo, e dando-se em casamento; e não souberam at e o dia em que Noé entrou na arca”. 
Ele disse que aquele seria o tempo. Então Ele disse  também, “Como foi nos dias de Ló”, e 
disse, “isto acontecerá no dia quando o Filho do ho mem for revelado, quando o Filho do 
homem é revelado nos últimos dias ”. 
  
151 Agora olhem o que Ele, como o Filho do homem revelou-Se a Si mesmo na pessoa deste Anjo, 
o qual era o Filho do homem. Absolutamente. Abraão O chamou “Elohim”. Ele era o Filho do 
homem, revelou-Se a Si Mesmo exatamente antes do mundo Gentílico ser queimado. Como Ele fez 
isto? Para o crente. Para o crente manufaturado, Ele enviou dois pregadores para pregar para eles. 
Mas para o crente real, Ele ficou com Suas costas voltadas para a tenda, e Ele disse, “Abraão”. Ele 
era Abrão o dia... uns poucos dias antes disto. Mas agora ele é Abraão. “Onde está a tua esposa, 
Sara?” 
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QUEM DIZEIS SER ESTE?  
27 de dezembro de 1964  
Phoenix - Arizona - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
38 Agora nós sabemos que tempo é esse, e muitos de vocês estão familiarizados com a Escritura 
deste capítulo em particular. É no...realmente no dia em que Cristo entrou em Jerusalém, montado 
neste jumentinho. E nós... Há uma lenda que diz: “Era um jumento branco.” EU IMAGINO, 
PREFIGURANDO SUA SEGUNDA VINDA EM UM CAVALO DE GUERRA. Naquele 
tempo, o profeta disse, que “Ele montaria... Teu Rei vem a ti sobre um asninho, e é humilde e 
manso.” É assim que Ele veio e-e...montado em um-um jumentinho, um pequeno carregador de 
fardo. Mas na próxima vez que Ele vier da Glória (no capítulo 19 de Apocalipse), Ele vem como um 
Poderoso Conquistador. Sua veste salpicada de sangue, montado em um cavalo branco, e toda a 
hoste do Céu seguindo-O montada em cavalos brancos. E a lenda (não biblicamente ou 
historicamente)...Mas a lenda crê que Ele estava montado em um jumentinho branco quando entrou 
em Jerusalém. 
 
46 Eu preguei aqui, faz alguns anos, dois anos atrás: Por que Foi, Ser, Foi a Pequena Belém? O 
Senhor permitindo, no próximo Natal, quero pregar sobre Por que Tiveram de Ser os Magos? Estes 
“Por quês”, eles têm respostas para si, e elas estão bem aqui na Bíblia. E estamos vivendo em um 
tempo maravilhoso, o maior tempo de todas as eras. Estamos vivendo quando, a qualquer 
momento que isto...o tempo pode cessar e a Eternidade pode fundir-se diretamente com isto e 
seguir em frente. As eras de todos os profetas e sábios esperaram por...DEVERÍAMOS ESTAR, 
A CADA HORA, PREVENIDOS, À ESPERA DE SUA VINDA. 
 
47 Encontramo-nos, neste Natal, todavia, quase do mesmo modo que eles estavam no primeiro 
Natal. O mundo está a ponto de cair em pedaços. Como preguei  uma vez, em algum lugar, uma 
mensagem de Natal, O Mundo Está Caindo aos Pedaços. E o mundo novamente está a ponto de 
cair aos pedaços. Olhem os terremotos aqui na Califórnia. EU PREDIGO QUE, ANTES DA 
VINDA DO SENHOR JESUS, DEUS AFUNDARÁ ESSE LUGAR. EU CREIO QUE 

HOLLYWOOD E LOS ANGELES, e aqueles lugares sujos lá, que o Deus Todo-Poderoso os 
afundará. Eles irão para baixo do fundo do mar. E é tanto pecado, vejam vocês, é o limite. 
 
50 Estamos em uma hora crítica; o mundo está. Mas a  Igreja, a verdadeira Igreja (não a 
denominação); mas a própria Igreja, está pronta par a o maior triunfo que já alcançou; a 
VINDA DO NOIVO PARA BUSCAR A NOIVA. 
 
212 QUEREMOS VER TUA VINDA, aqui mesmo em nossa geração, Senhor. Cremos nisto. 
Cremos que-que há outra sexta-feira de Ramos; sexta-feira da Paixão e uma sexta-feira de Ramos 
ocorrendo. Uma crucificação para Tua Igreja, mas nosso triunfo é quando Tu entrares cavalgando. 
 
 
O TEMPO DA COLHEITA  
William M. Branham  
12 de Dezembro de 1964  
Phoenix - Arizona - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
301 Como Noé, Moisés, Davi, refletiu a VINDA deste Noivo perfeito; da mesma forma fez Lutero, 
Wesley, e os Pentecostais, refletiram a VINDA da Noiva perfeita 
 
 
A OBRA-PRIMA DE DEUS IDENTIFICADA  
05 de dezembro de 1964  
Yuma - Arizona - E.U.A.  
Tradução - EUA 
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10 Eu só estava pensando, esta noite, enquanto me sentava aqui e olhava para as pessoas. Vocês 
sabem, muito em breve nós vamos ficar sem este privilégio. O Concílio Mundial de Igrejas em breve 
irá nos engolir. Eu presumo que a maior parte da minha audiência esta noite seja formada por 
pentecostais, e batistas, e - e Igreja de Deus, e aqueles que estão fora desse Concílio Mundial de 
Igrejas. E - e eles, é exatamente disso que eles fizeram uso, e isso é o que a Bíblia disse que 
fariam. E estamos advertidos disso, de modo que permaneçamos desembaraçados disto. E assim 
como estava falando esta noite no cântico, acerca da VINDA PRÓXIMA DO SENHOR, pode 
estar mais perto do que pensamos que esteja. 
 
176 Eu estive com João na Ilha de Patmos. Eu vi a visão da Sua VINDA. Eu estou. Eu - eu vi 
Lutero. Estive com ele quando esteve na reforma. Eu estive com Wesley. 
 
177 E agora estou aqui em Yuma, Arizona. Aleluia! Estou identificado esta noite, aqui neste Hotel 
Stardust, com um grupo de pessoas que crêem na mesma coisa. “E agora nós estamos assentados 
juntamente em lugares celestiais em Cristo JESUS.” Aleluia! ESTOU ESPERANDO POR SUA 
VINDA EM GLÓRIA, UM DIA DESTES. IDENTIFICADO COM ELE! 
  
Vivendo, Ele me amou; morrendo, Ele me Salvou;  
Sepultado, Ele levou meus pecados para Longe;  
Ressuscitando, Ele justificou de graça para Sempre;  
Algum dia Ele voltará, ó que dia glorioso! 
 
PERGUNTAS E RESPOSTAS – Nº 4  
William M. Branham  
30 de agosto de 1964  
Jeffersonville - Indiana – E.U.A.  
Tradução – GO 
 
157 Sim, a mesma pessoa. Muito bem. Oh! Esperem um minuto. Não! Perdoem-me, o sinto. 
Só...Vê, em seguida o Espírito Santo me captou essa...Não! Pensei que dizia o. .. Vêem?  
158 O que faria em Malaquias 3, aí: "Eu envio Meu mensageiro diante de minha face, "o qual era 
Elias" Malaquias 4 voIta outra vez e diz: "Eis que eu vos envio a Elias". Malaquias 3, Ele tomaria um 
mensageiro enviado diante da face do Senhor Jesus, o qual era João. Quantos entendem isso? 
Malaquias 4, QUANDO VIER ESTE ELIAS, IMEDIATAMENTE DEPOIS DISSO - SUA 
MENSAGEM E COISAS, E DEPOIS O - É A VINDA DO SENHOR E A RENOVAÇÃO DA 

TERRA. 

202 Quando cantamos isso, HÁ MUITOS DELES AGUARDANDO ALÉM POR SUA 

VINDA. 

 
 
PERGUNTAS E RESPOSTAS - Nº 3  
William M. Branham  
30 de agosto de 1964  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
255 E logo que isto ficou para ela decidir, rapidamente a sua mente estava decidida; ela disse: “Eu 
irei”. E ela montou no camelo e foi-se encontrar o... Veja, o próprio camelo ao qual ela deu água foi 
o camelo que a transportou ao seu noivo e todo o seu sucesso. E o próprio camelo, o próprio poder 
da (Aquela besta, na Bíblia, representa poder.)... E o próprio Poder ao qual damos água e 
louvamos (Amém! Vêem?), água, vida, louvor, a Palavra, é a própria coisa que nos transporta à 
terra da glória para encontrarmos com o Noivo. Sim, senhor! Amém. ESPERANDO PELA 
VINDA DAQUELE DIA FELIZ DO MILÊNIO; Quando o nosso bendito Senhor vier, 

para levar a Sua Noiva, que espera. 
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PERGUNTAS E RESPOSTAS - Nº 2  
William M. Branham  
23 de agosto de 1964 (à noite)  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
27 Agora, enquanto estamos começando nestas perguntas esta noite, eu escolherei uma aqui e... 
estão desfrutando? Digam “Amém”. (A congregação responde “Amém” - Tradutor). Creio que nos é 
proveitoso este tempo. E oh, creio que em breve em... Esta manhã buscando antes de vir aqui em 
alguns - alguns textos e alguns lugares da Bíblia, pensei: “Oh, que coisa maravilhosa seria... 
ENQUANTO ESTAMOS ESPERANDO PELA VINDA DO SENHOR,  que coisa maravilhosa seria 
voltar a passar todos esses personagens do Antigo Testamento, através de Jó e através daí e 
realizar séries de serviços acerca deles (não seria maravilhoso?) só para mostrar-lhes como eles 
tipificam direto o dia (toda a palavra se une), e tudo acerca das destruições do - e os tempos de 
então e como eles tipificavam hoje em dia; como tudo no Antigo Testamento fala da VINDA DO 
SENHOR JESUS!” 
 
202 Não creias nisso. JESUS pode que não venha ainda por cem anos. Eu não sei quando Ele 
vem. Ninguém sabe quando Ele vem! Porém tenho de tratar de continuar pregando e fazendo tudo 
o que possa até que Ele venha. Se Ele não estiver aqui hoje, estarei Lhe buscando amanhã. Se Ele 
não estiver aqui esta semana, O estarei buscando na próxima semana. Se não estiver aqui nos 
próximos dez anos e eu viver, O estarei buscando nos próximos 30 anos. Vêem? Ainda estarei 
buscando. EU NÃO SEI QUANDO ELE VEM, PORÉM QUERO VIVER FIEL A SUA PALAVRA E 
FIEL A SEU POVO, E VIVER COMO UM CRISTÃO E ESPERAR POR SUA VINDA. VÊEM? 
 
278 E, Senhor, hoje como Teus servos, ESPERAMOS COM PRAZER ANTECIPADO, 

VER A TUA VINDA. Por conseguinte não nos importa, Senhor, quando, como, onde. 
Unicamente queremos agradar-te. Estamos em tuas mãos. Senhor, guarda-nos até que saia o sol. 
Conceda-o e então marcharemos após Sião onde essa cidade, onde o Cordeiro é a Luz. 
 
286 Sê com o irmão Neville e com estes homens que estão trazendo a Palavra até Texas, e ali em 
Arkansas e a diferentes lugares, seja com eles, Pai. O irmão Pearry Green e todo o grupo ali, e sê 
com todos eles Senhor, eles são Teus filhos. POR TODOS OS LUGARES AO REDOR DO 
MUNDO ESTÃO ESPERANDO TUA VINDA. Ajuda-nos Pai, rogamos, enquanto nos 
encomendamos a Ti. Usa-nos no Nome de JESUS. Amém. 
 
PERGUNTAS E RESPOSTAS - Nº 1  
23 de agosto de 1964  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
33 Agora, a JESUS foram feitas três perguntas em Mateus 24:19. Essas perguntas foram: Quando 
será o tempo quando não ficará pedra sobre pedra? E qual será o sinal da VINDA do fim do 
mundo? ... e... e três perguntas diferentes lhe foram... lhe foram feitas. E Ele as responde em três 
maneiras diferentes, responde cada pergunta. Quando será que não ficará pedra sobre pedra? E 
QUAL SERÁ O SINAL DE TUA VINDA?  E qual é o sinal do fim do mundo? E Ele as responde em 
três diferentes maneiras. Lhes diz quando virá a hora quando não ficará pedra sobre pedra, qual 
será o  SINAL DA SUA VINDA, e então o fim do mundo. E muitas vezes, se não observas 
detalhadamente, agora, como Ele responde (vêem?) terás tudo misturado e acharás tudo ao 
mesmo tempo, e então estarás todo confundido. 
 
55 Não, não tem que ser aí. Sim, a Noiva será congregada num lugar. Isso é certo, porém não até a 
ressurreição. Vêem? “Porque os que ficarmos vivos até a VINDA DO SENHOR...” Efésios... creio 
que é o capítulo 5 de II Tessalonicenses. “Que nós os que ficarmos vivos até a VINDA DO 
SENHOR, não precederemos (ou impediremos) aos que dormirem (universalmente), porque a 
Trombeta de Deus soará, e os mortos em Cristo ressuscitarão, e seremos arrebatados juntamente 
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com eles para encontrarmos com o Senhor nos ares”. Portanto toda a Noiva estará junta quando for 
receber o Senhor. Vêem? Estará junta, porém não significa necessariamente que nós... todos eles 
tenham que estar assentados num lugar como este; porque a Noiva estará dormindo no pó da terra 
ao redor do mundo, desde o Ártico até os Trópicos, e desde... desde o leste, até o oeste, e desde o 
Norte até o Sul. 
 
60 Observe aos missionários que morreram ali nos campos da África. Observem aos que morreram 
ali nas... nas regiões geladas do Norte. Observe aos que morreram na arena, ao redor de todo o 
mundo, no Congo, e ao redor de todo mundo. Tenham morrido onde quer que seja, na China, no 
Japão, ao redor do mundo, e a VINDA DO SENHOR SERÁ UNIVERSAL, O SERÁ ESTE 
RAPTO. 
 
85 Agora irmãos da fé trinitária, não lhes estou arremessando isto, amado irmão meu, estou apenas 
respondendo perguntas. Unicamente estou dando meus verdadeiros pensamentos disso. Esta 
gravação pode que chegue à África. CREIO QUE ESTAMOS ÀS SOMBRAS DE SUA VINDA . 
Todos cremos nisto. Temos preciosos amigos: os Du Plessis e os Schoemans e todos; os Yeager e 
esses bons irmãos na... na África do Sul. Porém sempre há alguém que sobressai na vida de um 
homem. E todo homem que... e lhes amo tão afetuosamente quanto amo a este irmão, tão 
afetuosamente, porém o irmão Jackson e sua esposa sempre sobressaíram em minha vida. 
 
198 ESTAMOS APENAS ESPERANDO A VINDA DO SENHOR . Apenas esperem, preservem suas 
lamparinas adereçadas, abundantemente todas cheias de azeite. Orem cada hora, não cada dia; 
cada hora. Apenas mantenha-se preparado, esteja preparado, seja manso e vigie. ...VELANDO 
PELA VINDA DESSE FELIZ DIA DO MILÊNIO , Quando nosso bendito Salvador virá; e Sua Noiva 
que espera, arrebatará. Oh! Oh, enquanto trabalho meu coração está cheio com o rapto; velai e 
orai, Porque nosso Senhor outra vez à terra regressará. É isso, nesta hora essa é a esperança da 
Igreja.  
 
PROVANDO A SUA PALAVRA - 16/08/1964  
16 de agosto de 1964  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
209 Note, ela apenas dormia. Ele sabia que o pai viria. Agora, esta menininha, veja, Ele sabia que 
aquela pequena donzela judaica apenas dormia. Veja, o - o justo não morre. JESUS veio redimir o 
justo. E, redimir, significa “ser trazido de onde uma vez estava.” Está vendo? Ele não podia redimir 
os incrédulos, não importa quão estudados e quantos diplomas de doutor tinham. Ele não podia 
redimi-los, porque não eram redimíveis, tinham que seguir para o seu destino. Mas, em Sua 
presciência, sabia que Lázaro ia sair do túmulo. Ele também sabia que esta menininha tinha Vida 
Eterna. Por isso ela não estava morta, ela apenas dormia. E QUANDO A NOSSA OBRA 
TERMINAR NA TERRA, SE NÃO VIVERMOS ATÉ A VINDA DELE , NÃO PODEMOS MORRER, 
SOMENTE DORMIMOS. Ele provou aqui. Ele provará de novo. “Embora os vermes da pele 
destruam este corpo, acordarei em Sua semelhança.” 
238 Agora, olhe para o passado, Ele veio como virgem, Ele veio como disseram, através da virgem, 
melhor dizendo? Ele veio exatamente da maneira que Ele disse? Observe hoje, Ele provou a Sua 
Palavra independente de quantos ateus, infiéis, indiferença, mesmo assim Ele veio direto, provou a 
Sua Palavra. AQUI ESTAMOS NÓS, PASSAMOS POR ESTA ERA DE TODAS AS  IGREJAS E 
COISAS ASSIM, NOS DESVIAMOS COMO FIZERAM DESDE MALA QUIAS ATÉ A VINDA DE 
CRISTO. Todos os profetas e coisas assim tinham cessado, e começaram com dignatários e assim 
por diante, mas, exatamente, veja que tipo de caráter Ele enviou. Exatamente o Elias, um que 
detestava mulheres imorais, e que punham muita pintura, pós e maquiagens e todo aquele negócio 
lá. E clérigos, ele os cortou para lá e para cá. Voltando do deserto, não usou de rodeios com 
nenhum deles, e disse: “O MESSIAS ESTÁ A CAMINHO. EU O CONHECEREI QUANDO 
VIER, EU O APRESENTAREI. AMÉM. NÃO COMECEM A PENSAR QUE PERTENCEM 

A ISTO OU AQUILO.” JUSTAMENTE DO MESMO MODO QUE ELIAS FEZ! 
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 O FUTURO LAR DO NOIVO CELESTIAL E DA NOIVA TERREAL  
William M. Branham  
02 de agosto de 1964  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
51 Agora, eu penso nisto que não sabendo a que hora o Senhor pode aparecer... Eu pensei que 
seria bom; pareceu agradar ao Espírito Santo, que falássemos sobre isto então e talvez 
voltássemos a isto novamente duas ou três vezes, porque eu não tenho suficiente tempo para 
expor tudo isto. Quando você dá com um tema que pode ser um pouco de tropeço para alguém, 
você não pode levá-lo por toda a trajetória e esclarecê-lo. Então você volta novamente para 
apanhar o próximo tema; e logo mais tarde no...se o Senhor permitir, quando chegarmos aos doze 
selos (me perdoem)... ao capítulo 12 de Apocalipse, o qual está entre a VINDA DO SENHOR e a 
finalização dos Trombetas e assim sucessivamente. Trataremos de trazer isso outra vez para 
mostrar quem é Satanás, o que ele fez, de onde vem ele, qual é seu propósito e como sua grande 
beleza que lhe foi dada causou sua queda. Seu engano lhe fez cair... a beleza.  
 
52 Então, como que a impossibilidade para algum homem que deseja olhar para isto 
corretamente... essa semente da serpente. Eu faço um desafio a isso a qualquer um, vêem, que 
deseje olhar para isso com....com comum entendimento. Um menino pode ver isto, vêem. Agora 
cegaremos a isto mais tarde. 
 
195 A Eternidade é como uma aliança; você não pode encontrar canto algum nela; não pode 
encontrar um lugar de parada num círculo perfeito. Prossegue e prossegue. A mim não me importa 
quão distante você vá, ainda estás indo. Você começa ir ao redor como isto; vai através do piso; vai 
através da terra; vai além da terra, você ainda está indo...(espaço vazio na fita - Editor)...aqui 
embaixo foi criado pervertido (não criado) por Satanás, desaparecerá quando repicar o grande sino 
dourado e tocar uma Trombeta. E ali no princípio aonde o poste de segurança foi feito no Éden, 
quando o homem veio à terra e caiu, um cordeirinho derramou seu sangue: isso falava do Grande 
Cordeiro que viria para derramar Seu Sangue. No Calvário levantou a Cruz, isso atuou para o 
Antigo Testamento para aqueles a quem justificou, buscou aquilo. E NESTA NOVA 
DISPENSAÇÃO, À VINDA DO SENHOR,  à Nova Terra, a corda de Salvação, o Sangue, o poder 
remidor sobre o qual estou falando, é através do mesmo sistema que tem redimido a ambos: ao 
homem e a terra, EM SEGUIDA SE LEVANTARÁ À ETERNIDADE NOVAMENTE . E o lago de 
fogo consumirá tudo que é ímpio e não predestinado para aquilo. Vê você? 
 
286 A PRIMEIRA Bíblia de Deus esteve nos céus. O Zo díaco. Começa e recorre cada era. O 
primeiro que começa do Zodíaco e a virgem. Assim é como Ele vem primeiro. A última figura 
do Zodíaco é Leo o Leão, a SEGUNDA VINDA. Justament e antes disso estão os peixes 
cruzados, que são a era do câncer. Aí é onde estamo s vivendo agora. 
 
292 Estão com pressa? Não, não estão com pressa agora. Nós...somos muito...coisa muito 
particular agora, muito...muito de um tempo que você deve entender aqui mesmo, porque quero 
esclarecer isto e então quando regressarmos a isso novamente, eu....eu lhes mostrarei onde 
estamos...onde falando acerca...que...em....nosso próximo estudo sobre isto, em outra ocasião. Oh, 
louvem ao Senhor JESUS! Observe aqui como a Palavra não pode falhar. Agora observem aqui em 
Isaias. A tenho escrita aqui, se posso encontrá-la de novo. Isaias 4:5 escutem, ele está falando da 
VINDA DO SENHOR, como essas mulheres seriam tão imorais. Oh! Ele disse: “Sete mulheres..” 
Ouçam, simplesmente vamos ler. Notem aqui. 
 
361 Amado JESUS, esta esperança....minha esperança não está edificada em outra coisa, Senhor, 
essa é a mãe de meu coração...essa Cidade. O grande Rei. Por favor Deus, permita que ninguém 
aqui pereça. QUE EXAMINEMOS NOSSAS VIDAS NOVAMENTE HOJE, SENHOR,  ESPERANDO 
PELA VINDA DO SENHOR . Onde todos esses redimidos...Por ali naquele grande Goliseu em 
Roma onde esses cristãos foram devorados pelos leões, que algum dia brote o pó. Não haverá 
cemitérios na ladeira da Glória, nenhuma maçaneta sustentará uma coroa fúnebre; nenhuma 
lágrima e manchará; nenhum novo....nem grama amontoada; nem açoitarão tempestades, ali tudo 
será glorioso. 
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375 Quinhentos caminhando o rio acima, o primeiro dia que o Anjo DO SENHOR apareceu visível 
para vindicar, como Ele fez no Monte Sinai, que eu O tenho encontrado. Caminhei para o rio, 
centenas cantando esse mesmo hino para o batismo. Aqui vem Ele descendo, essa mesma Coluna 
de Fogo que vocês vêem ali no quadro, descendo aqui mesmo no rio, e disse: “Assim como João 
Batista foi enviado para precursar Sua PRIMEIRA VINDA, a Mensagem precursará a SEGUNDA 
VINDA”. “oh, quem virá e irá comigo? Estou destinado à terra promessa”. 
 
 
CISTERNAS ROTAS 
William M. Branham 
26 de julho de 1964 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A 
 
13 E eu não sei quando será a minha última hora nesta terra; nem mesmo nenhum de nós sabe. E 
NENHUM DE NÓS SABE QUANDO ELE VIRÁ. Nem Ele mesmo sabia através de Sua 
Palavra. Ele disse que somente o Pai sabe quando Ele virá; nem mesmo o Filho sabia quando Ele 
viria. É quando Deus O enviará a nós novamente. MAS ESTAMOS ESPERANDO POR SUA 
VINDA. E se Ele não vier na minha geração, Ele pode vir na próxima. Se Ele não vier naquela, Ele 
virá na outra. Mas para mim mesmo, quase não vejo nenhum tempo sobrando. Eu -- eu apenas. . . 
Para mim, isto pode acontecer a qualquer minuto. Mas agora, isto não significa -- agora isto não 
significa que você verá os céus mudarem e cada. . . ESTA NÃO É A VINDA DA QUAL 
ESTOU FALANDO. ESTOU FALANDO DO RAPTO. 
 
14 Veja, Ele executa três VINDAS. Ele vem no Nome de três Filhos. Ele vem em uma trindade: Pai, 
Filho, Espírito Santo. Vêem? Tudo isto no mesmo Cristo, o mesmo Deus o tempo todo. 
 
15 Agora, sabemos que Ele vem para trazer três obra s da graça: Justificação, Santificação, 
Batismo do Espírito Santo. Tudo em Deus é completo em três. E ENTÃO ELE VEM 
PRIMEIRO PARA REDIMIR A SUA NOIVA; ELE VEM NA SEGUNDA VEZ COMO UM 

RAPTOR PARA LEVAR SUA NOIVA; ELE VEM PELA TERCEIRA COM A SUA NOIVA, 

REI E RAINHA. DEPOIS. . . É aí quando muitas pessoas estão esperando a 

VINDA. 
 
MAS QUANDO ELE VIER DESTA VEZ, DIFICILMENTE ALGUÉM, EXCETO AQUELES 

QUE ESTÃO PRONTOS, SABERÁ QUANDO ELE VIER. APENAS SENTIRÃO A 

FALTA DAS PESSOAS. Eles não saberão o que aconteceu com elas. Elas apenas serão 
tomadas de repente. E aquilo. . . Elas apenas estarão faltando, serão transformadas num piscar de 
olhos. Então, esteja pronto para aquilo. Será horrível em alguma manhã, sentir a falta de um 
querido, e ninguém poder encontrá-lo. Não será bastante ruim saber que isto passou e você o 
perdeu? Então, se mantenha diante de Deus 
 
158 Vamos inclinar nossas cabeças, orar para que Deus abençoe ricamente cada um de vocês; 
que a Sua graça e misericórdia esteja com vocês através da semana que vem, e se qualquer coisa 
acontecer de um de vocês escorregar para além do véu agora, apenas recordem, há somente 
poucas horas de sono e descanso até nos encontrarmos. RECORDEM QUE AQUELES QUE 
ESTIVEREM VIVOS E PERMANECEREM NÃO IMPEDIRÃO ÀQUELES QUE 

DORMEM, POIS A TROMBETA DE DEUS, ESSA ÚLTIMA TROMBETA (A SEXTA JÁ 

TEM SOADO) E ESSA ÚLTIMA TROMBETA, COMO O ÚLTIMO SELO, SERÁ A 

VINDA DO SENHOR; ELA SOARÁ, E OS MORTOS EM CRISTO ressuscitarão primeiro. 
Apenas descansando até aquele tempo. E se você se ferir, recorde: Leve o Nome de JESUS 
contigo, Como um escudo para cada laço; E quando as tentações se ajuntarem ao seu redor, 
Apenas respire aquele santo Nome em oração. 
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A FESTA DAS TROMBETAS  
William M. Branham  
19 de julho de 1964  
Jeffersonville – Indiana – U.S.A. 
Tradução GO 
 
21 Agora, se você tem seus papéis, e coisas, e gostaria de anotar as Escrituras, e textos e assim 
por diante, enquanto seguimos... Há uma coisa nesta reunião; está quente, e estamos 
acostumados a isto, pois – através dos anos... Mas alguém pode pensar que eu creia que quando 
entramos neste edifício que nós paramos o tempo, talvez parcialmente – parcialmente na 
eternidade, a forma – quanto tempo eu seguro as pessoas. Eu não tenho intenção de fazer isto 
desta maneira, MAS EU CREIO QUE ESTAMOS VIVENDO TÃO PERTO DA VINDA DE 
JESUS, que eu tenho que tirar vantagem de cada minuto que tenho com o povo reunido. 
 
102 ESTAMOS VIVENDO NA ERA QUE SERÁ A SUA VINDA. Ela deve se identificar 
Nele. Qualquer mulher deve se identificar com seu marido, pois os dois são um. E a Noiva de Cristo 
deve se identificar Nele, pois os dois são Um, e Ele é a Palavra, não a denominação, a Palavra. 
Teremos que ser os filhos da Luz, e a Luz é a Palavra, que é feira Luz para esta era. Como 
conhecemos a Luz, a não ser que Ela venha da Palavra. Correto. A Palavra feito carne é a Luz da 
era quando você A vê; assim diz a Bíblia. 
 
154 VOCÊS SABEM DAS CINCO – DAS SETE COISAS QUE ELE ME MOSTROU EM 

33 ACONTECERIAM? Cinco delas já aconteceram. O Dr. Lee Vayle está escrevendo um livro 
sobre agora. Vêem? CINCO COISAS PERFEITAMENTE, E SÓ FALTAM MAIS DUAS 
COISAS PARA ACONTECER. DISSE QUE ISTO ACONTECERIA POUCO ANTES DA 

VINDA. Aqui estamos bem no final agora, e parece que aquela sexta coisa está se movendo. 
Vêem? Perfeitamente, exatamente, até mesmo as guerras e como elas aconteceriam. Exatamente 
na mosca, e nenhuma só vez isto falhou. 
 
**159 AQUELE SÉTIMO SELO NÃO TINHA SIDO ABERTO AINDA VOCÊ SABE; 

ESTA É A SUA VINDA. 
  
160 ENTÃO ENQUANTO ELES ESTÃO SOB AQUILO....MAS ELE NOS MOSTROU 

AQUI NA PRÉ-ESTRÉIA COMO JOÃO. ELE O LEVOU PARA CIMA E....CERTA VEZ 

ANDANDO NO MAR VOCÊS SABEM....ELE DISSE, “E ESTE HOMEM QUE INCLINA 

NO TEU PEITO?” 

 

208 A FESTA DO PENTECOSTE TERMINA NO PERÍODO DA SÉTIMA TROMBETA, 

POIS O PRÓXIMO É A VINDA DO – OU SÉTIMO SELO, POIS O PRÓXIMO É O 

MISTÉRIO DA VINDA DE CRISTO, E TAMBÉM A TROMBETA SOA PARA OS 

JUDEUS. A sua Sexta Trombeta soa, e quando isto acontece, isto lhes faz conhecer o Filho de 
Deus revelado. Em uma hora e meia está estabelecido, recordem, todas as trombetas soam no 
Sexto Selo. O SEXTO SELO CONCLUI O MISTÉRIO – SOB O SEXTO SELO POUCO 
ANTES DO SÉTIMO ABRIR 
 
246 Agora recordem, e eu lhes disse que eu traria de volta esta grande Trombeta...Ele disse, o que 
ele faria aqui em Isaías? Ele disse que a grande Trombeta soaria (a grande Trombeta não agora, a 
Festa das Trombetas, existem dois, Moisés e Elias para chamar as Trombetas), mas sob a Grande 
Trombeta (A VINDA DO SENHOR; PARA ANUNCIAR JOSÉ RETORNANDO, VÊEM?) que todas 
as nações se reuniriam em Jerusalém. Amém! Você encontrará isto no Livro de Isaías; eu acabei 
de dar-lhe isto a pouco tempo atrás, em um destes capítulos que lemos. Isto está em Isaias 18: 1 e 
3. 
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COMENTÁRIO:  Observem que o parágrafo 159 e 160 dessa Mensagem cuja tradução foi feita pela 
A Palavra Original - Goiânia-Go são os mesmos  de números 176 e 177 da  mesma Mensagem 
Traduzida pela Gravações a Voz de Deus. Portanto, a probabilidade da tradução a seguir 
comparando-se com o texto em inglês,  ér mais esclarecedora. 
 
A FESTA DAS TROMBETAS  
William M. Branham  
19 de julho de 1964  
Jeffersonville – Indiana – U.S.A. 
Tradução  Gravações a Voz de Deus. 
 
**176 O SÉTIMO SELO NÃO FOI ABERTO AINDA, VOCÊS SABEM DISTO. ISSO É 

SUA VINDA. 

 

177 ASSIM ENQUANTO ELES AINDA ESTÃO SOB  ISTO, MAS, ELE NOS MOSTRA 

AQUI, EM UMA VISTA ATENCIPADA. COMO JOÃO ELE O LEVOU PARA CIMA 

 
 
246  A festa de Pentecostes termina no período da Sétima Trombeta, porque o próximo e a  
VINDA DE.. O SÉTIMO SELO, PORQUE O PRÓXIMO É O MISTÉRIO  DA VINDA DE 

CRISTO, e, também a TROMBETA É TOCADA PARA OS JUDEUS. A Sexta Trombeta 
deles é tocada, e, quando toca ela dá a conhecer a eles o Filho de Deus revelado; meia hora de 
espaço. Recordem todas as Trombetas soam neste Sexto Selo. O Sexto Selo conclui o mistério, 
sob o sexto Selo, pouco antes do Sétimo ser aberto. 
 
 
 
 A OBRA PRIMA  
William M. Branham  
05 de julho de 1964  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
172 A PRIMEIRA Eva que caiu, e foi usada na segunda reforma... SEGUNDA VINDA, está 
trazendo um filho, agora se tornou a verdadeira Noiva outra vez, a Semente de volta com a Palavra 
original outra vez. O Alfa e o Omega são o mesmo. Ele disse, “Eu sou o Alfa e o Omega”. Ele 
nunca disse nada sobre o meio. “Eu sou o Alfa e o Omega, o Primeiro, e o último”. É isto! 
  
173 O primeiro ministério e o último ministério são o mesmo. A PRIMEIRA Mensagem e a 
SEGUNDA... a última Mensagem são a mesma coisa. “Eu... Eu sou o Alfa; Eu sou o Omega”. 
“Haverá um dia que não será chamado dia nem noite, mas no entardecer haverá Luz”. Vê? Alfa e 
Omega; isto é o primeiro e o último. Oh, meus irmãos, poderíamos ficar a - horas nisso. 
  
174 A GRANDE OBRA PRIMA DE UMA FAMÍLIA, O SEGUNDO A DÃO E A SEGUNDA EVA 
AGORA PRONTOS PARA O JARDIM, O MILÊNIO (AMÉM) DE VO LTA À TERRA. ALELUIA!  O 
grande Escultor não os deixou ali embaixo. Ele tomou o tempo como Ele fez através de milhões de 
anos modelando o primeiro casal perfeito. E eles caíram. Agora tem sido através de milhares de 
anos” Ele está moldando outra vez; e agora, aqui estão eles prontos. 
199 Então a Obra Prima e o Filho de Deus... a Obra Prima e a Noiva... E Isto é um pedaço Dele, 
que deve ser o cumprimento da Palavra. E A PALAVRA TEM SIDO CUMPRIDA, E ESTAMOS 
PRONTOS PARA A VINDA DO SENHOR. 
 
 
O PODEROSO DEUS DESVELADO PERANTE NÓS  
William M. Branham  
29 de junho de 1964  
Filadélfia - Pensilvânia - E.U.A  
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Tradução – EUA 
 
(Pag 4 e 5) E foi isso o que Deus fez. Ele - Ele transformou-Se de Deus Jeová para tornar-Se um 
de nós, para que sofresse, sentisse o sabor da morte, conhecesse como era o aguilhão da morte, e 
tomasse a pena da morte sobre Si. Ele deixou de lado a Sua - a Sua coroa e o Seu manto e tornou-
Se um de nós. Ele lavou pés com o - com o - o humilde. Ele habitou nas tendas com os pobres. Ele 
dormiu na - na mata e nas ruas com desprivilegiados. Ele Se tornou um de nós para que nos 
entendesse melhor, e para que nós O entendêssemos melhor.  
Agora, acho que nisso, vemos que Ele ao mudar-Se, o  que Ele fez, se você notar, Ele veio em 
nome de três filhos. Ele veio em Nome DO FILHO DO H OMEM, e no FILHO DE DEUS, no 
FILHO DE DAVI.  Ele veio como Filho do homem... Agora, em Ezequiel 2:3, Jeová, Ele mesmo, 
chamou Ezequiel, o profeta, de filho do homem. Filho do homem significa “um profeta”. Ele teve que 
vir dessa maneira para cumprir Deuteronômio 18:15, que Moisés disse: “O Senhor teu Deus 
levantará entre vós um Profeta semelhante a mim”. Ele nunca chamou a Se de Filho de Deus. Ele 
Se referiu a Si mesmo como o Filho do homem, porque Ele tinha que vir conforme a Escritura.  
 
Está vendo? Ele tinha que fazer esses dois pedaços do papel rasgado, a profecia do Antigo 
Testamento e Seu próprio caráter, serem exatamente a mesma coisa. Por isso Ele veio como o 
Filho do homem, veio nessa forma.  
 
Então vemos, depois da Sua morte, sepultamento e ressurreição, que Ele veio no dia de 
Pentecostes como Filho de Deus - Deus, o Espírito, na forma, Espírito Santo. O que Ele estava 
fazendo? Estava mudando-Se, dando-Se a conhecer ao Seu povo de forma diferente. Como o 
Espírito Santo, que é Deus, ELE VEIO TRATAR ATRAVÉS DAS ERAS DA IGREJA COMO F ILHO 
DE DEUS, o Espírito Santo. MAS NO MILÊNIO ELE VEM C OMO FILHO DE DAVI PARA 
SENTAR-SE NO TRONO DE DAVI - REI.  Era para Ele tomar o trono de Davi; Ele está no Trono do 
Pai agora. E então, Ele disse: “Quem vencer sentará Comigo no Meu Trono, como Eu venci e 
sentei no Trono de Meu Pai”. ASSIM QUE ELE - NO MILÊNIO ELE SERÁ FILHO DE 

DAVI. O QUE É ISSO? O MESMO DEUS O TEMPO TODO APENAS MUDANDO 

A SUA - A SUA MÁSCARA. 
 
(Página 13) O comunismo, falam sobre - e me deixaram enjoado disso - e toda esta integração, e 
tudo mais, e segregação... Oh, misericórdia! Tal - toda esta bobagem, quando a VINDA DO 
SENHOR está próxima! Tem alguma coisa que está tocando errado. Receio que o regente tenha 
saído - regentes tenham saído do Espírito do Compositor. 
 
(Página 14) Preguei com Paulo no Areópago. Sim, sen hor! Eu estava com João na Ilha de 
Patmos e vi a SEGUNDA VINDA Dele . Eu estava com Lutero na Reforma. Eu estava com Wesley, 
aquele tição tirado do fogo, quando houve a grande revolta contra a igreja anglicana; eu estava lá 
com ele. 
 
(Página 16)  Vemos o sinal da SUA VINDA . Haverá... Sempre é mais escuro pouco antes do dia. 
Então, a Estrela da Manhã aparece para saudar o dia, e para anunciá-lo e mostrar que ele se 
aproxima. 
 
 
 O JULGAMENTO - 21/06/1964  
21 de junho de 1964  
Topeka - Kansas - E.U.A.  
Tradução - EUA 
 
145 E Ele falou lá embaixo no rio, Ele disse: “Como João Batista foi enviado para proclamar a 
VINDA de Cristo; ao final de seu ministério, JESUS veio. E como João foi enviado, assim 

seu ministério precederá a SEGUNDA VINDA de Cristo.” E tem havido um  
reavivamento universal no meio do povo de Deus, no mundo inteiro, nos últimos quinze anos; o 
mais longo reavivamento. Qualquer historiador sabe que nenhum reavivamento dura mais de três 
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anos. E este tem quinze anos. E olhem para a igreja hoje, ela esfriou. ESTAMOS ESPERANDO 
PELA SUA VINDA. ELE ESTÁ VINDICANDO-SE A SI MESMO, MOSTRANDO. 
 
 
DEUS TEM UM CORDEIRO PROVIDO  
20 de junho de 1964  
Topeka - Kansas - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
197 Não seria uma hora maravilhosa para Ele vir agora mesmo, olhar em volta e ver todos sendo 
transformados, indo embora? Ele virá algum dia. [O irmão Branham sussurra Eu O Amo - Ed.] 
 
 
 A PRESENÇA DE DEUS NÃO RECONHECIDA  
18 de junho de 1964  
Topeka - Kansas - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
39 Agora veja. Você sabe, a -- a VINDA DO SENHOR va i ser uma VINDA SECRETA. Ele disse: 
“Estarão dois numa cama, e Eu levarei um e deixarei  um,” ali é onde a -- a noite está. “Dois 
no campo, Eu levarei um e deixarei um.”  
 
40 Você sabe, há tantas pessoas que desaparecem diariamente, da face da terra, das quais 
ninguém consegue prestar contas. Um destes dias pode ser que pessoas digam: “Bem, quer dizer 
que a tribulação, isso está sobre nós agora? Pensei que era para a Igreja ir-se antes da tribulação.” 
Eles não percebem e entendem que o Arrebatamento poderia acontecer e não saberiam nada 
sobre ele; é a partida secreta da Igreja. 
 
113 Qualquer um sabe que o mundo, quanto à sua posi ção, tudo se encontra em ordem para 
a SUA VINDA.  “Terremotos em vários lugares; a lua está jorrando sangue vermelho, ou vulcões 
vermelhos sobre toda ela, cobrindo-a,” como JESUS disse para observar esse sinal nos últimos 
dias; “o mar rugindo, o coração dos homens desfalecendo de terror, e perplexidade de tempo, 
angustia entre as nações.” 
 
120 Ele está fazendo a mesma coisa agora mesmo! Examinem a Escritura, vocês que crêem na 
Bíblia. O que é para acontecer aqui mesmo antes da Sua VINDA? 
 
 
 O DESVELAR DE DEUS  
William M. Branham  
14 de Junho de 1964  
Jeffersonville – Indiana – E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
 2 Nosso Bondoso Senhor, estamos realmente agradecidos hoje por este privilégio que temos de 
nos reunir na terra antes da VINDA DO SENHOR. Que nós possamos examinar os nossos 
corações hoje, através da Tua palavra, e ver se estamos na fé, para que possamos estar prontos 
naquele... na hora da Sua VINDA. Para que possamos estar como as Escrituras têm dito que seria: 
“Tomados com aqueles que dormiram, a encontrar com o Senhor nos ares, e estarmos para 
sempre com Ele”. 
 
 7 E agora confiamos que o Senhor abençoará cada um de vós. Eu sei que os seus corações estão 
cheios de regozijo, esperando pela VINDA DO SENHOR. E o meu também, borbulhando, em ver 
coisas que estão acontecendo da maneira que são. E... e a luta nacional, e a igreja na condição 
que ela está, e ver os SINAIS DE SUA VINDA, ambos, físico e espiritual, e sabendo que a hora 
da Sua Aparição está tão próxima, isto simplesmente  enche o nosso coração de alegria em 
saber que seremos transformados num destes dias. Nó s seremos transformados destas 
criaturas que somos . 
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361 Eu gostaria de saber se há alguém aqui hoje que...dentro ou do lado de fora. Não há nenhuma 
maneira de fazer uma chamada de altar aqui, porque não há espaço. Mas eu gostaria de saber, 
sinceramente, crê você que isto é a Verdade? Crê você que neste dia em que estamos vivendo, e 
todo este caos e esta era científica como foi nos dias de Noé, nos dias de Moisés, nos dias de 
Cristo, que Deus, o grande Pai de todos nós os quais nascemos Nele, está no nosso meio hoje?  
 
362 Esta Coluna de Fogo visível que foi provada cientificamente, a muitos anos atrás como um 
garotinho, ela falou comigo lá atrás, e me disse que eu viveria bem aqui, e o que aconteceria. Lhe 
dizendo a respeito disto, e então Isto...Um dia lá embaixo no rio, antes do ministério começar, o 
primeiro reavivamento, Ele apareceu nos céus, Se identificou e deu a comissão. Por todos estes 
anos eu tenho escondido isto no meu coração, velando Cristo, a mesma Coluna de Fogo 
interpretando a Palavra, como estava prometido. Estamos nos últimos dias, somente a VINDA DO 
SENHOR. E se você encontra a si mesmo fora daquele véu (que é morte, ficar de fora), dirá você 
nesta manha pela fé, “Pela ajuda de Deus. e com Tua ajuda, Senhor, eu quero romper através 
daquele véu. Eu desejo entrar onde Tu estás, para ver a completa Palavra de Deus”?  
 
363 NÃO TENTE SER UM MOISÉS. NÃO TENTE SER UM ARÃO. NÃO! 

SIMPLESMENTE SEJA QUEM VOCÊ É, MAS SEJA UM CRISTÃO. 

 
 
UM JULGAMENTO  
27 de abril de 1964  
Tucson - Arizona - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
167 Eu creio que estamos na hora da VINDA DO SENHOR. Eu creio que estes terremotos e coisas 
tais que estamos tendo, esta lua que estão... Aqui em cima no observatório e coisas tais, eles estão 
observando esta lua. Está esguichando erupção de aparência ensangüentada do seu interior. 
JESUS disse que a lua se converteria em sangue, e haveria terremotos por toda a terra, naqueles-
naqueles dias antes SUA VINDA. Ele afirmou que o dia se encontraria exatamente da maneira que 
está. 
 
168 E eu creio, tribunal, eu quero dizer algo a vocês esta tarde, que, eu não vejo nenhuma coisa 
para impedi-Lo de vir agora mesmo. Isso, o mundo, se tivesse tempo eu poderia lhes provar isto, 
que se encontra perfeito, até mesmo por nomes e posição, da maneira que deve se encontrar 
quando Ele vier. Quando é a hora? Eu não sei. NINGUÉM SABE. Porém Ele disse: “Quando estas 
acontecerem, olhai para cima.” Israel está em sua pátria. Tudo se encontra exatamente certo, para 
a Sua VINDA. 
 
186 E aquela Voz desceu e disse: “Como João Batista foi enviado, para ser o precursor da 
PRIMEIRA VINDA de Cristo, assim será a tua Mensagem precursora da SEGUNDA VINDA de 
Cristo.” 
 
211 Porém a Palavra naqueles profetas sempre foi capaz de predizer e discernir. Essa foi a Palavra 
para aquele dia. Isso é o que os identificou como profetas. E lembre-se, Ele prometeu que o mundo 
estaria nessa condição, E RECEBERIA ESSE SINAL NOVAMENTE ANTES DA SUA VINDA . 
Agora note em Lucas 17 aqui, Ele disse: “Como aconteceu nos dias de Sodoma, assim será na 
VINDA DO FILHO DO HOMEM, quando o Filho do homem es tiver sendo manifestado .” 
 
232 E vocês entendem que JESUS disse que nos último s dias ANTES DA VINDA do tempo do 
fim, Ele Se manifestaria novamente como “Filho do h omem,” não “Filho de Deus”? E isso 
cumpre Malaquias 4 e estas outras promessas de Abra ão, o último sinal que Abraão 
recebeu. Ele estava esperando por um filho vindouro , e o último sinal que era para ele 
receber, era Deus revelado num ser humano. E JESUS disse: “Como aconteceu nos dias de 
Ló, Sodoma, assim será na VINDA DO FILHO DO HOMEM.”  
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O JULGAMENTO  
William M. Branham  
19 de abril de 1964  
Tampa - Flórida - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
64 Um dia no rio, eu estava batizando quinhentas pessoas num rio, quando de repente, esta 
mesma Luz que veio quando eu era um garotinho. E eu havia dito às pessoas que eu A havia visto. 
Elas disseram que eu estava sonhando e que isto era algum tipo de concepção mental que eu tive. 
Mas perante mais de cinco mil pessoas, às duas horas da tarde, em 1933, lá dos céus veio esta 
Nuvem descendo, e falando estas Palavras, “Como João Batista foi comissionado para ser o 
precursor da PRIMEIRA VINDA de Cristo, o seu ministério precursará a SEGUNDA VINDA de 
Cristo”, onde milhares de vezes milhares de pessoas ouviram isto, e os jornais deram testemunho 
disto. 
 
 
 CRISTO É IDENTIFICADO O MESMO EM TODAS AS GERAÇÕES  
15 de abril de 1964  
Tampa - Flórida - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
10 Todos cremos na VINDA DO SENHOR, QUE SUA VINDA ESTÁ PRÓXIMA. Cremos que está 
próxima agora. Não sabemos exatamente a que hora será que Ele chegará. Em vista disto, 
queremos fazer todo o esforço que sabemos, para promover o Reino e conseguir que aquela última 
pessoa seja salva no Reino. E quando a última for salva, não haverá uma extra. Serão exatamente 
tantas. E quando aquela última for trazida para dentro, o Corpo de Cristo estará completo, o 
Arrebatamento virá. 
 
12 Assim nós estamos-estamos tentando conseguir que toda alma seja salva, de modo que JESUS 
POSSA VIR. E ELE NÃO PODE VIR ATÉ QUE AQUELA ÚLTIMA QUE TEM O NOME 
NO LIVRO DA VIDA, QUE FOI POSTA ALI ANTES DA FUNDAÇÃO DO MUNDO; 

QUANDO ESSE NOME FOR CHAMADO, ESSE É O ÚLTIMO ENTÃO. Ele veio para 
redimir, para trazer de volta. Redimir é “trazer de volta.” E QUANDO ELE TROUXER A 
ÚLTIMA PARA DENTRO... Ele está sentado à destra de Deus, esta noite, fazendo 

Seu trabalho de mediador. E quando aquela última alma for salva, que foi 

redimida, e vista e conhecida por Deus antes da fundação do mundo; quando 

aquela última alma for salva, isso encerra o Livro. Então o Cordeiro sai, toma o Livro da 
destra Daquele que Se senta no Trono. Então é... Ele virá então, Ele virá à terra. Eu penso que 
Deus está... 
 
19 Acabamos de passar por um grande reavivamento, nos últimos quinze, dezesseis anos. 
Tivemos grandes reuniões. Quebrou todos os recordes da história, o quanto eu saiba história. 
Comumente um reavivamento dura cerca de três anos, mas este tem continuado por muitos anos. 
E agora os fogos de reavivamento estão se acalmando, o entusiasmo do povo está morrendo, e 
pode-se ver isto. No velho templo de Festa, em Roma, quando os fogos se apagavam, o povo ia 
para casa. Mas estamos tentando restabelecer estes fogos novamente em todo monte que 
pudermos. Eu não posso fazê-lo, nenhum ministro pode; requer-se todos nós juntos, em oração, e 
crendo e confiando em Deus, para ver o Espírito Santo continuar a abençoar Seu povo 
ENQUANTO ESPERAMOS PELA SUA VINDA. 
 
49 Nosso Pai Celestial, estamos nos aproximando de Ti, nesse todo-suficiente Nome do senhor 
jesus, sabendo isto, que Ele disse: “Se pedirdes ao Pai qualquer coisa em Meu Nome, será 
concedida.” E estamos tão contentes em saber disso, Senhor, que temos esta segurança, que 
quando pedimos qualquer coisa em Seu Nome, isto foi-isto foi ouvido por Deus. E rogamos, Pai, 
esta noite, e meu pedido, com ambas as mãos erguidas. Eu te peço, Pai Celestial, que respondas 
cada um destes pedidos. Não há dúvida que há pessoas ali cujos entes queridos não estão salvos, 
e-e elas têm enfermidades, e-e talvez problemas domésticos, problemas financeiros. E, ó Deus, o-o 
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velho mundo está certamente enfermo, por toda parte. E, NÓS, NÓS ESTAMOS ESPERANDO 
PELA TUA VINDA , Senhor, onde haverá um grande Milênio, mil anos, e onde-onde os justos 
governarão e reinarão com Cristo. ESTAMOS ESPERANDO POR ESSA HORA, SENHOR. E 
estamos procurando viver dessa maneira, visto ser esta a hora em que estamos vendo a última 
geração sobre a terra, E ESTAMOS ESPERANDO PELA SUA VINDA. 
 
 
82 Mas, veja, na ressurreição, não haverá lembrança em absoluto da velhice. Nós voltamos a isso 
pela Eternidade, por todo o tempo. Assim por que você olharia para trás a isso, para ter de viver 
esta coisa miserável novamente? Bem, olhe bem ali, adiante de você encontra-se a nova criatura 
em Cristo, o novo corpo, o imortal que nunca passará, nunca envelhece, nunca tem enfermidade 
nem angústia. ENTÃO, VEJA, MANTENHA-SE OLHANDO ADIANTE DE VOCÊ AS SIM, 
ESPERANDO SUA VINDA  
. 
AMNÉSIA ESPIRITUAL  
11 de abril de 1964  
Birmingham - Alabama - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
65 Você acha que isto é uma coisa estranha? É exatamente o que o Espírito de JESUS Cristo, a 
profecia. Em Apocalipse cap. 3, está escrito: “Como dizes: Rico sou, e de nada tenho falta; e não 
sabes que és um desgraçado, e miserável, e pobre, e cego, e nu e não sabes.” Veja, não sabem o 
que é isto? Amnésia espiritual. Eles não sabem. As igrejas têm o -- o dinheiro agora. Dificilmente há 
uma igreja no país, uma denominação, que não valha milhões vezes milhões de dólares, edifícios 
de milhões e milhões de dólares em edificações e coisas, e estão pregando que a VINDA DO 
SENHOR ESTÁ À MÃO: Rica, e dizes: “Não tenho falta de nada.” Os pregadores mais cultos que 
eles já tiveram, conhecem mais teologia do que já conheceram, e eles têm os maiores edifícios, os 
lugares mais selecionados da cidade. E eles têm o direito de fazer qualquer coisa que desejarem. E 
então o que eles fizeram? Apanharam amnésia espiritual e se esqueceram que foi Deus Quem fez 
aquilo por eles, exatamente como Israel. 
 
 
 
SINAIS ESCRITURÍSTICOS DO TEMPO 
William M. Branham 
10 de abril de 1964 
Birmingham - Alabama - U.S.A. 
 
4 Certo dia, os discípulos Lhe perguntaram, disseram, quando Ele estava falando a respeito Dele 
ser o Filho do homem; disseram: “Por que então os escribas dizem que Elias deve vir primeiro?” 
Agora vejam, em Malaquias capítulo 3, diz que, “Eu enviarei o Meu mensageiro diante de Minha 
face”, JESUS Se referiu àquela Escritura. Não Malaquias 4, agora; este é outro tempo. Vêem, 
Malaquias 3 foi um tempo: “Eis que envio Meu mensageiro diante de Minha face”. Malaquias 4, 
quando ele vem, então a terra será queimada, E OS JUSTOS ANDARÃO SOBRE AS CINZAS NO 
MILÊNIO. E não fizemos isso após a VINDA de João . Mas isto será após a VINDA do 
mensageiro do último dia que tornará os corações das pessoas de volta ao Evangelho original, à fé 
dos pais primitivos, a classe que tinham no -- na nova Igreja em Jerusalém. E aquilo será 
restaurado nos  últimos dias, ao. . . Isto será um grupinho, mas terá exatamente o mesmo tipo de 
caráter de Elias e de João, ambos amantes do deserto, “o dia dores de mulheres”, e então -- e 
dinamitadores de denominações. E serão exatamente o mesmo tipo de pessoa, mas terão a 
verdade, a vindicada, verdade identificada. Está prometido. 
 
14 Agora neste grande clarão no qual o povo está, os seus olhos brilharam. . . “Eu pertenço a isto, 
eu pertenço a àquilo”. Isso tem a ver com Deus tanto quanto nada, de modo algum. Deus, em cada 
geração enviou os Seus sinais. JESUS DISSE, QUE ANTES DA SUA VINDA ELE 
MOSTRARIA SINAIS, ANTES DE SUA VINDA. O povo está sempre . . . Recorde, crer em 
sinais escriturísticos. Eles devem ser identificados como sinais escriturísticos. Deus sempre. . 
.Como eu disse ontem à noite, a igreja confunde as coisas e sai fora, então Ele unje uma pessoa. 
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Cada homem é diferente do outro. Ele unje um. Deus é um, e então Ele unje uma pessoa. Ele 
nunca usou um grupo. Ele sempre usa um; sempre foi. Ele nunca muda Seu curso. Ele usa um. E 
Ele envia aquele para pregar a Mensagem. É rejeitado completamente. Porém tudo que há de 
vir,virá daquela geração. A PRIMEIRA VIGÍLIA, SEGUNDA, TERCEIRA, QUARTA, QUIN TA, 
SEXTA ENTÃO A SÉTIMA, E ENTÃO O NOIVO VEM. E ESTAMO S NA SÉTIMA 
 
17 Observem. Agora, JESUS nos disse que estas coisas acontecerão nos últimos dias, E NÓS 
ENCONTRAMOS EXATAMENTE OS SINAIS DA SUA VINDA. Tudo. . .Todos nós 
concordaremos que estamos no fim do mundo. Mas quando isto desce para a igreja, e as coisas 
que Ele fará para a igreja, o corpo, a Noiva nos últimos dias, então nós empinamos nossos narizes 
e vamos embora. Vejam, isto tem. . . Isto tem que ser desta maneira. O mundo empina seu nariz 
para aquilo. Eles tentam ignorar isto. 
 
46 O Espírito Santo, Ele Mesmo está aqui. O criador dos céus e da terra está aqui, Se identificando 
com Seu povo, com o mesmo tipo de dom. Exatamente como foi em Cristo; Ele fazendo isto. Como 
foi com Salomão; Ele fazendo isto. Como foi com os profetas e Ele fazendo isto, como foi 
profetizado para os últimos dias. Nós não tivemos isto por -- por centenas e centenas de anos. E 
como foi antes da Sua PRIMEIRA VINDA ... eles não tinham nenhum – não tiveram nenhum 
discernimento por centenas de anos, e ali isto entrou em cena, e alguém introduziu o Messias e 
prometeu que a próxima coisa viria nos últimos dias, como foi então. Aqui estamos nos últimos 
dias. Sinais que Ele prometeu que aconteceriam; a situação mundial exatamente da maneira que 
devia estar; a imoralidade do mundo; e tudo que temos, bem em posição e o Espírito Santo bem 
em posição, fazendo exatamente . . . Oh, é uma coisa maravilhosa, saber que servimos um Deus 
verdadeiro. 
 
 
SENHOR, QUERÍAMOS VER A JESUS  
William M. Branham  
18 de Março de 1964  
Denham Springs - Louisiana - E.U.A.  
Tradução - GO  
 
77 Isto sempre tem que ser dessa maneira, vocês sabem, como que para eliminar a - a - a 
verdadeira coisa quando ela aparece lá. Vocês vêem, Satanás está lá. Exatamente como antes da 
VINDA DE JESUS, eles disseram que houve outros JESUSes que se levantaram e levaram grupos 
para o deserto, e pereceram, e assim por diante.  
 
78 Porém ele disse, “Filhos, lembrem-se, este Messias será identificado Escrituristicamente”. Oh, 
como ele deveria ensinar as pessoas hoje! Vêem? “O Messias será identificado pela Escritura, 
porque Moisés disse que o Senhor nosso Deus levantará um Profeta semelhante a ele. E Moisés é 
nosso líder, e estamos esperando. Agora, tem passado centenas de anos sem que tenhamos  
profeta, mas Moisés disse que viria Um. E, sem dúvida, que este elo aqui sem um profeta tem sido 
para identi-... identificar que, quando vier, Ele preencherá os requisitos daquele profeta”. Todos nós 
conhecemos essa Escritura. 
 
250 Agora, “Senhores, queríamos ver a JESUS”. Ele ressuscitou dos mortos. ELE VIVE HOJE. 
ELE ESTÁ AQUI EM SUA IGREJA, MOSTRANDO QUE SUA VINDA ESTÁ PRÓXIMA. 
 
A VOZ DO SINAL 
William M. Branham 
13 de março de 1964 
Beaumont - Texas - U.S.A. 
 
Observe. Após seu sinal ter se manifestado, então ele escreveu as cartas. A natureza da VINDA 
será a mesma. Não será um grupo, será um homem. Deus nunca tratou de nenhuma outra maneira 
a não ser com um homem. Agora, Elias não era um grupo. João Batista não era um grupo. Eles 
eram um indivíduo. Deus. . . Malaquias 4, não diz: “Eu enviarei um grupo”. Diz: “Eu enviarei Elias!” 
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A Palavra não pode ser mudada. Agora, observe, o sinal do tempo do fim e a voz virão na ordem da 
Escritura como foi prometido. Queremos saber o que será o sinal do fim? JESUS nos disse, em 
Mateus 24 e 25. Disse-nos também, em Apocalipse, todo o caminho desde o 6, ou melhor, o 
1º,absolutamente até ao capítulo 10. ENTÃO ELE VEM NO CAPÍTULO 19. O MILÊNIO SE 
ESTABELECE NA SUA VINDA, CAVALGANDO SOBRE UM CAVALO  BRANCO . Virá . . . o sinal 
do tempo do fim (agora, concluindo, ouça), isso virá exatamente da maneira como a Escritura o diz. 
 
42 Agora observe a voz do sinal. Agora, JESUS, em Lucas 17:30, prometeu o sinal do tempo do 
fim. O ÚLTIMO SINAL, FOI DEUS MANIFESTADO EM UM CORPO HU MANO que pôde discernir 
os pensamentos que estavam na mente de Sara, na tenda atrás dela. Isso é o que Ele disse. 
Esse é o sinal que Ele prometeu no fim. Que disse E le que isto seria? ISSO SERIA 
CONHECIDO NOS DIAS, NOS ÚLTIMOS DIAS, QUANDO O FILH O DO HOMEM SERÁ 
REVELADO -- SERÁ REVELADO  a. . .?. . . Quando o Filho do Homem é revelado, esse será o 
sinal através do qual Ele será revelado. Agora, veja se não diz isso. Certamente diz. Agora poderia 
você dizer que: “Não, isto será algo diferente. Não, isto será a construção de um grande edifício, 
um grande isto, ou aquilo, ou algum grande concílio ecumênico, ou algo assim”? Oh, não. Não, isso 
está muito fora. Isso está do outro lado. Está contra o que Deus disse fazer -- o que Ele faria. 
 
DEUS E IDENTIFICADO PELAS SUAS CARACTERISTICAS  
William M. BRANHAM  
11 de Marco de 1964  
Beaumont - Texas - E.U.A.  
Tradução – GO 
83 JESUS disse, em Lucas, capítulo 17, quando nos últimos dias (Deus muitas vezes falou através 
dos profetas, nos últimos dias através do Seu Filho), agora observe, Ele disse, “NO TEMPO EM 
QUE O FILHO DO HOMEM FOR REVELADO”. OBSERVE, “REVELADO”, 

CONHECIDO NESTES ÚLTIMOS DIAS ANTES DO FIM DO TEMPO, QUANDO O 

FILHO DO HOMEM FOR REVELADO, ESTE CENÁRIO DE SODOMA VOLTARÁ 

OUTRA VEZ. “Como foi nos dias de Sodoma, assim também será na VINDA DO FILHO DO 
HOMEM, quando Ele for revelado, conhecido na Igreja, para o Eleito (não para Sodoma ou os 
Sodomitas, ou aqueles lá embaixo em Sodoma), para os Eleitos”. Abraão era o Eleito. E a Semente 
real de Abraão é crente, através de Cristo JESUS a Palavra, e é o Eleito. E quando o Filho do 
homem for revelado, haverá aquele cenário outra vez. 
 
151 A ciência diz que faltam três minutos para a meia noite. Eu acho que é mais tarde do que isto 
agora, mais do que qualquer tempo. O comunismo tem serpenteado pelo país, e os pregadores 
estão indo atrás do comunismo em vez de Cristo. Parecem que saem para condenar aquilo, por 
que não vêem a hora em que estamos vivendo? O comunismo, não temos...O, oh! Eu não temo o 
Comunismo. É a VINDA DO SENHOR que apanhará os despreparados, é o que é, para a igreja. 
Agora que todos, que toda a América volte para Deus, e veja o que acontece com o comunismo. 
Você tem que encontrar a doença, e então obter a cura. 
 
 
UM TESTEMUNHO NO MAR  
William M. Branham  
07 de março de 1964  
Dallas - Texas - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
113 E Ele sabia que isto estava chegando. E previu que neste dia estaríamos aqui. “Como foi nos 
dias de Sodoma, assim também SERÁ NA VINDA DO FILHO DO HOMEM, QUANDO O 
FILHO DO HOMEM SERÁ REVELADO. Esta geração ímpia e adúltera procurará o sinal. Isto 
terá um sinal. Isto será rejeitado como eles fizeram então, mas este será o sinal da ressurreição. 
Ele continua vivo, fazendo como Ele fez. 
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 E EIS QUE ESTÁ AQUI QUEM É MAIS DO QUE SALOMÃO  
William M. Branham  
06 de Março de 1964  
Dallas - Texas - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
195 Agora, Pai Celestial, a reunião é Tua. Mas eu ensinei nesta noite sobre esta pequena mulher 
vendo algo real, quando ela viu aquele espírito de discernimento sobre Salomão. E estamos 
convictos, Senhor, que Tuas Palavras são verdadeiras. Tu disseste que voltaria outra vez, como foi 
nos dias de Sodoma, ANTES DA VINDA; 
 
 
 
PERSEVERANTE  
William M. Branham  
05 de março de 1964  
Dallas - Texas - E.U.A.  
Tradução – EUA  
 
70 Jesus disse: “Como foi nos dias de Sodoma, assim será no retorno do Filho do homem”. Será a 
mesma coisa. “Nos dias”, você notou, “lá em Sodoma”? Disse em Lucas 17:15, disse que “Quando 
os dias de Sodoma, assim também será na VINDA do Filho do homem, quando o Filho do homem 
Se manifestar como Ele fez em Sodoma, a mesma coisa acontecerá. 
 
 
SENHORES, QUERÍAMOS VER A JESUS - 04/03/1964  
William M. Branham  
04 de março de 1964  
Dallas - Texas - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
 
4 Abençoa o nosso nobre irmão Grant. Oh, vê-lo muito mais forte! Esse pequeno homem de saúde 
decaída, em pé nas filas de oração, em sinceridade profunda; e me compadeço dele. Fico tão 
contente em ver, Senhor, que Tu o abençoaste tão maravilhosamente. Que Tua mão de 
misericórdia esteja sobre ele, e sobre todos nesta terra que TE AMAM E ESPERAM A TUA 
VINDA. 
 
54 Estamos olhando agora, uma Escritura antes de irmos para outra coisa. Jesus disse, quando 
esteve aqui na terra, no Livro de Lucas, que: “Como foi nos dias de Sodoma, assim será na VINDA 
do Filho do homem”, agora note, “e como foi nos dias de Noé, antes do dilúvio”. Agora Jesus estava 
lendo a mesma Bíblia que você e eu estamos lendo. E todas essas coisas eram sombras. Agora se 
você quer descobrir o que foi isso antes dos dias de Noé, vá até Gênesis e leia. Ele só disse: “Eles 
comiam, bebiam, casavam, davam-se em casamento” 
. 
116 “O mesmo ontem, hoje, e eternamente”. Meu irmão, minha irmã, vocês são uma audiência 
admirável, poderia se falar à noite toda. Você vê o que Jesus foi então? Ele foi manifestado, esse 
foi Deus manifestado num Homem chamado Jesus Cristo, que é o Filho de Deus, prometendo: 
“Como foi nos dias de Noé”, todas as outras cenas feitas exatamente, “ASSIM SERÁ NOS DIAS 
DA VINDA do Filho do homem.”  “Ele é o mesmo ontem, hoje, e eternamente.” Oh, igreja, não 
fique parada olhando, mas creia no Senhor Jesus Cristo! Senhores, queríamos ver a Jesus. Se Ele 
é o mesmo ontem, hoje, e eternamente, você gostaria de vê-Lo? “Senhores, nós...” Como você O 
procuraria? Se Ele é o mesmo ontem, hoje, e eternamente, Ele fará a mesma coisa. 
 
120 Pai Celestial, queríamos ver a Jesus. Deixa que Ele venha hoje à noite, Senhor Jesus. Vem no 
poder da Tua ressurreição. Falei bastante, mas só uma ou duas palavras de Ti significam mais do 
que qualquer um pudesse dizer, e então não deixa a Igreja estar adormecida. Deixa a... A última 
manifestação de Deus, como Ele prometeu: “Como foi nos dias de Sodoma, antes do fogo cair 
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sobre os gentios, assim será na VINDA do Filho do homem”. A SOMBRA, O NEGATIVO E O 
POSITIVO CHEGANDO TÃO PRÓXIMO, ATÉ QUE DEPOIS DE UM TEMPO HAVERÁ 

UM TEMPO DE UNIÃO. 
 
 
QUANDO SEUS OLHOS SE ABRIRAM, ELES O CONHECERAM  
William M.Branham  
12 de Fevereiro de 1964  
Tulare - Califórnia - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
36 Quando João Batista surgiu em cena, ele era um profeta para aquele tempo. Ele era a Luz da 
era, porque o profeta, Malaquias, falara de sua VINDA, “Eu enviarei Meu mensageiro diante de 
Mina face”. Isaías, setecentos e doe anos antes daquilo, disse, “Voz que clama no deserto, eis 
Eu...” o que ele faria nos últimos dias, “endireitai a vereda do deserto”, e todas estas coisas que 
foram profetizadas dele. Quando ele surgiu em cena, ele era o profeta para manifestar aquela 
promessa. 
 
47 Jesus disse, “Como foi nos dias de Noé, assim será também a VINDA do Filho do homem; 
estariam comendo, bebendo, casando-se, dando-se em casamento. Como foi nos dias de Ló, 
assim será na VINDA do Filho do Homem”. Todas estas coisas das quais eles tem falado, e a 
Palavra pregada desde a plataforma, e ainda assim muitos que O amam não vêem isso. Eles ainda 
andam tateando na escuridão. Ainda assim eles falham em conhecê-Lo, pela Palavra escrita. 
 
 
O PATRIARCA ABRAÃO  
William M. Branham  
07 de fevereiro de 1964  
Bakersfield - Califórnia - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
71 A Semente verdadeira de Abraão crê Nela. Eles A conhecem. E Ele permanece, hoje à noite, do 
modo que Se encontrou com Abraão lá nos dias de Ló e realizou aquele milagre, como Ele fez ao 
contar para Sara o que ela disse atrás Dele. Jesus prometeu, a Semente Real de Abraão, QUE A 
IGREJA VERIA ESSA MESMA COISA POUCO ANTES DA SUA VINDA. O que é isso? 
Tem que acontecer. Deus prometeu. Jesus Cristo confirmou e disse que seria assim, e aqui 
estamos hoje, depois de dois mil anos, nós O vemos em nosso meio, ainda o poderoso 
Conquistador! Ele conquistou a morte, o inferno, a sepultura, toda superstição; levou a 
Palavra...?...ela. Sim. 
76 Tenho vivido desde que era menino, a única realização que tenho tido é ver a VINDA DE JESUS 
CRISTO. Entreguei a minha vida para esse propósito. Ainda estou no púlpito, como velho, creio na 
mesma História, e a maior coisa em que posso pensar é ver Jesus Cristo vindo dos céus para 
receber os Seus. Deus, então meu... Não é para menos que possamos cantar:  
Salve o poder do Nome de Jesus!  
Caiam os Anjos prostrados;  
Trazei o diadema real,  
E O coroai como Senhor de todos. 
 
84 “E como aconteceu nos dias de Noé, assim será na VINDA do Filho do homem, pois comiam, 
bebiam, casavam, davam-se em casamento; grandes programas de construção”. E observamos o 
mundo: “Haverá sinais, coisas espantosas acima no céu (isso são discos voadores), terremotos em 
diversos lugares, o mar rugindo (ondas gigantescas), os homens desmaiando (de temor), atrito 
entre as nações, perplexidade do tempo”. 
 
85 “E como foi nos dias de Ló, assim será na VINDA do Filho do homem”. Ó Deus, vem hoje à noite 
e executa a Tua Palavra, vem hoje à noite e honra a fé dos filhos de Abraão. Através do Nome de 
Jesus Cristo pedimos. Amém. 
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123 MAS ELE PROMETEU, POUCO ANTES DELE RETORNAR: “Como foi em Sodoma”, 
veja o que Sodoma está recebendo; veja o que a Igreja eleita está recebendo, disse: “ASSIM 
SERÁ NA VINDA DO FILHO DO HOMEM”. DEUS MANIFESTADO EM FORMA DE 

HOMEM, QUE COM SUAS COSTAS VOLTADAS PARA A TENDA, DISSE O QUE 

SARA FEZ DENTRO DA TENDA. Todos que sabem que essa é a Verdade, levantem a mão. 
Exatamente isso. Agora Ele prometeu isso. Estamos no fim do tempo. Agora lembre-se, essa foi a 
última coisa que aconteceu; e o mundo gentio queimou, Sodoma, e o filho prometido apareceu em 
cena. Estamos esperando um Filho prometido, o Filho de Deus. 
 
 
DEUS É O SEU PRÓPRIO INTÉRPRETE  
William M. Branham  
05 de fevereiro de 1964  
Bakersfield - Califórnia - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
 4 Agora, hoje à noite, vocês que observam o texto, abramos a Bíblia no Livro de II Pedro, e 
comecemos com o versículo 15, só com meio de falarmos sobre a Escritura por alguns instantes.  
Mas também eu procurarei em toda a ocasião que depois da minha morte tenhais lembranças 
destas coisas.  
Porque não voz fizemos saber a virtude e a VINDA de nosso Senhor Jesus Cristo, seguindo fábulas 
artificialmente compostas; mas nós mesmos vimos a sua majestade.  
 
5 Eu gosto demais desse “nós mesmos vimos”. Não alguma fábula. Somos testemunhas daquilo 
que estamos falando 
 
41 Veja onde estamos! CREIO QUE ESTAMOS À VINDA do Filho de Deus agora me smo . Creio 
que estamos na era da - da justa hora quando Ele poderá aparecer a qualquer hora., Creio que as 
Escrituras declaram isso, que estamos nas últimas horas da história deste mundo. Posso ver as 
coisas ao estarem tomando forma. Veja este Concílio Ecumênico levando todas as igrejas para 
isso, para a marca da besta. E veja o Império Romano e o que está fazendo, e todos os demais. 
Veja eles se juntando, excluindo a Luz, excluindo o Evangelho. Todos terão que pertencer a isso e 
andar nas luzes deles ou você não andará de forma alguma. Veja, estamos no tempo do fim. Nada 
nos resta senão agarrarmo-nos a Deus e crermos em Sua Palavra. A Palavra sempre está certa 
 
118 Agora aí na audiência, que sabe que eu não sei nada a seu respeito, levante a mão. Está 
vendo? Agora, agora, Aqui está o que estou tentando dizer, amigo, veja. Agora, aqui está. Todos 
estes ministros aqui na plataforma. E Cristo fez esta promessa. Veja, foi escrito. Quando era para 
isso acontecer? Nos últimos dias, pouco antes da VINDA do Senhor. Está certo? Era para 
acontecer então.  
119 Agora, essa é a Palavra que é profetizada hoje. Não a luz de Lutero; não a luz de Wesley; e 
nem ao menos a luz pentecostal. Já seguiu caminho em frente. Agora, tudo bem com Lutero; tudo 
bem com o metodista; tudo bem com o batista; todos eles; pentecostal, bom. Tem de todos os tipos 
sentados aqui hoje à noite. Não é - não é - não é os indivíduos. E se o... 
 
147 Agora vocês podem ver o que aconteceu nos minutos passados. Vêem? É só... Estou 
cambaleando. Vêem? Tudo está simplesmente ficando difícil de ver para mim. Veja, Isso é 
discernimento. Veja, Isso é o Espírito Santo. Não sou eu. É a Palavra prometida para este dia. 
Nunca foi desde o dia dos apóstolos, nunca foi. Mas  onde foi dito : “POUCO ANTES DA 

VINDA DO FILHO DO HOMEM. COMO FOI NOS DIAS DE LÓ, ASSIM SERÁ NA 

VINDA DO FILHO DO HOMEM.” Incrédulos não crêem Nela. Não se espera que creiam. Mas 
crentes crêem Nela! 
 
 
O QUE FAREMOS COM ESTE JESUS CHAMADO CRISTO?  
William M. Branham  
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26 de janeiro de 1964  
Phoenix - Arizona - E.U. A  
Tradução – EUA 
 
170 Está nas mãos de vocês, amigos! Vocês crêem Nisso, a Palavra tornando-Se manifesta? Crê 
em Jesus Cristo o mesmo ontem, hoje, e eternamente? Não conheço estas pessoas. Deus é meu 
Juiz que não conheço estas pessoas. Jesus Cristo as conhece. O que você fará com esta Palavra 
ungida, como Ele disse: “Assim como foi nos dias de Sodoma, será na VINDA do Filho do homem?” 
Se esta parte é verdade, a Mensagem que eu prego é verdadeira. É o Espírito Santo, Ele mesmo, 
fazendo Sua Própria interpretação, de que Isto é certo. Amém. Creia de todo o coração! Você 
crerá? 
 
 
 A PALAVRA DE DEUS CHAMA PARA UMA TOTAL SEPARAÇÃO DA  INCREDULIDADE  
William M. Branham  
21 de janeiro de 1964  
Phoenix - Arizona - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
53 Agora observe, Jesus disse que viria outra vez: “Como foi nos dias de Sodoma, assim também 
será na VINDA do Filho do homem”. OUTRA VEZ O ESPÍRITO DE DEUS VIRIA SOBRE A 
MORTAL CARNE HUMANA. Aquele homem come carne de gado, bebe o leite da vaca, e come 
a manteiga e pão... em carne humana; e Abraão disse que Ele era Elohim... Deus manifestado em 
carne. Jesus prometeu que Deus, ANTES DE SUA VINDA, seria manifestado em carne humana 
outra vez. Este é o Espírito Santo... há somente um Deus... manifestando a Si Mesmo, separando 
outra vez Ló de Abraão. 
 
138 Tenha fé em Deus. Não duvide. Tenha bom ânimo. O tempo da Sua VINDA está se 
aproximando, está à mão. 
 
 
SUAS INFALÍVEIS PALAVRAS DE PROMESSAS  
William M. Branham  
20 de janeiro de 1964  
Phoenix - Arizona - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
28 Eles Lhe fizeram três perguntas, e Ele as respondeu como eles Lhe perguntaram. Três 
perguntas, vêem. Primeiro, “Quando chegará o tempo quando não haverá pedra sobre pedra? E, 
“QUAL SERÁ O SINAL DE TUA VINDA?” E, “E DO FIM DO MUNDO?” TRÊS 

PERGUNTAS. E ELE RESPONDEU TRÊS PERGUNTAS.  
 
29 Grandes estudiosos, hoje, colocam aquela primeira pergunta, quando Ele disse, “Orai para que 
a vossa fuga não aconteça no inverno nem no sábado”, eles deixam aquilo para uma data futura, 
na VINDA DO SENHOR no fim do mundo. 
 
30 Aquilo aconteceu no ano 70 A.D., quando o grande soldado romano, ou o grande general, Tito e 
seu grupo subiram ali, o grande General de Roma sitiou os muros como Jesus lhes havia predito. 
“Quando virdes Jerusalém cercado de exércitos, então aquele que estiver no campo não volte a 
cidade”. Agora que bem faria isto...  
 
31 E algumas pessoas tentam suportar sua doutrina sobre aquilo, que as pessoas continuam 
vivendo nas horas do sábado, guardando os sábados, quando Ele vem. Bem, se o... se a VINDA É 
UNIVERSAL, você não poderia estar guardando o sábado; pois, de um lado é o sábado, e o dia 
seguinte é um dia após o sábado. Vêem, então não é. O guardar o sábado era para o povo no 
deserto, não para a Igreja Universal. Vêem? E todas estas diferentes coisas, eles tomam aquelas 
Escrituras sem terem o Espírito Santo para dividi-las corretamente e mostrar o que são. 
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33 E amigos cristãos, nesta noite, nesta grande hesitação, estamos agora vivendo para ver a 
própria... TUDO QUE ELE DISSE AQUI É CUMPRIDO, A COISA SEGUINTE É SUA 
VINDA. 
 
36 Agora você vê que está às portas . A COISA SEGUINTE, É, ESPERANDO PELA 

VINDA DO SENHOR. Todos os outros sinais estão combinando bem com is to. Então isto é 
a razão, nesta noite, pela qual eu tento colocar as  pessoas para ficarem exatamente na 
Palavra prometida. Exatamente o que a Palavra diz, permanecer exatamente com Aquilo. 
 
SHALOM 
William M. Branham 
19 de janeiro de 1964 
Phoenix - Arizona - E.U.A. 
 
59 E é exatamente isso o que está acontecendo agora. É pouco antes do dia. A estrela da manhã 
saiu para saudar o dia se aproximando. E o Espírito Santo mostrando a Sua Luz. Vem um tempo 
quando a Luz e as trevas terão que ser separadas, uma da outra. Igreja e sua ordem tomarão a 
ordem do dia; e Cristo e Sua Luz-Palavra prometida irão no Arrebatamento. Essa é a única coisa 
que resta a ser feita. É um dia, hoje, é o alvorecer de um novo dia, PARA MUITOS QUE ESTÃO 
ESPERANDO A VINDA DELE. 
 
81 Alguns deles negam o nascimento virginal. Oitenta por cento das igrejas protestantes negam o 
nascimento virginal. E negam o batismo do Espírito Santo. NEGAM OS SINAIS DA SUA 
VINDA, o Poder de ressurreição. Negam que Ele é o mesmo ontem, hoje, e eternamente. Como 
se pode negar, quando Deus pôs todo este caos no mundo porque uma mulher, um dia, duvidou de 
uma pequena frase da Sua Palavra? Satanás disse para ela a Verdade, com exceção de uma 
coisa, mas foi essa coisa que causou todo problema. Agora, se todo este pesar e tristeza que você 
tem que ver, porque uma pequena frase Dela foi dúvida, você acha que uma pequena frase de 
dúvida nos levará a entrar? 
 
88 A hora está aqui! Se eu pudesse ter estado lá antes dos dias quando o mundo foi criado, e 
olhado para baixo e visto a coisa inteira, e o Pai tivesse dito a mim: “Em que dia você iria querer 
viver?” Eu diria agora, agora mesmo! Esta é a hora! ESTA HORA QUE A IGREJA ENTROU É 
A MAIS EXCELENTE, POUCO ANTES DA VINDA DO NOIVO. Oh, a verdadeira Igreja do 
Deus vivo deveria estar pegando fogo, queimando, com a Luz do Evangelho sendo vindicado entre 
eles. “Levanta-te e resplandece pois a Luz veio a ti,” a Luz deste dia. Isaías foi a luz do seu dia. 
Noé foi a luz do seu dia. Por quê? Ele tinha a Palavra manifestada. E o Evangelho,as Palavras da 
Bíblia para este dia, é a Luz do dia. Que glorioso é o tempo em que estamos vivendo! 
 
196 Ele prometeu que enviaria João Batista, antes da VINDA de Jesus Cristo. Ele fez justamente 
isso. Ele prometeu que enviaria o Messias. Ele fez justamente isso 
 
229 “Como foi em Sodoma”, onde Deus se manifestou num Ser humano que 

Abrão chamou de Eloim, o Todo-suficiente; ficou ali, comeu carne, bebendo leite 

e pão; e podia dizer o que Sara estava pensando atrás dela, atrás Dele, na tenda. 

Ele disse: “ISSO RETORNARIA NA VINDA DO FILHO DO HOMEM”. “UM 

POUQUINHO, e o mundo não Me verão mais, mas vós Me vereis, pois Eu estarei 

convosco, em vós, até o fim do mundo 
 
 
SHALOM - 12/01/1964  
12 de janeiro de 1964  
Sierra Vista - Arizona - E.U.A.  
Tradução – EUA 
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88 A hora está sobre nós, escuridão, densa escuridão sobre as pessoas agora, é isto que é. O que 
significa tudo isto? Onde estamos parados? Em que hora estamos vivendo? QUÃO PERTO 
ESTAMOS DA VINDA? Bem, você diz, “Quando todos eles tiverem um reavivamento”. 
 
156 O mesmo com Jesus. Ele foi tirado da cova, supondo que Ele estava morto, e ressuscitou e 
assentou-se à mão direita da Majestade. “Nenhum homem alguma vez já viu a Deus, mas o Único 
Gerado do Pai. E quando Ele sair de lá, as trombetas soarão, e cada joelho dobrará e cada língua 
confessará”. Vêem, Ele é o Príncipe da prosperidade. Veja o que o Egito fez então, isto salvou todo 
o mundo, veio uma seca. Então, assim será na VINDA do Filho do homem. Os joelhos, todos os 
joelhos se dobrarão e cada língua confessará Seu Ser.  
 
 
OLHE SEMPRE PARA JESUS  
William M. Branham  
29 de dezembro de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A  
Tradução – GO 
 
48 Agora, estamos mais perto do que isto parece ser. Eu não sei quando, mas é real, real, está 
perto. Eu posso estar construindo uma plataforma para alguém subir. Eu posso ser tirado antes 
deste tempo. Eu não sei. E este tempo pode ser na semana que vem que o Espírito Santo virá e 
trará Jesus Cristo. Ele pode vir na semana que vem. Ele pode vir mesmo nesta noite. Eu não sei 
quando Ele virá. Ele não nos diz isto. Mas eu realmente creio que estamos, tão perto, que eu nunca 
morrerei de velhice. Mesmo com cinqüenta e quatro anos de idade, eu nunca morrerei de velhice 
até que Ele esteja aqui. A não ser que seja atirado, morto, ou algo, ou outro, morto de algum modo 
- simplesmente a velhice não me matará, até Ele chegar. E eu creio nisto... eu quero dizer isto; eu 
nunca disse isto antes, mas de acordo com a Escritura, de acordo com o que Ele disse a trinta anos 
atrás, trinta e três anos atrás no rio lá embaixo, (ou melhor, em 1933) o que Ele disse - tudo 
aconteceu exatamente. Talvez eu não faça isto, MAS ESTA MENSAGEM INTRODUZIRÁ 
JESUS CRISTO AO MUNDO. “POIS COMO JOÃO BATISTA FOI ENVIADO PARA 

SER O PRECURSOR DA PRIMEIRA VINDA, DO MESMO MODO A MENSAGEM SERÁ 

PRECURSORA DA SEGUNDA VINDA”. E João disse, “Eis o Cordeiro de Deus que tira o 
pecado do mundo”. Então aquilo confronta isto de todas as maneiras, e eu sei que acontecerá. A 
Mensagem seguirá. 
 
56 Eu disse, “O que é você?” E ele era um comerciante na cidade. E o que eles disseram no... 
Agora eu sempre... Antes de eu aprender melhor, eu era um pouquinho céptico sobre o falar em 
línguas. Eu pensava que muito disto era carne, e pode ser; mas quando isto foi dito, aquela 
interpretação foi exatamente o que o Anjo do Senhor disse lá embaixo no rio 

onze anos antes daquilo: “Como João Batista foi enviado para ser o precursor da 

primeira VINDA de Cristo, você foi enviado para ser o precursor da SEGUNDA”. Ali 
estava. Quando aquele Anjo, aquela Luz - que foi totalmente identificada através da igreja, pela 
Palavra, através da ciência, e tudo tem identificado isto - aquela Luz por sua primeira vez ao 
aparecer publicamente, de pé bem onde eu estava, cerca das duas horas da tarde debaixo da 
ponte, bem aqui embaixo no final da Rua Spring na água. Agora, isto foi há muitos, muitos anos 
atrás. E exatamente o que Aquilo disse tem acontecido em cima. 
 
282 Agora, recordem. Agora, eu sou apenas o seu irmão. Eu tenho certeza que você compreende 
isto. Eu sou um homem; Ele é Deus. Mas Deus pode apenas operar, e sempre tem operado e só 
opera através do homem. Agora olhe nesta noite - não para mim, ou para qualquer outra pessoa - 
mas olhe para Jesus Cristo. Agora olhe nesta noite na Escritura - o que Ele prometeu. Quantos - eu 
posso simplesmente citar todos os tipos de Escrituras - mas quantos crerão apenas em Hebreus 
13:8? “Jesus Cristo é o mesmo ontem...” E quantos crerão em João 14:12 “As obras que faço 
também as fareis”. QUANTOS CRÊEM QUE ELE PROMETEU QUE AS PRÓPRIAS 
COISAS QUE ELE FEZ, DA MANEIRA QUE DISCERNIA PENSAMENTOS DO 
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CORAÇÃO, RETORNARIA OUTRA VEZ NOS ÚLTIMOS DIAS, POUCO ANTES DE 

SUA VINDA? Todos vocês sabem disto. Correto. Quantos mais - centenas e centenas de 
Escrituras; mas nós sabemos disto. 
 
 
HÁ UM HOMEM AQUI QUE PODE ACENDER A LUZ  
William M. Branham  
29 de dezembro de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
25 VÊEM, NO SEXTO SELO, TODAS AS SETE TROMBETAS SOARAM ALI MESMO 

NESSE SEXTO SELO (VÊ?), JUSTAMENTE ANTES DO SÉTIMO SELO ABRIR A 

VINDA DE CRISTO. 
 
 
A ORDEM DA IGREJA  
William M. Branham  
26 de dezembro de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A. 
 
1 Irmãos, esta noite temos convocado esta reunião com o propósito de conhecer como operar a 
Igreja do Deus Vivo, da qual cremos ser parte.  
 
2 A primeira coisa que quero dizer é que em minhas viagens ao redor do mundo, até onde eu sei, 
este é um dos lugares mais espirituais, onde se sente o Espírito de Deus, mais que em nenhum 
outro lugar que eu conheça. Tenho em mente outros dois lugares que eram assim, mas já não se 
vêem esses lugares, um deles se organizou e o outro sofreu uma queda. 
 
39 Todos nós sabemos que o Senhor vem. Estamos apercebidos disso. E se cada noite o irmão 
Neville se levanta e diz: “Eis que o Senhor vem; eis que o Senhor vem”. Isso está bem. Vê. O 
pastor na plataforma está dizendo isso, porque tem a Palavra para isso. E se não é um pastor 
(profeta) para a igreja, ou melhor dizendo, um pastor estuda a Palavra e te diz o que está escrito na 
Palavra do Senhor acerca de Sua VINDA, e te avisa isso. De outra maneira um ministério para a 
Igreja, com o qual ele não tem nenhuma ligação, são as línguas, a interpretação de línguas que é 
profecia ou um profeta falando. Isso é algo que não está escrito na Palavra. Ele trará o que está 
escrito na Palavra. Porém vocês lhe dirão o que não está escrito na Palavra. Por exemplo, digo ao 
irmão Wheeler, ASSIM DIZ O SENHOR, amanhã não vá ao seu serviço de areia, porque ali 
tombará um caminhão ou algo assim. E tem que ser feito. Você o disse e ele o interpretou. E depois 
de determinado teu ministério, ponha isto no púlpito e na noite seguinte, depois do serviço; 
começam os hinos e assim sucessivamente. Se teu ministério tem terminado, venham adiante com 
a profecia que tem sido dada. 
 
 
OS DONS DE DEUS SEMPRE ENCONTRAM SEUS LUGARES  
William M. Branham  
22 de Dezembro de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A  
Tradução – GO 
 
99 E aquilo foi como Cristo foi identificado: Pelo ouro, mirra e incenso, por aqueles homens 
prefigurando e mostrando que tipo de vida a dele seria. Vêem? Divindade manifestada para serviço, 
para morrer pois que Ele devia redimir a nação, porque Ele ia “salvar seu povo de seus pecados”. 
Não salvar o mundo, salvar seu povo de seus pecados”. A Bíblia diz aqui, “pois em - em seu nome 
os gentios confiarão”. Vêem? Os gentios confiarão em seu nome. Amém! Em outras palavras, a 
Noiva, os chamados dos gentios eles estarão confiando no nome de Jesus Cristo, “Em seu nome 
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confiarão os gentios”. Agora, Deus os guiou , eles foram... os presentes que eles estavam dando, 
estavam encaixando ao momento. 
 
102 Então quando ele veio, ele era a plenitude de todos os profetas, manifestado; pois, eles eram a 
Palavra do Senhor, e Ele disse Ele mesmo: “Se vocês chamam àqueles deuses, para quem a 
palavra de Deus veio, como podem me condenar quando eu digo:”Eu sou o Filho de Deus”? Vejam, 
até aqueles naquela era foram identificados como Deuses, Deus mesmo chamando-os “deuses” o 
que foram eles? Eles foram a manifestação de sua palavra. E aqui estava Ele, a plenitude da 
Palavra. A Divindade encorporada, a Divindade manifestada em carne. 
 
 
VIMOS A SUA ESTRELA E VIEMOS ADORÁ-LO  
William M. Branham  
16 de dezembro de 1963  
Ramada Inn - Tucson - E.U.A.  
Tradução – GO 
 

113 AGORA O... O BEBÊ ESTAVA SENDO FORMADO POR MUITO TEMPO, MUITO, 

NO VENTRE. MAS ESTÁ CHEGANDO NOS ÚLTIMOS DIAS, QUANDO O 

COMPLEMENTO, QUANDO A PLENITUDE DA DIVINDADE, QUANDO A PLENITUDE 

DE CRISTO, É PARA SER MANIFESTADA ENTRE O SEU POVO. Ele disse assim, Ele 
prometeu isto em Sua Palavra. E quando aquela plenitude, vê você, há coisas incomuns que 
começam a acontecer, que Ele prometeu. Esta é a razão pela qual nossa grande vida social e 
coisas não podem compreender isto, é loucura para eles. Agora observe, eles estão formando um 
Concilio de Igrejas, vêem. Exatamente o tempo quando a Igreja está começando a chegar a Seus 
pés, é onde o Sobrenatural começa a operar, agora todos eles foram para um grupo, e agora eles 
vão tentar parar esta coisa. Exatamente como foi então. 
 
 
INFLUÊNCIA  
William M. Branham  
30 de novembro de 1963  
Shreveport - Louisiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
154 SINAL, O SINAL DE SUA VINDA ESTÁ À MÃO, E NÓS SABEMOS QUE NÃO HÁ 

UMA COISA NA TERRA. 
  
155 A ciência nos diz: são três minutos até a meia noite”, disse-nos isto vários anos atrás. Então, 
devemos estar perto, talvez, a um momento da meia- noite. Nós não sabemos a que hora a - a 
pólvora vai brilhar no barril. Olhem para a eleição vindo bem aqui de manhã;sto é tudo que ela 
poderia tomar, simplesmente ilumina. Quando aquele radar captar aquela bomba atômica, cada um 
deles ficará perdido, porém a igreja terá ido antes daquele tempo. Assim se isto poderia acontecer 
a qualquer minuto, e a igreja tem que ir antes disto acontecer, quão distante está isto? 
 
164 Agora, o profeta então viu o que as denominações exaltadas em si mesmas faziam. Ele viu que 
elas não podiam tomar o lugar do ofício. Eles perderam sua segurança com seus credos e etc. na 
esperança dos credos eles aceitam isto e pensam que é isto e nós percebemos que homens como 
Uzias tentam tomar o lugar do oficio ungido e falham. Muitos deles se tornam neuróticos, bêbados, 
e assim por diante, tentando tomar o lugar de um ofício ungido, tentando representar. Ao invés de 
terem aquilo sobre o que estão falando, e a chamada de Deus a isto, e a ordenação para fazê-lo, 
eles escapam em grandes aglomerações e constroem grandes organizações, homens intelectuais, 
e grandes coisas, e brilham, e parecem Hollywwod; e pregando, “A VINDA DO SENHOR ESTA 
PRÓXIMA” . Nós temos visto homens perderem suas seguranças, porque tentam tomar o lugar do 
ofício para o qual não estão ordenados, exatamente como Uzias. Nós temos visto as igrejas 
proselitistas. Temos visto em nossas assembléias pentecostais cada Unicista tentando acabar com 
os Trinitarianos, os Trinitarianos tentando superar a Unicidade, a Igreja de Deus, tentando dominar 
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isto, e todas estas ouras tentando dominar uma a outra; convertendo, representando, tentando 
fazer alguma coisa para a qual não foram chamadas. 
 
 
TESTEMUNHO 
William M. Branham 
28 de novembro de 1963 
Shreveport - Louisiana - U.S.A. 
 
23 E é impressionante ver a hora em que estamos vivendo! Assusta-me. Assusta-me, não porque 
em meu coração, os sinos da alegria estão soando, sabendo que a VINDA do Senhor está tão 
próxima. Mas, o que me assusta é saber que tantos estão despreparados para a hora com a qual 
estamos nos defrontando. Esta é a parte ruim 
 
29 E como eu disse na noite passada, há uma porção da Palavra planejada para cada era. E há 
certa unção que desce, que projeta aquela porção da Palavra para aquela era. E veja onde nós 
estamos hoje. Leia o que é para nós estarmos fazendo, então saberá quão distante estamos. VEJO 
SÓ UMA COISA QUE FALTA, A VINDA DO SENHOR JESUS, A QUALQUER MOMENTO, UM 
ARREBATAMENTO PARA A IGREJA, E É PARA NOS ENCONTRAR MOS COM ELE NOS 
ARES. Agora, estas coisas têm que acontecer neste dia, tal como Ele prometeu que Ele faria. 
 
 
TRÊS CLASSES DE CRENTES  
William M. Branham  
24 de novembro de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
14 Primeiramente temos aos crentes, logo aos crentes manufaturados e por último os incrédulos: 
Agora, isso em verdade é um tema tremendo, porém tão seguro como estamos assentados aqui 
nesta noite, esses grupos sempre têm existido. Onde existir uma reunião de pessoas, sempre 
estarão estas três classes; sempre tem sido assim e seguramente sempre será até a VINDA do 
Senhor. 
 
142 Encontramos que Jesus nos tem alertado ' quanto a esta classe de pessoas nestes últimos 
dias, porque estes seriam tão semelhantes aos verdadeiros crentes que.até enganariam aos 
próprios escolhidos. Quais são? Os Judas. Esta gente chega a tal altura até ao ponto onde choram, 
gritam, reclamam expulsar demônios e tudo mais. Logo voltam e negam a Palavra. Exatamente. 
Têm uma aparência de piedade. Vejam bem até onde chegou Judas. O espírito de Judas subiu as 
alturas do Evangelho até perto de Pentecostes; mas quando chegou o tempo de ser batizado no 
Nome do Senhor Jesus Cristo e estas outras coisas que são' parte do batismo do Espírito Santo, 
ele teve que dar as costas. Ali mostrou suas cores.  E esse espírito pode viver nessas 
denominações ate chegar a essa' Verdade, logo dali tem que lançar para trás, tal como fez o 
próprio espírito que está sobre eles,o qual foi o p recursor de sua VINDA, tal como João foi o 
precursor da VINDA de Jesus. 
 
 
QUE FAREI COM JESUS CHAMADO CRISTO?  
24 de novembro de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
16 Porém, eu - eu - eu vou tratar, quando vier a vocês novamente, somente... Um - um sermão em 
lugar de tanto ensinamento disto, a menos que eu lhes notifique com antecipação que haverá algo; 
porque tenho as Sete Trombetas, creio, que enlaça no Sexto Selo. Quando soou o Sexto Selo 
todas as Sete Trombetas soaram de uma só vez. Vêem vocês? E assim nós, gostaria de dar isso à 
Igreja antes de Sua VINDA se... ou de minha partida ou o que possa ser, se puder. 
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52 Como João Batista foi preordenado para precursar a VINDA de Cristo, eles tinham que ser 
algum homem que levantado para tomara aquele lugar. Aquela Palavra tem que ser cumprida. 
 
173 Como deve a igreja estar revisando uma e outra vez, uma e outra vez. Estamos esperando por 
Sua VINDA. Estamos vigiando - estamos esperando pela decolagem. Melhor é que revisemos com 
a Palavra, não com o que alguém disse. Esteje seguro que você se conhece a si mesmo, com uma 
experiência pessoal com Cristo. Revise de novo, outra vez, outra vez. Por que? Ele tem o sangue 
de um homem sobre suas mãos. É melhor que revise. 
 
192 Quando a era do reformador saiu (a besta com a cara de homem), a organização fez sua 
entrada. Porém esta é o rosto da águia (a besta que saiu para fazer o desafio de hoje). E quem se 
atreveria a dizer, que não era a Palavra inspirada de Deus; quando Ele o predisse aqui e nos 
enviou a Arizona, e A trouxe aqui de novo, ainda com a ciência e tudo mais, e provou que assim 
era. ESTE LIVRO QUE JÁ ESTÁ ABERTO; (ISSO É CORRETO), TÃO SOMENTE 
ESPERANDO PARA QUE O SÉTIMO SELO SEJA IDENTIFICADO COM A VINDA DE 

CRISTO. 

 
AQUELE QUE ESTÁ EM VÓS  
William M. Branham  
10 de Novembro de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A. 
25 Desta forma, nós sabemos que estamos no fim do tempo; nós estamos aqui. Eu não sei a que 
distância; eu - eu... Ele jamais nos deixará saber isto, pois Sua VINDA será “como um ladrão na 
noite”. Mas, amigo, meu irmão, irmã, vamos estar prontos e não descuidados. Vamos nos purificar. 
Vejam, porque o mundo estará em ação. Eles nem mesmo nunca souberam que isto aconteceu. 
Quando as portas da misericórdia se fecharem, pregadores estarão pregando salvação, motivando 
as pessoas ao arrependimento, indo exatamente para frente como sempre fizeram. Isto aconteceu 
em outras eras e aconteceu em... e acontecerá nesta era. E o Rapto será tão súbito e tão rápido 
que o mundo jamais sentirá falta deles, daqueles que tiverem ido. Está certo. Eles nada saberão 
sobre isto. Ele vem e a leva às escondidas. Ela se irá, eles nada saberão sobre isto. Então, esteja 
em oração. Orem por mim. Eu oro por vocês. Nós não sabemos quando será esta hora, mas nós 
cremos que será logo. Fique longe de coisas de muito brilho. Fique com o Evangelho. Vêem? 
Permaneça exatamente ali, e ore. 
 
 
ALMAS QUE ESTÃO EM PRISÃO AGORA  
William M. Branham  
10 de novembro de 1963  
Jeffersonville – Indiana – E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
137 O sete é sempre o mistério. Observe esse sete, que é o término. Isso foi a VINDA do 
Senhor. O Céu ficou quieto, em silencio, ninguém se  moveu. Porque, o Próprio Jesus disse: 
“Nem mesmo um Anjo do Céu sabe quando Eu retornarei . NEM MESMO EU SEI, EU 

MESMO, QUE TEMPO. O PAI COLOCOU ISSO EM SUA MENTE”. SÓ DEUS SABE, o 
Espírito. Disse: “Eu não soube”. Logo, não foi reve lado. Quando essa Sétima Trombeta 
soou... OU O SÉTIMO ANJO, UM – UM SELO FOI ABERTO, LOGO HOUVE SILÊNCIO NO CÉU. 
VEJA, NÃO FOI REVELADO, O QUE ACONTECERIA. 
 
138 Porém com o Sexto Selo, onde estas Trombetas abriram-se. Lembre-se, debaixo dali, nós 
descobrimos que o Cordeiro surgiu, apareceu em cena. Ele tinha deixado o propiciatório. Sua obra 
de redenção terminara. E Ele surgiu e tomou o Livro da destra Daquele que se assentava sobre o 
Trono, e “o tempo não era mais”. E imediatamente um anjo apareceu no sétimo capítulo, ou no 10° 
capítulo e no 7° versículo, dizendo... Este Anjo de sceu e jurou, que: “o tempo não era mais”.  
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139 Porém, veja você, neste Livro estava o que foi redimido. Era o Livro da Redenção. E tudo que 
Ele redimira estava escrito nesse Livro. Tudo pelo que Ele morreu estava escrito no Livro, e ELE 
NÃO PODERIA DEIXAR O SEU ASSENTO MEDIADOR ATÉ QUE ELE TIVESSE 

COMPLETAMENTE REDIMIDO. E Ele não poderia redimir na cruz, porque eles estavam 
predestinados no Livro da Vida do Cordeiro, E ELE TINHA DE FICAR ALI PARA FAZER 
INTERCESSÕES ATÉ QUE A ÚLTIMA PESSOA ESTIVESSE TERMINADA. GLÓRIA!  
 
140 Porém um dia Ele Se levantou Dali, surgiu. Onde estava o Livro? Ainda estava com o Dono 
abstrato, o Deus Todo-Poderoso. E João olhou em volta , e ele chorou, porque não havia ninguém 
nem mesmo digno de olhar para o Livro e, principalmente, abrir os Selos, para revelar o que era o 
mistério oculto.  
 
141 Os mistérios estavam nos Sete Selos. Quando estes Sete Selos foram abertos, isso abriu a 
Bíblia inteira. Os Sete Selos; Ela foi selada com Sete Mistérios, e nestes Sete Selos retinha o 
mistério inteiro Dela. E era o Livro da Redenção, Novo Testamento.  
 
142 Não o Velho. Este somente proclamou para o Novo Testamento. “Eles se tem feito... não 
podem ser aperfeiçoados sem nós”, Hebreus 11. Vê? Vê? Agora, a redenção somente veio quando 
o Redentor morreu. E eles estavam potencialmente debaixo do sangue de cordeiros, não haviam 
sido redimidos ainda, até que o Redentor veio.  
 
143 Note agora quando este Redentor... JOÃO olhou em volta, e aqui Se assentava  Deus sobre 
o Trono, com o Livro em Sua mão, que fora selado com Sete Selos, e todo o plano da redenção 
estava nele. 
 
160 Eu quero lhes fazer uma pergunta agora. E vocês, gente, que estão escutando a fita, ouçam 
com atenção. Aqueles olhos hediondos, aquelas cabeças hediondas, poderia ser por isso que esta 
Mensagem tem estado tão contra as mulheres da era moderna? Poderia isto ser a Mensagem 
desse último anjo? O que Ele disse ali embaixo no rio, há quase trinta  e três anos atrás? 
“Assim como João foi enviado”, veja, “para anunciar  a primeira VINDA de Cristo, tua 
Mensagem anunciará a SEGUNDA VINDA”. Ao redor do mu ndo, e isso é o que ela tem feito, 
então A VINDA DEVE ESTÁ PRÓXIMA. Observe o que acon tece agora. 
 
197 Esse é o tipo de homem que Deus levantou para esse dia, Elias, um homem rústico. João, a 
mesma coisa. Está vendo? O Espírito de Elias estava sobre João. E Ele diz que, quando vier o dia 
de uma mulher novamente, esse Espírito se levantará novamente: “ANTES DA VINDA DO 
SENHOR, QUANDO A TERRA SERÁ QUEIMADA, E O JUSTO ANDARÁ SOBRE AS – 

AS CINZAS DOS ÍMPIOS, COMO CINZAS DEBAIXO DE SEUS PÉS”. ELE 

PROMETEU ISTO, NOVAMENTE, NESTES DIAS. NOTE, O ESPÍRITO SANTO 

PROMETEU ISSO. É UM ENCAIXE COM O TEMPO EM QUE ESTAMOS VIVENDO. 
 
198 Deve haver alguém que se levante. Isso tem de vir, pois é ASSIM DIZ O SENHOR, o 4° 
capítulo de Malaquias. É exatamente isso que Ele disse que seria o sinal: “Pouco antes da VINDA 
do grande e terrível Dia do Senhor, Eu vos enviarei Elias”. E o que ele fará? “Converterá os 
corações dos filhos de volta à Doutrina dos pais, de volta à Bíblia”, desta diferença denominacional, 
“e de volta à Bíblia, de volta a Deus”. Isso é o que Ele faria. Note em que grande tempo nós 
estamos vivendo. 
 
208 O Cordeiro tomou o Seu Livro quando, o Sétimo Selo estava quase pronto para ser Aberto, o 
Sexto Selo. Lembre-se, ELE ESCONDEU O SÉTIMO SELO DE NÓS. ELE NÃO ABRIU. 
Quando o Anjo permaneceu, dia a dia, dizendo, entretanto Ele não o fez nesse selo. Disse: “Há 
silêncio no Céu”. NINGUÉM SABIA. ERA A VINDA DO SENHOR.  
 
 
DESESPEROS  
William M. Branham  
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01 de setembro de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
53 Como é que podemos ver outros grandes sinais e maravilhas feitos em outros, e nós? Isto 
deveria causar um estado de desespero, que estamos decididos, ente Deus. OS SINAIS DE 
SUA VINDA DEVERIAM TRAZER TODA ESTA CONGREGAÇÃO, QUANDO TEMOS 

LIDO ISTO DA PALAVRA... E o Espírito Santo tem nos dito: “Vá a um certo lugar, tal e tal coisa 
acontecerá,” não nos diz o que era, mas aconteceria. Nós vamos ali, isso acontece daquela 
maneira. Os jornais anunciam isto, as revistas anunciam isto, mostram a foto disto. Voltamos aqui e 
vemos aqueles grandes mistérios, escondidos na Bíblia, abertos para nós, em um novo campo que 
nem conhecíamos antes, e HARMONIZA PERFEITAMENTE COM A VINDA DO SENHOR JESUS . 
 
55 Aquelas pessoas têm visto a mão de Deus. E naquela noite da comunhão que algo estava para 
acontecer. E nós sabemos que algo está para acontecer. E RECORDEM, A VINDA DO SENHOR 
SERÁ UMA PARTIDA REPENTINA, SECRETA.  Ele virá e A tomará como um ladrão de noite. E 
pensar que se alguém, de repente, há membros de nossa família que se foram, e você foi deixado 
para trás! Isto deveria nos lançar em desespero, para que, pela graça de Deus não sejamos 
deixados para trás. “Se há uma coisa que não quero... Não, não me deixes, Senhor.” 
 
61 Desespero. OS SINAIS DE SUA VINDA DEVEM LANÇAR TODO MEMBRO DE 
CRISTO EM DESESPERO AGORA, ACERCA DE NOSSAS ALMAS, ACERCA DE 

NOSSO - NOSSO - NOSSO BEM-ESTAR PARA O FUTURO. Bem, o que nos adianta 
ganhar o mundo inteiro? O que estamos, para que estamos vivendo? Para que você trabalha? Para 
que você está comendo? Para que você está se esforçando? Para viver. Para que você está 
vivendo? Para morrer. E você não está preparado para viver até que você esteja preparado para 
morrer. É verdade. 
 
O SINAL 
William M. Branham 
1º de setembro de 1963 (Manhã) 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A 
 
441 Estas Palavras, Senhor, pode ser que não as transmiti corretamente. E se não o fiz, rogo que o 
Espírito Santo tome essas Palavras e as apresente como deveriam ser apresentadas, para que as 
pessoas entendam e saibam, sem malícia. Deixe-as saber que o amor é corretivo. E que saibam 
que é por causa da hora que estamos vivendo, e a proximidade da VINDA do Senhor, e vemos as 
grandes e intermitentes luzes vermelhas, por todo o mundo, que o tempo está próximo. 
 
 
COMO PODEREI VENCER?  
William M. Branham  
25 de agosto de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
22 Mas aquilo não prejudicará o rapto agora. Vê? Não. Eles vêm primeiro então. Privilegiados são 
aqueles que seguem em frente. Eles vêm primeiro. Vêem, nós os que estivermos vivos e 
permanecermos para a VINDA do Senhor não impediremos aqueles que dormem. A trombeta de 
Deus soará, e os mortos em Cristo levantarão primeiro. Então seremos transformados num abrir e 
fechar de olhos, e com eles seremos transformados num abrir e fechar de olhos, e com eles 
seremos tomados juntos. Vêem, aqueles vão primeiro são privilegiados sobre os que estão vivendo. 
 
61 Agora, o restante de Israel não virá até a ressurreição geral. AGORA, NA VINDA DO 
SENHOR JESUS, AQUELES QUE ESTÃO REALMENTE AMANDO A SUA VINDA, 

QUE ESTÃO VIVENDO POR ELA, QUANDO ELE APARECER NO CÉU, A IGREJA 
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QUE ESTÁ MORTA EM CRISTO LEVANTARÁ E AQUELES SERÃO 

TRANSFORMADOS NUM MOMENTO. E o restante deles não saberão nada a respeito disto. 
Recordem, apareceu para aqueles na cidade. Vêem, o...o...o rapto será assim. Nós veremos uns 
aos outros, o nós os veremos. O resto do mundo não os verá. Será tomado como uma ida secreta, 
esperando por aquele tempo, então regressando à terra para aquele Milênio glorioso, então os mil 
anos. O resto dos mortos não viveram por mil anos, e então virá a ressurreição geral onde todo 
Israel.. 
 
 
 
 
O TEMPO DA UNIDADE E O SINAL  
William M. Branham  
18 de agosto de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
36 Agora aqui é o mesmo hoje, que o clérigo, nós não interpretamos isto corretamente. É 
justamente como foi então, eles não pensavam que era o tempo. Eles... eles pensavam que 
estavam vivendo bem pacificamente então, e eles não estavam procurando por nenhum Messias. E 
Jesus disse que Sua VINDA seria como “um ladrão à noite”, quando o ... quando as pessoas 
estivessem inconscientes de Sua VINDA. Mas lá haviam algumas virgens que foram para encontra-
Lo, a metade delas, tinha azeite em suas lâmpadas e estavam prontas; elas estavam aguardando 
por aquele sinal. E é para estes que estou falando nesta noite (vêem?), PARA AQUELES QUE 
ESTÃO AGUARDANDO O SINAL; AGORA, O SINAL DE SUA VINDA.  

 
37 Estes sinais dados pelo Senhor, é dado somente para os crentes. Os incrédulos nunca vêem 
isto. Eles passam por cima disto, e eles não vêem isto. E agora, simplesmente tão certo como isto é 
que o Anjo de Deus poderia se pôr de pé nesta plataforma hoje à noite, simplesmente tão 
verdadeiro como... como estou olhando para você, e eu poderia estar olhando nele; ou você 
poderia estar olhando nele e eu poderia não vê-lo, ou eu poderia estar olhando nele e você poderia 
não vê-lo. Agora, você sabe que isto é Escriturístico; isto é exatamente a verdade. Eles viram... 
Vocês sabem que Paulo caiu, mas eles... nenhum deles pôde ver aquela Luz. 
 
46 Eu creio que estamos vivendo em um grande tempo de união. Estou tomando estas luzes 
vermelhas, e os sinais que brilham e tudo mais (da mulheres, como elas fazem; e os homens, como 
eles agem; e as igrejas, como elas fazem), mostrando a este pequeno grupo, com todo meu 
coração, que EU CREIO QUE ESTAMOS GUARNECIDOS NA LINHA DA PALAVRA DE 
DEUS NESTA GRANDE E PROFÉTICA HORA, JUSTAMENTE ANTES DA VINDA DO 

SENHOR JESUS; SE UNINDO E SE APRONTANDO. 
 
CRISTO É O MISTÉRIO DE DEUS REVELADO 
William M. Branham 
28 de Julho de 1963 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A. 
 
15 Agora de seus braços, para os meus, vem esta encantadora criança, o pequeno Mark David. E 
eu o apresento, com o ancião da igreja aqui, a Ti, no Nome de Jesus Cristo, para uma vida de 
serviço. Concede-o, Senhor. Receba a glória de sua vida. QUE ELE POSSA VIVER UMA VIDA 
LONGA, MESMO ATÉ A VINDA DO SENHOR JESUS, SE ISSO F OR AGRADÁVEL A TI . E, se 
for, que ele possa chegar a levar a Mensagem do Senhor Deus, na era que há de vir. Conceda-o. 
Mantenha-o saudável, feliz, e que seu coração possa sempre ter o firme propósito de fazer as 
coisas que são corretas diante de Deus. No Nome de Jesus Cristo, nós oferecemos a criança a Ti, 
em dedicação. Amém. 
 
19 Porém nós tivemos um chamado outra manhã, que ele estava -- ele estava morrendo, e nós 
fomos depressa até ali. E o Senhor Deus foi verdadeiramente bom para com ele e o poupou. 
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Simplesmente. . . eu penso que ele - ele está preparado e apenas esperando a VINDA do Senhor. 
Porém, vocês sabem, todos nós nos agarramos uns nos outros. Nós somente. O velho 
companheiro é como um -- como um papai para mim aqui. 
 
 
75 E os veteranos! Eu vejo o irmão Creech e outros assentados ali atrás agora, e esses que têm 
estado comigo todos estes anos e coisas, e como nós viemos juntos. Eu estava olhando para a 
fotografia de Mary Jo, eu creio que foi uma ou duas noites atrás. Apenas uma coisinha pequenina 
quando nós nos encontramos pela primeira vez. E agora ela está casada, eu acho, e tem filhos. O 
irmão Creech e a irmã Creech, jovens, de cabelos pretos, e Meda e eu, e aqui estamos nós 
grisalhos e curvados. Veja, há algo sobre pessoas como essas, que – que lhe prende a atenção. 
Veja, você -- você -- você deseja ficar com elas. Vê? Há uma outra coisa que -- que sempre faz a 
sua mente voltar lá atrás. Apenas citando-as como exemplos para outros que estão aqui, jovens e 
velhos. NÓS ESTAMOS AGUARDANDO ANSIOSAMENTE A VINDA DO SENHOR. 
 
92 Nós pensamos em John Wesley, e Calvino, e Sankey, e Knox, e Finney, e muitos desses, 
mesmo sem ventilador, onde as pessoas se assentavam nos corredores, e o suor escorria pelas 
suas faces. As mulheres, bem cobertas e vestidas, assentadas nas audiências, transpiravam até 
que suas roupas ficavam completamente encharcadas, ouvindo a Palavra de Deus, alimentando as 
suas almas. Agora, nós sentimos, Senhor, que elas estão em repo uso em algum lugar além, 
esperando a VINDA do Senhor . 
 
106 O grande mistério de Deus de como. . . É um segredo. Ele o manteve em segredo. Ninguém 
sabia nada sobre ele. Até os Anjos não o entenderam. Veja, Ele não o revelou. ESSA É A 
RAZÃO, SOB NOSSO SÉTIMO MISTÉRIO, DE TER HAVIDO SILÊNCIO QUANDO O 

SÉTIMO SELO FOI ABERTO. Jesus, quando Ele estava sobre a terra, eles quiseram saber 
quando Ele viria. Ele disse: “Não é. . . Mesmo o próprio Filho não sabe quando vai acontecer.” Veja, 
Deus tem isto tudo Consigo mesmo. É UM SEGREDO. E essa é a razão pela qual houve silêncio 
no Céu por um espaço de meia hora, e sete trovões fizeram soar as suas vozes, e JOÃO FOI ATÉ 
MESMO PROIBIDO DE. . . ESCREVER ISTO, VEJA, A VINDA DO SENHOR. ESSA É UMA 
COISA QUE ELE NÃO REVELOU AINDA, COMO ELE VIRÁ E QUANDO ELE VIRÁ. É 

BOM QUE ELE NÃO REVELE. NÃO. 

 
107 Ele o tem mostrado ou revelado em cada tipo que está na Bíblia. Portanto, a Bíblia inteira é a 
revelação do mistério de Deus em Cristo. Vêem? A Bíblia inteira é uma expressão de uma meta 
que Deus tinha, um propósito que Ele desejou realizar na Bíblia inteira. E todos os atos dos -- dos 
crentes na Bíblia têm sido em tipo, e expressando qual é a grande meta de Deus. E agora neste 
último dia Ele a tem revelado e nos mostra. E com a ajuda de Deus, bem, vocês a verão bem aqui 
nesta manhã, o que o Senhor tem tido em Sua mente desde o princípio, e o tem expressado.  
 
108 Portanto, vocês podem ver o grande significado do que tem sido conhecer isto, e então tentar 
trazê-lo para as pessoas. vêem? e então vocês não. . . EU NÃO TENHO ENTRADO EM 
DETALHES PARA TENTAR EXPLICAR ISTO TAL COMO DEUS O TEM REVELADO A MIM. 
 
205 AGORA, A VINDA DO SENHOR ESTÁ EM MISTÉRIO. NÓS NÃO SABEMOS 

QUANDO ELE VEM, COMO ELE VEM, PORÉM NÓS SABEMOS QUE ELE VEM. 

ESTÃO VENDO? E TAMBÉM ESTAVAM TODOS OS MISTÉRIOS DE DEUS 

ESPERANDO POR ESTE ÚLTIMO DIA. DEPOIS QUE ELE JÁ TIVER COMPLETADO 

ENTÃO ELE REVELA E MOSTRA O QUE ELE TEM FEITO. OH, QUE COISA! NUNCA 

ENTREGOU O SEU MISTÉRIO TOTALMENTE. 
 
 
DEUS NÃO CHAMA O HOMEM A JULGAMENTO SEM ANTES ADVER TIR-LHE  
William M. Branham  
24 de julho de 1963  
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Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
74 Portanto, a Mensagem é urgente, e o tempo está à mão. Não brinque com outras coisas e tome 
um grau de bacharelado em artes e busque algo. A hora está à mão! Isso é o que passa com as 
pessoas hoje, estamos tratando de construir grandes escolas e de ter grande coisas como essas. 
Quando a misericórdia...Oh! Se pregamos a VINDA do Senhor, para que necessitamos de escolas? 
Necessitamos é de arrependimento para com Deus! Vêem? 
 
185 Deus lhe abençoe, Igreja! Agarrem-se na imutável mão de Deus! Sim senhor. Se você sente 
Sua Presença, vá a Ele. Se há algo mal em seu coração, acerte-o. Não nos resta muito tempo, A 
VINDA DO SENHOR ESTÁ À MÃO. Crê você Nele? Oh! Não será isso maravilhoso ali? Que 
tempo, quando eu vir aos veteranos mais além, caminhando pelo Paraíso. Oh! Eu estou buscando 
essa hora. 
 
 
ELE CUIDA. E VOCÊ?  
William M. Branham  
21 de julho de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
124 Nós estamos no fim, e vemos que estamos no fim! Não há nenhuma maneira de construir 
sobre esta corrupção. Como podemos construir uma cidade sobre as ruínas carbonizadas de 
Sodoma e Gomorra? Como podemos fazer isto? Há somente uma fênix sobrando, e esta é a 
VINDA do Senhor Jesus ; oh, puxa, uma purificação através do período da Tribulação, para trazer 
de volta a restauração de um mundo, para um povo que está simplesmente diante de Deus e vive 
através de sua Palavra. 
 
 
 PAULO, UM PRISIONEIRO DE CRISTO  
William M. Branham  
17 de julho de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução - GO  
 
 
 1 ...do Senhor Jesus e para ouvir as grandes e poderosas obras que Tu tens e agora nós nos 
colocamos de pé com expectação. Isto faz crescer a nossa fé e nos unge para crer que aquilo que 
for pedido nesta noite, será concedido. Tu conheces a cada um deles, (tudo que eles tem pedido) e 
nós oramos especialmente por eles, Senhor, aqueles que estão quase à morte. Traga paz à suas 
almas se elas ainda não estiverem lá; e traga a cura para seus corpos. Conceda isto, Senhor. 
Abençoe nossa reunião, oramos, Senhor, nesta quarta-feira à noite, a reunião de oração; como 
temos nos ajuntado sabendo que onde estiver dois ou mais reunidos, que Tu estarias conosco. E 
nós Te pedimos, Senhor, para que Tu nos dês Tua Palavra nesta noite. Fala-nos, Senhor, e aqueça 
as cordas de nossos corações para que saibamos como disciplinar a nós mesmos para a grande 
hora que está à frente; como NÓS CREMOS QUE ESTAMOS PERTO DA VINDA DO SENHOR . 
 
27 Muito obrigado. Nós certamente desejamos estes jovens embaixadores para a obra do Senhor 
Jesus. As bênçãos de Deus... vos auxilie em vossos caminhos. E COMO ESTOU DESEJOSO E 
ESPERANDO PELA VINDA DO SENHOR  e ver um jovem e uma jovem com um propósito no 
coração para servirem a Cristo, isto me emociona por vê-los levantados desta maneira. Que o 
Senhor vos abençoe ricamente, meu irmão e irmã. 
 
 
POR QUE CLAMAS? FALA!  
William M. Branham  
14 de julho de 1963  
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Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
42 Como sabemos agora, como me perguntou um homem há alguns minutos atrás acerca da 
VINDA E DO RAPTO. Sabemos que temos vivido o tempo. O TEMPO DO RAPTO ESTÁ À MÃO. 
Estamos buscando uma “fé de rapto” que junte às igrejas e lhes dê alguma força sobrenatural que 
possa mudar estes corpos nos quais vivemos. Vemos um Deus que pode levantar aos mortos do 
piso e do pátio e trazê-los à vida novamente e apresentá-los ante nós. Quando vemos um Deus 
que pode tomar um câncer que come a um homem e o converte em uma sobra, e o levanta e o 
transforma num homem forte saudável, isso deve dar “fé de rapto” á gente. Quando essa Luz 
alumiar do Céu e a trombeta soar, o Corpo de Cristo será reunido rapidamente e num momento 
será mudado e levado ao Céu. 
 
207 QUE LIÇÃO! QUE LIÇÃO! OH! NESTA ETAPA DA JORNADA ONDE ESTAMOS 

PARADOS. OLHEM ONDE ESTAMOS AGORA - SIM SENHOR! - NA TERCEIRA 

ETAPA. NOTEM, ESTAMOS EXATAMENTE AQUI NAS PORTAS DA VINDA DO 

SENHOR. 
 
266 Foi Ele quem me disse trinta anos atrás ali no rio como um mocinho, parado ali como um 
pequeno pregador no rio a trinta anos atrás - de pé ali quando aquela Luz e o mesmo Pilar de Fogo 
desceu dos céus e se pôs ali e disse: “Assim como enviei a João Batista a precursar a primeira 
VINDA de Cristo, tua mensagem precursará a SEGUNDA VINDA” - a todo o mundo. Como poderia 
ser quando meu próprio pastor riu e criticou isso? Porém sucedeu exatamente assim. Isso é 
correto. Foi Ele quem o disse. Sim senhor! 
 
 
A ACUSAÇÃO  
07 de julho de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – EUA 
 
51 Nós cremos que todas as igrejas deviam estar juntas em companheirismo, não segregadas; os 
metodistas para seu grupo, os batistas para o seu, e os unicistas, e os trinitarianos, e o que temos, 
todos separados. NÓS CREMOS QUE DEVIAM ESTAR UNIDOS, COMO UM GRANDE 
GRUPO UNIDO DO CORPO DE JESUS CRISTO, ESPERANDO POR AQUELA 

GLORIOSA VINDA. Eles não deveriam estar separados, de modo algum. 
 
52 E o que separa, há seguramente uma razão básica para que não estejamos juntos. Estudando 
isto, eu entendo, estudando isto, que não é a cor de nossa pele; porque, amarela, preta, marrom, e 
branca, todos separados em diferentes organizações. Não é a classe de alimento que comemos; 
todos nós comemos o mesmo alimento. Nós usamos a mesma classe de roupas, e assim por 
diante. Mas eu vejo basicamente onde isto está, é o homem quem tem saído do caminho batido do 
ensino do Evangelho, cada homem.  
 
53 E DEVE HAVER ALGUMA MANEIRA DE DEFINITIVAMENTE MOSTRAR QUAL É 

O CERTO E O ERRADO. E A ÚNICA MANEIRA QUE VOCÊ PODERÁ FAZÊ-LO, É 

NÃO COLOCAR NENHUMA INTERPRETAÇÃO À PALAVRA, SIMPLESMENTE LÊ-LA 

DA MANEIRA QUE ELA É E CRER NELA DAQUELA MANEIRA. 
  
54 Cada homem colocando sua única, própria interpretação, A faz dizer alguma coisa diferente, traz 
isto de volta à original organização da igreja católica. Que, a igreja católica crê que Deus está em 
Sua igreja: “E a Palavra nada tem a ver; e Deus está em Sua igreja”. 
 
157 E NEM JESUS VEIO DE ACORDO COM O ENTENDIMENTO QUE TINHAM DE SUA VINDA. 
Ele veio da maneira que Deus O enviou, e Ele veio exatamente com a Palavra. Não é de se admirar 
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que Ele dissesse que Ele A tinha “escondido dos olhos dos sábios e entendidos, e A tinha revelado 
aos bebês, os quais aprenderiam”. Vocês entendem? [A congregação diz: “Amém” - Ed.] 
 
235 Vêem, Paulo deseja informar que estas coisas aqui são absolutamente essenciais; batismos, 
imposição de mãos, a ressurreição, SEGUNDA VINDA. Todas estas coisas são Eternas. Elas são 
absolutamente a Verdade. 
 
 
EU ACUSO ESTA GERAÇÃO POR CRUCIFICADO A CRISTO NOVA MENTE  
07 de julho de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
 
46 Agora, aos irmãos que estão aqui e nas terras on de estas fitas vão (e ao redor do mundo), 
estas mensagens não estão dirigidas para nenhum ind ivíduo. E não nos agradaria que as 
pessoas pensassem que somos uma espécie de clã ou g rupo de fanáticos que estamos 
reunidos para separar-nos a nós mesmos, aparentemen te sem ter a fé, ou separando-nos 
contra alguém ou - ou contra Deus, ou contra a igre ja. Estamos pela igreja, mas estamos 
apenas tratando de apontar, pelo Espírito Santo e S ua ajuda, a razão desta segregação que 
temos hoje. Nós - nós não cremos nisso. Nós cremos que todas as igrejas devem ter 
companheirismo sem estar segregados, os metodistas em seu grupo, os batistas no seu, os 
unitários, os trinitários, e o que temos, tudo sepa rado. Cremos que devem ser unidos como 
um grande grupo UNIDO DO CORPO DE JESUS CRISTO ESPERANDO POR SUA 

GLORIOSA VINDA. ELES NÃO DEVEM ESTAR SEPARADOS.  
 
47 E que é que os separa? Seguro que há uma razão básica pela qual não estamos juntos. E 
estudando-o, estudando-o, me dou conta que não é a cor de nossa pele; porque seja amarela, 
negra, marrom e branca, todos estão separados em diferentes organizações. Não é a classe de 
alimento que comemos: todos comemos o mesmo alimento, usamos a mesma classe de roupa e 
assim sucessivamente. Porém vejo onde isso basicamente está: O homem tem saído do caminho 
marcado do ensinamento do Evangelho. Cada homem... E tem que haver alguma forma para 
mostrar definitivamente qual está correto e qual está incorreto. E a única forma pela qual você pode 
fazê-lo, é não pondo nenhuma interpretação na Palavra, somente leia-a na forma que ela é e creia 
nessa forma. Cada homem pondo sua única - própria interpretação a faz dizer algo diferente. 
 
182 Vêem? Paulo quer fazer-nos saber que estas coisas são absolutamente essenciais: batismo, 
imposição de mãos, ressurreição, SEGUNDA VINDA. Todas estas coisas são eternas, elas são 
absolutamente a verdade. Mas notem! 
 
192 Porém quando você pensa que a Igreja Presbiteriana vai receber ao Espírito Santo, e todos 
eles tomam seus documentos e... Nunca pensam nisso? E vocês metodistas pensam que vão faze-
lo. Vocês nunca o farão. Pensam vocês trinitarianos, que receberão o Nome de Jesus Cristo e que 
cada um de vocês será batizado em...? Vocês nunca o farão; vocês nunca o farão. Porém 
indivíduos virão e o farão. Isso é correto. E ESSE É O SINAL DE SUA VINDA! Porém aquelas 
igrejas que tem visto a Verdade e A tem rejeitado em seus concílios, é impossível... ENTÃO ELES 
SÃO CULPADOS DA CRUCIFICAÇAO DE JESUS CRISTO. E EU OS ACUSO PELA PALAVRA 
DE DEUS, QUE DEUS HÁ...  
 
193 “Como você os acusa, irmão Branham?” EU OS ACUSO DE HAVER REJEITADO A PALAVRA 
FRIAMENTE, APESAR QUE DEUS CLARAMENTE SE TEM IDENTIFICADO A SI MESMO EM 
SUA PALAVRA NOS ULTIMOS DIAS, E O MESMO TEM DADO A CONHECER QUE ELE 
CONTINUA SENDO O MESMO ONTEM, HOJE E PARA SEMPRE. E VOCÊS SÃO CULPADOS 
DA CRUCIFICAÇÃO DE JESUS CRISTO POR BLASFEMAR AO ESPÍRITO SANTO. ISSO É 
CORRETO 
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É SUA VIDA DÍGNA DO EVANGELHO? 
 
222 QUANDO O EVANGELHO DE JESUS CRISTO PODE SER PREGADO E 

PROVADO E O DEUS DOS CÉUS NA FORMA DE SUA COLUNA DE FOGO PASSA 

PELO POVO E MOSTRA QUE JESUS CRISTO ESTÁ NO ÚLTIMO PERÍODO DE SUA 

VINDA, LHES DANDO O ÚLTIMO SINAl, e criticam Dele e zombam Dele, e chamam a si 
mesmos de membros de igreja, e então dizem que eles não são neuróticos? Explique isto. Meu 
tempo está passando. Mas simplesmente pergunto se eles não são neuróticos. Claro, eles são 
neuróticos educados. Isto é exatamente. 
 
253 E quando ele estava em Roma e ninguém estava de seu lado e eles estavam preparando um 
cepo para cortar sua cabeça lá em cima, foi lá que ele disse isto. Oh! Ele disse, “Desde agora, a 
coroa da justiça me está guardada, a qual o Senhor, justo juiz, me dará naquele dia; e não somente 
a mim, mas também a todos os que amarem a sua VINDA.” Esta é uma vida digna do Evangelho. 
 
283 As pessoas têm se assentado; teve muitas coisas que lhes ofenderam. Mas o Espírito de Deus 
falou a elas, e elas se assentaram em silêncio e ouviram. A hora está ficando tarde. A hora é tarde 
no entardecer, e também está tarde no tempo que estamos vivendo. O sol está se pondo; o mundo 
está se esfriando. Deus, a escuridão logo virá, E ENTÃO A VINDA DO SENHOR PARA LEVAR 
EMBORA SUA IGREJA . Como Te agradecemos por isto, Senhor. 
 
O TERCEIRO ÊXODO 
William M. Branham 
30 de junho de 1963 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A.  
248 Paulo . . . “Oh, morte onde está o teu aguilhão, sepultura onde está a tua vitória?” Porque 
Cristo ressuscitou, e aqueles que estiverem em Cristo virão com Ele na Sua VINDA. Vejam - não 
pode mudar. Sim, a fé faz da Palavra de Deus o seu santuário de descanso eterno. Ela está na 
Palavra de Deus. 
 
296 E, “como foi nos dias de Sodoma, assim será na VINDA do Fillho do homem.” Que tipo de sinal 
as igrejas viram em Sodoma? O que a igreja intelectual viu? - dois pregadores. O que fez a Igreja 
espiritual, eleita, Abraão e seu grupo? - viu Deus manifestado em um corpo de carne, de carne 
humana, 
 
O BRILHO DO SINAL DA LUZ VERMELHA DE SUA VINDA  
William M. Branham  
23 de junho de 1963  
Jeffersonville - Indiana - E.U.A.  
Tradução – GO 
33 Agora, em nossa leitura encontramos nesta noite enquanto nós lemos, que a primeira parte 
deste capitulo mostra que os discípulos O chamaram à parte em cima de um monte... monte e 
disseram a Ele, “Qual será o sinal do fim do mundo? Qual será o sinal da Tua VINDA? E quando 
virá o tempo quando não haverá nenhuma só pedra sobre a outro no templo?” Agora, Ele segue 
adiante para responder... Vêem, aqui no primeiro verso.. 
 
34 Vêem, eles fizeram três perguntas, e Ele respondeu as três perguntas. “Quando chegará o 
tempo que não haverá pedra sobre pedra? Qual é o sinal da Tua VINDA, e a respeito do fim do  
mundo? ” E muitos, eu creio, que nós irmãos nos enganamos em tentar aplicar isto tudo em Sua 
VINDA. Mas Ele está respondendo três perguntas diferentes que Lhe foram feitas. Por que... 
Chegará o tempo onde não haverá uma destas pedras que não hão de ser derribada, quando será 
isto? E qual será o sinal de Tua VINDA, e o que será no fim do mundo? Vêem três perguntas 
diferentes. E Ele começou respondendo uma, a respeito das pedras que não ficariam sobre a outra. 
E então Ele começou, o sinal da Sua VINDA, e então vai no fim do mundo.  
 
35 Agora, nós observamos aqui, uma das coisas que eu gostaria de falar nesta noite é o... O Brilho 
do Sinal da Luz Vermelha da Sua VINDA.  E nós vamos tratar nesta noite sobre os dias de Noé: 
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“Assim também será na VINDA do Filho do homem”. E eu... isto me chocou outro dia. E eu pensei 
talvez em tentar tomar isto e falar sobre isto. E anotando várias Escrituras aqui que eu gostaria de 
citá-las para talvez... e ler um pouquinho...  
 
36 Mas agora, foi feita esta pergunta ao nosso Senhor Jesus, e Ele lhes deu o sinal de Sua VINDA. 
E então, imediatamente Ele disse isto: “Os céus e a terra passarão, mas a Minha Palavra não há de 
passar”. E então Ele disse, “Aprendam a parábola da figueira. Quando ela está dando os seus 
galhos, você sabe que o verão se aproxima. Então quando você vir estas coisas acontecendo ou 
sendo manifestadas, saiba eu o tempo está à mão. E não passará esta geração sem que todas 
estas coisas aconteçam”. Que geração? A geração que está vendo a apostasia da qual vamos falar 
nesta noite 
 
37 Então quando pensamos no meu tema como O Brilho do Sinal da Luz Vermelha de Sua 
VINDA, isto me faz lembrar quando estamos esperando em sua estação ferroviária, que quando um 
homem ou as pessoas que estão ao redor de pé, como muitos de nós ficamos quando estamos 
esperando para apanharmos o trem. E não podemos ouvir o trem ou você não o vê, mas você sabe 
que... que é hora. Talvez o despachante diz, “Ele está um - um pouquinho atrasado; ele não está 
exatamente no horário. Não sabemos exatamente quando, mas ele em breve chegará”. E nós 
andaremos por ai pela estação com as nossas mãos em nossos bolsos, e guardamos as malas, e 
saímos e compramos um saquinho de amendoim, e conversamos com - com alguém do outro lado 
da rua. Mas de repente nós vemos algo acontecer. Há um barulho que começa a vir lá dos trilhos. E 
quando ouvimos, o braço desce e a luz vermelha começa a brilhar. O que é aquilo? O trem está a 
uma quadra. Embora você não o veja, embora você não o ouça, mesmo assim o brilho daquela luz 
vermelha e aquele braço abaixado mostra que ele está vindo. E então se você está com a intenção 
de partir naquele trem, é melhor você jogar aquele saquinho de amendoins fora, e parar de 
conversar, apanhar as malas e se preparar, ou você será deixado para trás, porque ele está 
fazendo uma simples parada local, só por poucos minutos. Ele irá embora. Se você permanece de 
pé para... o vizinho do outro lado da rua, você ficará para trás. 
 
77 Agora, se isto soa antiquado e obsoleto para alguém, examine uns poucos anos atrás e veja o 
que está acontecendo agora, e então imagine no futuro. Não há nenhum futuro a não ser a VINDA 
do Senhor. 
  
96 VIVENDO NESTE GRANDE DIA EM QUE ESTAMOS VIVENDO, PRÓXIMO DA 

VINDA DO FILHO DO HOMEM e as luzes de Sua VINDA estão brilhando por todos os lados... 
Nós a vemos na política; nós a vemos na igreja; nós a vemos no tempo; nós a vemos por todos os 
lados que olhamos. Nós vemos que o sol não costumava ser o que ele costumava ser. O mundo 
sem provisão. Eles acabaram de me contar agora mesmo que no Pólo Norte, lá em cima, que o 
mar tem se tornado, eu esqueci, o tanto mais profundo do que ele era. O Estreito de Bering, você 
podia atravessá-lo andando. Agora, está a muitos, muitos, muitos pés de profundidade o Estreito de 
Bering. Por que? A terra está sendo engolida pelo meio. Está ficando raso aqui onde era fundo e 
ficando fundo aqui onde era raso. O mundo está completamente sem provisão. Ele está titubeando; 
ele está balançando. A natureza tem dado tudo. E tudo que podemos ver...  
 
97 Agora nesta noite, nós encontramos que a própria natureza ela mesma está produzindo na raça 
humana o sinal da Sua VINDA , pois os filhos de Deus e as filhas dos homens estão ficando 
bonitos, e como eles são levados a estas mulheres. Que hora estamos vivendo. Oh, puxa! E como 
foi naquele dia. 
 
161 Como poderia eu falar de coisas diferentes quando sabemos aquilo que Ele prometeu que faria 
aqui nos últimos dias, e nós vemos isto bem diante de nós. E então vemos neste assunto nesta 
noite de outra luz vermelha brilhando, do comportamento duvidoso entre nossas mulheres, e coisas 
da maneira que eles estão fazendo . Vemos isto apontando... Cada... cada marco milionário, tudo, 
cada agulha, cada bússola está apontando exatamente para Sua VINDA.  
 
162 ESTAMOS NO FIM. NÃO HÁ NADA MAIS QUE EU SAIBA P ARA ACONTECER A NÃO SER 
A VINDA DO SENHOR . E então, meu caro amigo que está fora de Cristo, o que você acha a 
respeito disto? Está você simplesmente descansando... Honestamente, amigo, eu lhe desejo fazer 
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uma pergunta simples, está você descansando sobre alguma pequena sensação que você teve, ou 
algo, talvez, algo que você teve? Talvez você ficou feliz uma vez e dançou por todo aquele lugar 
como muitas pessoas da santidade e os pentecostais e Nazarenos e Peregrinos da Santidade. Eles 
crêem que se eles ficarem suficientemente alegres para dançarem, aquilo é tudo. E então cortar os 
seus cabelos, usar shorts? Faria o Espírito Santo com que você fizesse isto, quando Ele condena 
isto na Bíblia? 
 
173 Eu O amo; eu quero que você O ame. E enquanto inclinamos nossas cabeças só por um 
momento em uma palavra de oração concluindo... As luzes vermelhas estão brilhando; o sinal está 
aceso; a VINDA do Senhor está à mão.  Ele fala à nação; Ele fala ao povo; ele fala através de 
sinais e maravilhas. Como nós tomamos Sodoma e mostramos como o Anjo veio a Abraão, o sinal 
que Ele realizou foi simplesmente a queda do fogo, nós vemos isto. 
 
174 Ele disse, “Nos dias de Ló eles construíam, vendiam”.Veja isto hoje. E como nos dias de Noé, 
as mulheres se tornando bonitas, os filhos de Deus caindo, a carne humana sendo adorada na 
forma feminina, e todas estas coisas que vem acontecendo das quais falamos nesta noite. A luz 
está brilhando; a VINDA do Senhor está à mão . Continua você sendo simplesmente um membro 
de igreja? Você tem certeza, meu amigo? Como você sabe que estará vivo amanhã? Veja o irmão 
Way aqui de pé nesta manhã, em um momento em que virou-se para estreitar a mão de alguém, 
caiu morto bem na sua trilha. Talvez Deus não seja bondoso para com você para te dar uma nova 
oportunidade. Você não sabe em que minuto que aquele coração dará a sua última batida. Pense 
nisto! 
 
175 A VINDA de Cristo está brilhando o seu sinal . Veja-o. Veja se o que eu lhes disse nesta 
noite... Talvez isto não seja muito popular, mas é a Verdade. É o que Deus disse, e aqui estamos. 
 
191 A voz infalível de Jesus Cristo nos advertindo para observar os dias de Noé e compará-lo com 
os dias em que vivemos. E então, quando vemos estas coisas acontecendo, as mulheres 
ficando bonitas e os filhos de Deus tomando-as, e c omo seriam estas coisas; então sabemos 
que aquela geração veria a VINDA do Senhor; então c onhecemos o brilhar da luz, a Sua 
VINDA está próxima . 
 
195 Enquanto temos nossas cabeças inclinadas só por um momento, eu gostaria de saber se 
alguma pessoa presente agora que sentiu isto enquanto estávamos em oração que... que algo 
incomum aconteceu no seu coração, e você sente que de agora em diante você vai viver uma vida 
consagrada a Cristo, e você vê a VINDA do senhor à mão , você crê que o que eu preguei é a 
Verdade a respeito deste brilhar da luz vermelha e da maneira que as coisas são, e... e você 
compreende que é a Palavra do Senhor, porque é Cristo,, e você crê que desta noite em diante 
você viera uma vida melhor e mais próxima de Cristo, porque a oração que você orou nesta noite e 
a confissão que você fez... e com sua cabeça inclinada... você simplesmente levante a sua mão, 
diga, “Eu creio nisto. Desta noite em diante eu viverei uma vida diferente”. Deus te abençoe! Isto é 
ótimo; isto é simplesmente maravilhoso. Eu creio que posso dizer que quase todos talvez, que 
levantaram suas mãos a pouco tempo atrás, levantaram suas mãos dizendo que aceitaram isto. 
 
 
 PARADO NA BRECHA  
William M. Branham  
23 de junho de 1963  
Jeffersonville - Indiana - U.S.A.  
Tradução – GO 
 
 
 8 Nós... é ruim, eu pensei, em voltar, mas há uma grande coisa... Duas coisas que nós sentimos 
falta principalmente, que não há nenhum outro lugar que possa tomar o lugar deste. Uma coisa, 
nossos amigos aqui e a igreja. Não importa onde vamos, nós encontramos amigos. E estamos 
agradecidos pelos nossos amigos. Mas há algo concernente àqueles amigos os quais se apegam 
com você através de todas as dificuldades, que não há maneira nenhuma de substituir estes 
amigos. Não importa o que algum outro amigo possa ser, não há maneira alguma de substituir um 



Página  68 

 

amigo como este. Você está simplesmente comprimido dentro deles, vocês são um. E nós juntos, 
olhando para a VINDA do Senhor enquanto os dias passam. E é como que difícil tentar pensar que 
você poderia... Você não pode estar separado. 
 
32 Agora, vocês estão tão bons, eu poderia falar com vocês a manhã inteira exatamente desta 
maneira. Mas vamos simplesmente ler alguma coisa da Palavra preciosa e então entrarmos 
diretamente no assunto. Agora, eu penso, se isto for a vontade de Deus, eu gostaria de lhes fazer 
uma síntese de coisas que aconteceram. E então, nesta noite, se o Senhor permitir, eu quero falar 
sobre um... assunto... eu desejo gravá-lo principalmente para ir para fora. É... E se você deseja vir 
ouvir, está bem. Depois o pastor vem com a sua mensagem então terei minha... eu farei esta fita. 
Eu desejo pregar isto sobre A Resplandecente Luz Vermelha de Sua VINDA. Como que um dos 
brilhos está bem sobre nós, agora mesmo. E eu quero falar sobre aquilo nesta noite: O Brilho da 
Luz Vermelha de Sua... Ela está aqui, está à mão, agora mesmo. O... o sinal está baixo. O trem 
está na linha. 
 
169 E agora, recordem, você que tem que ir a sua própria igreja, vá nesta noite. Dê saudações a 
seu pastor por mim. E... e então ore por mim, cada um de vocês. E então outra vez, se você deseja 
recordar, se você não tem nenhum lugar para ir... E se você tivesse qualquer coisa que nós... (O 
irmão Branham fala com o irmão Neville - Ed.) Após a mensagem do irmão Neville nesta noite, 
depois de sua mensagem, então eu quero fazer uma fita intitulada O Brilho da Luz Vermelha de 
Sua VINDA. Vê você? Nesta noite. O Senhor vos abençoe, agora. E na semana que vem, eu... No 
domingo que vem, o Senhor permitindo, eu talvez descerei outra vez para fazer outra fita porque eu 
tenho que estar em Arkansas nesta próxima semana. 
 
 
 
DIA DA VITÓRIA 
William M. Branham 
21 de abril de 1963 
Sierra Vista - Arizona - U.S.A.  
 
 
Estou feliz por vocês terem um pequeno homem humilde como este ao redor de vocês, em quem 
vocês têm confiança. Creiam nele; Deus operará milagres por vocês, no vosso meio. Eu gostaria de 
pedir a esta pequena igreja uma coisa, para mim. Orem por mim, vocês orarão? Eu sou um de seus 
irmãos também. Não estou com vocês o tempo todo que gostaria de estar. Vocês peguem as fitas e 
coisas aqui. E estou aqui fora em um grande campo de batalha. Este é apenas um dos lugares que 
estamos observando para a VINDA do Senhor. Ore por mim, porque eu realmente preciso de 
vossas orações. Eu dependo em. . . Muitas vezes, quando chego em lugares difíceis,  
especialmente nos campos estrangeiros, e existem feiticeiros, e tudo mais, milhares, vezes 
milhares, ali de pé te desafiando. E você anda ali sozinho. Ora, é melhor você saber a respeito do 
que está falando (Oh, que coisa), quando eles podem fazer qualquer coisa. Eles podem 
simplesmente personificar qualquer coisa de Deus. Eles podem. . .Exatamente como Janes e 
Jambres, eles podem praticamente personificar qualquer coisa que Deus tenha. Então eu recordo, 
penso a respeito do pequeno grupo de fé (Que horas são, do dia?), lá atrás do outro lado do 
deserto ali, lá longe no pequeno velho lugar chamado Sierra Vista. Vêem? Uma pequena reunião 
de oração está acontecendo mais ou menos agora (Vêem?), lá atrás do outro lado da montanha. Lá 
em cima no velho acampamento de vacas, em algum lugar assim, eles estão orando. Então eu saio 
ali e digo: “Estou coberto de oração. Satanás, você não pode fazer nada comigo. Eu venho no 
Nome do Senhor Jesus.” Vê você? Algo acontece. Vocês orem por mim. Farão vocês isto agora, 
todos vocês? Amém. 
 
 
PERGUNTAS E RESPOSTAS SOBRE OS SELOS 
24 de Março de 1963 
Tabernáculo Branham 
Jeffersonville - Indiana - U.S. A.  
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56 Veja, toda a coisa simplesmente envolta junto. E tomamos o que Jesus disse aqui. Eles fizeram 
três perguntas, vejam: “Quando serão estas coisas? Qual será o sinal da Tua VINDA? E o fim do 
mundo?” E Ele desce ali. . . E nós as tiramos, cada uma, sob aquela única. O QUE FOI 
AQUILO? O SÉTIMO SELO. POR QUE? VEJAM, NÃO É CONHECIDO. É isto. Cada uma 
delas sai imediatamente. Eu as comparei, exatamente, de um lado ao outro. 
 
 
315 E sabe de uma coisa? Nem um . . . eu diria que nem um terço de todos os Judeus na terra 
nunca soube qualquer coisa a respeito de Sua VINDA. E -- e, então, um -- um quinto de um terço O 
ouviu. E então, um centésimo de um quinto, O recebeu. Vocês sabem quantos Ele tinha. Ele tinha 
doze de pé na cruz, de todo o grupo. Onde está o restante deles? Vêem? Os setenta foram embora 
 
 
O SÉTIMO SELO 
William M. Branham 
24 de Março de 1963 
Jeffersonville - Indiana - U. S. A. 
 
391 Agora, agora, você observou? A abertura deste Sétimo Selo, está também em um mistério 
triplo. Este, eu tenho. . . falará e tem falado, que isto é o mistério dos Sete Trovões. Os Sete 
Trovões no Céu revelarão este mistério. Será exatamente na VINDA de Cristo, porque Cristo disse 
que ninguém sabia quando Ele retornaria 
 
394 Agora, houve alguma razão de Deus ter permitido soar estas Sete Vozes. Porque, Elas devem 
vir, veja. Pois eles . . . Descobrimos que Cristo, o Cordeiro, tomou o -- o Livro em Sua mão, E ELE 
ABRIU AQUELE SÉTIMO SELO. MAS, VEJA VOCÊ, É UM MISTÉRIO ESCONDIDO. 

NINGUÉM O CONHECE. Mas, Isto -- Isto, seguindo com o que Ele disse: “Ninguém saberia de 
Sua VINDA.”  Eles também não saberiam a respeito do mistério destes Sete Trovões. Então, veja 
você, está junto, conectado. 
 
398 Agora, Sua VINDA, na hora da Sua VINDA, quando a destruição da terra, vocês sabem. Ele 
disse ali: “Qual será o sinal da VINDA do fim do mundo?”  Em Mateus 24, foi ali onde Lhe 
fizeram aquela pergunta. Ele foi diretamente àquela Ele falou sobre Israel se ajuntando como uma 
nação, no versículo 31 de Mateus 24:31. Mas então Ele começou com parábolas, vejam. Então 
vejam o “Aprendei a parábola da figueira. Quando virdes surgir os seus brotos, ora, sabei que a 
primavera está próxima.” E então quando virdes isto acontecer, então sabei que  o tempo está 
próximo.” Vejam, Israel se ajuntando em sua própria terra natal. Mas observe, ELE OMITIU A 
REVELAÇÃO DESTE SÉTIMO SELO. 
 
399 E AQUI, QUANDO O SÉTIMO SELO, QUANDO ELE O ABRIU, ELE TAMBÉM O 

OMITIU NOVAMENTE, VEJA. ENTÃO VEMOS QUE ISTO É UM MISTÉRIO 

COMPLETO, PORTANTO NÃO É HORA AINDA PARA QUE ESTE MISTÉRIO SEJA 

CONHECIDO. Portanto, viemos até aqui, e o restante Disto será  conhecido por volta da hora 
que Jesus aparecer na terra novamente, para a Sua N oiva, ou seja o que acontecer naquele 
tempo. Agora, até chegar aquela hora, vamos todos a penas orar, viver uma boa vida Cristã, 
direita, esperando por Sua VINDA.  
 
400 E AGORA, SE ACONTECER DESTA FITA CAIR NA MÃO DE ALGUMAS 

PESSOAS EM ALGUM LUGAR, NÃO TENTEM FAZER NENHUM TIPO DE 

ISMO FORA DISTO. A ÚNICA COISA A FAZER, É SIMPLESMENTE 

CONTINUAR SERVINDO A DEUS. PORQUE, ESTE GRANDE SEGREDO É 

TÃO GRANDE QUE DEUS NÃO PERMITIRIA NEM MESMO QUE JOÃO O 

ESCREVESSE. ISTO TROVEJOU, MAS ELE. . . SABENDO QUE, NOS 
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PROMETENDO QUE SERIA ABERTO. MAS, ATÉ ESTE MOMENTO, ELE NÃO 
ESTÁ ABERTO. 
 
O SEXTO SELO 
William M. Branham 
23 de Março de 1963 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A. 
64 Quando o Cordeiro foi sacrificado, os nomes foram colocados no Livro. Ele está no Lugar Santo 
nesta noite, na Glória, como um Intercessor, fazendo intercessões por cada uma daquelas almas, 
cujos nomes estão naquele Livro.E ninguém conhece aquele nome exceto Ele. Ele é o único que 
tem o Livro em Sua mão, e Ele sabe. Quando o último entrar, então Seus dias de intercessão 
estarão terminados. Ele vem adiante então para reivindicar aquilo pelo qual Ele tem intercedido. Ele 
está fazendo a obra do Parente Redentor agora; e vem para receber os Seus. Oh, que coisa! 
 
65 Isso deveria fazer com que cada Cristão examinasse a si mesmo, e levantasse suas mãos 
diante de Deus, e dissesse: “Limpa-me, Ó Senhor! Olhe dentro da minha vida, e -- e faça-me -- 
faça-me ver onde está o meu lado ruim. Deixa-me tirá-lo imediatamente do caminho.” “Pois se o 
justo dificilmente se salva, onde aparecerão o pecador e o ímpio?” É hora de um exame minucioso. 
 
304 Agora observe em Apocalipse 19, nós vemos a mesma coisa, “E uma grande espada sai de 
Sua boca,” a Palavra. Vê isto? A VINDA de Cristo. “E Ele aniquila Seus inimigos com Ela.” É isto 
correto? [A congregação, “Amém” - Ed.] Agora Ele está a caminho. Observe-O agora. Correto. 
 
435 ENTÃO SEJAM AMOROSOS. AMÉM A JESUS DE TODO O CORAÇÃO. SEJAM. . 

. SEJAM SIMPLES. NUNCA TENTEM -- TENTEM IMAGINAR NADA. APENAS SEJAM 

SIMPLES, DIANTE DE DEUS. PORQUE, QUANTO MAIS VOCÊS TENTAREM 

IMAGINAR, MAIS DISTANTES VOCÊS FICAM DELE. VÊEM? SIMPLESMENTE 

CREIAM NELE. 

DIZEM: “AGORA, BEM, QUANDO ELE VIRÁ?” 
 
436 Se Ele vier hoje, muito bem. Se Ele vier daqui a vinte anos, ainda está tudo bem. Eu vou seguir 
exatamente do modo que estou seguindo agora, seguindo- O. “Senhor, se Tu podes me usar em 
algum lugar, aqui estou, Senhor.” Se é daqui a cem anos, se meu ta-ta- ta-taraneto estiver vivo para 
ver a Sua VINDA, deixe.“Senhor, eu não sei quando isto será, mas apenas deixe-me andar 
corretamente hoje, Contigo.” Vêem? Eu -- eu quero. . . Porque, eu – eu ressuscitarei naquele dia, 
exatamente do mesmo modo como que se eu tivesse tirado um pequeno cochilo em algum lugar. 
 
 
O QUINTO SELO 
William M. Branham 
22 de março de 1963 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A. 
 
199 E recordem, quando a águia finalmente chega, será um centésimo de um por cento deles que 
ouvirá. É a era da águia. Recordem, todos estes outros cavaleiros. . . E então mesmo Jesus 
predisse que, “Se Ele não apressasse a Sua Vinda, não haveria nenh uma carne, de modo 
algum, salva para o Rapto.” 
 
411 Vejam, estávamos exatamente sob o altar. Vêem? Foi isso, veja, exatamente sob o altar, 
esperando pela Vinda, vejam, que Ele apanhasse aqueles que estavam dormindo no. . . os -- os 
corpos repousando no pó, para nos levantar novamente; viesse, nos ressuscitasse 
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O QUARTO SELO 
William M. Branham 
21 de março de 1963 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A. 
 
210 Na primeira VINDA Cristo veio como um mortal. E le vem três vezes. Cristo é em três. 
Vêem? (Observe como ele vem; ele é o quatro.) Obser ve Cristo. Na primeira VINDA, Ele vem 
como mortal, para sangrar e morrer. É isto correto?  Esta É A SUA PRIMEIRA VINDA. A 
SEGUNDA VINDA É O RAPTO; NÓS O ENCONTRAREMOS NOS CÉUS, IMORTAL. A 
sua terceira VINDA , Ele é o Deus encarnado. Amém! [O irmão Branham bate palmas - Ed.] 
Deus, Emanuel, para reinar na terra! Correto, apena s 
três. 
 
393 Agora, simplesmente examine seu coração, meu irmão, minha irmã, meu amigo. Estou com 
vocês faz muito tempo. Tem sido cerca de trinta e três anos. Já lhes disse alguma vez qualquer 
coisa no Nome do Senhor que não acontecesse? [A congregação diz, “Não.” - Ed.] Procure Cristo 
agora enquanto você tem uma chance para fazê-lo. Pode ser que em breve você não poderá mais 
fazê-lo. Vêem? ELE PODERÁ DEIXAR O LUGAR, DE SUA INTERCESSÃO, A 
QUALQUER HORA; ENTÃO VOCÊ PODERÁ CLAMAR COM TODO O SEU CORAÇÃO, 

PODERÁ SAPATEAR, PODERÁ FALAR EM LÍNGUAS, PODERÁ CORRER DE UM 

LADO PARA O OUTRO, PODERÁ FAZER QUALQUER COISA QUE VOCÊ QUISER, E 

SE UNIR A CADA IGREJA NO MUNDO, NÃO HÁ NADA, NÃO HAVERÁ MAIS 

ALVEJANTE PARA SEUS -- SEUS PECADOS. ENTÃO O QUE VOCÊ, ONDE VOCÊ 

ESTÁ ENTÃO? 
394 Bem, eu creio, com todo o meu coração, que o lugar ainda está aberto. Eu creio que Ele 
permanece no Trono de Deus. Porém em breve Ele se levantará, e virá, para reivindicar aquilo que 
Ele redimiu. Ele está fazendo a obra do Parente Redentor, enquanto Rute está esperando. 
 
 
O TERCEIRO SELO 
William M. Branham 
20 de março de 1963 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A  
 
3 E nesta grande hora em que estamos vivendo, e vemos, que a cada ano, se torna cada vez mais 
escuro, para o mundo. E A VINDA DO SENHOR FICA MAIS E MAIS BRILHANTE, À 
MEDIDA QUE ELE SE REVELA NA. . . EM SUA PALAVRA E EM SUA 

MANIFESTAÇÃO. Temos vindo de novo, nesta noite, Senhor, para nos esforçar, nesta reunião, e 
para Te rogar que nos abras, Senhor, este Terceiro Selo deste Livro, que ele possa ser conhecido 
por nós, para que saibamos o que fazer e como viver, e sermos melhores cristãos. 
 
12 E, veja, se são três minutos, menos de três minutos para Sua vinda, veja, isso seria mais ou 
menos trinta anos para nós, ou algo desse gênero. E veja como, o que três minutos seriam para 
Ele: Ele já tem Se levantado, para vir. Então nós, você. . . às vezes quando você lê aqui, Ele está 
falando em termos da Palavra,  veja, não em nosso termos 
 
180 Eles O passam por alto, a Palavra viva manifestada na carne, pela Palavra que foi prometida. A 
Palavra prometida para fazer estas coisas. A promessa foi feita, e será como esta nos últimos dias. 
“Como foi nos dias de Sodoma, assim será na Vinda do Filho do homem.” Agora observem o que 
sucedeu em Sodoma. “Como foi nos dias de Noé, assim também será no dia da vinda do Filho do 
homem”. Vêem? Observem o que sucedeu então. Vêem? Agora, Ele disse que seria a mesma 
coisa, e estamos vivendo nesse dia. Bem, e isso poderia ser, suponho, que poderia tirar umas 
seiscentas promessas semelhantes a essas, das Escrituras, em referência a isto. Vêem? Agora, 
mas, eles rejeitaram Isto. 
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O SEGUNDO SELO 
William M. Branham 
19 de março de 1963 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A. 
 
6 Vemos a vinda do Senhor se aproximando.  Sabemos que o tempo está se aproximando. Estas 
coisas têm voltado novamente à Igreja depois de mil e novecentos anos. 
 
28 E recordem, nós estamos esperando a vinda do Senhor a qualquer hora. E quando nós. . . Eu fiz 
uma declaração que talvez o rapto seria da mesma maneira. Ele acontecerá, passará por cima e 
ninguém saberá nada sobre ele. E simplesmente vem dessa forma. Vêem? E geralmente... Voltem 
para a Bíblia e olhem como isto aconteceu assim. Vêem? 
 
30 Quando João veio, tinha sido falado sobre ele, através das eras de Isaías a Malaquias. Que são 
mil e duzentos. . . ou melhor, setecentos e doze anos que ele havia sido visto pelos profetas, vindo. 
Todos estavam esperando a vinda dele, esperando a qualquer momento. Mas da forma que ele 
veio, ele pregou, e fez sua obra, e foi para a glória. 
 
50 MAS ENTÃO QUANDO O REAL E VERDADEIRO SERVO SURGE, SURGEM 

TODAS AS PERSONIFICAÇÕES, AS QUAIS SÃO PARA CONFUNDIR A MENTE DAS 

PESSOAS. SATANÁS FAZ ISTO. E AQUELES QUE NÃO PODEM DISCERNIR O 

CERTO DO ERRADO, ELES TROPEÇAM. MAS O ELEITO NÃO FARÁ ISTO; A BÍBLIA 

DIZ QUE ELE NÃO SERIA CAPAZ DE ENGANAR O ELEITO. E AGORA, 

EXATAMENTE ANTES DA VINDA DE CRISTO, A BÍBLIA DIZ QUE HAVERIA 

FALSOS CRISTOS QUE ALEGARIAM SER CRISTO, E DIRIAM: “EIA”, O POVO DIRÁ: 

“ELE ESTÁ NO DESERTO!” NÃO CREIAM! “EIA, ELE ESTÁ EM LUGAR SECRETO.” 

NÃO CREIAM! 
 
51 “Pois assim como o sol brilha do leste para o oeste, assim será a vinda do Filho do Homem.” 
Vêem? Sim, ele aparecerá, e isto será uma coisa universal. E agora, isso será, agora é claro, 
quando eles perceberem que alguma coisa aconteceu, veja você, então eles.. . Agora, lembrem-se, 
isto acontecerá imediatamente após a ida da Igreja para o Lar após o rapto. 
 
 
O PRIMEIRO SELO 
William M. Branham 
18 de março de 1963 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A 
 
97 Jesus disse: “Como foi nos dias de Noé,” agora, fale você com Ele a respeito disto, veja, “onde 
oito almas foram salvas pela água, assim também será na vinda do Filho do homem.” Se oitocentos 
fossem no rapto nesta noite, você não ouviria nenhuma palavra acerca disto amanhã, ou no dia 
seguinte, ou noutro tempo. Eles iriam e você nunca saberia nada a respeito disto. Vejam, isto seria 
a mesma coisa  
 
171 Mas agora o Cordeiro está mostrando a João, no símbolo de... de uma -- de uma escritura para 
a igreja, assim, para a igreja conhecer. O que escrever, Ele apenas lhe mostrou. Disse:  agora, não 
-- não diga isto, apenas o que isto é. NÃO DESÇA, JOÃO, E DIGA, AGORA, ISTO É 
EXATAMENTE O QUE ISTO É, O QUE ESTÁ SOB ESTE SÉTIMO SELO. NÃO, NÃO 

DESÇA E DIGA ISSO. POIS SE EU DISSER A JOÃO ISSO, ENTÃO TODO O PLANO 

ATRAVÉS DAS ERAS SERÁ ROMPIDO. É UM SEGREDO. VÊEM? ELE APENAS 

DESEJA. SUA VINDA! ELE DISSE, AGORA: “E NINGUÉM SABERÁ QUANDO VIREI. 

EU SIMPLESMENTE VIREI.” VEJAM, VÊEM? ISTO É TUDO. E NÃO É NEGÓCIO 

MEU SABER QUANDO. EU APENAS ESTAREI PRONTO, VEJA VOCÊ. ENTÃO ELE 

DISSE.. 
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DEUS ESCONDIDO E REVELADO EM SIMPLICIDADE  
William M. Branham 
17 de Março de 1963 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A 
 
45 Na manhã quando eu dediquei e lancei aquela pedra fundamental ali, como um jovem, eu orei 
pela sua permanência até a vinda de Jesus Cristo. E quando eu o fiz, devendo milhares de dólares, 
e eles. . . Você podia levantar uma oferta numa congregação deste tamanho e arrecadava trinta ou 
quarenta centavos, e nosso compromisso era algo em torno de 150 ou 200 dólares por mês. Como 
eu poderia alguma vez fazer isto? E eu sabia que estava trabalhando, e que eu pagaria aquilo. Eu... 
dezessete anos de pastoreio sem pegar um centavo, mas dando tudo que eu mesmo possuía, dos 
meus ganhos particulares; e tudo aquilo vinha para a caixinha lá atrás, para o Reino de Deus. 
 
90 E nos entregamos a nós mesmos juntamente com nosso oferecimento da igreja nesta manhã, a 
ti, para serviço, na última Luz do dia, como Luzes do entardecer; que possamos trazer consolo e fé 
para as pessoas que estão aguardando pela vinda do Noivo para vestir uma Noiva no Evangelho 
de Cristo, para receber o Senhor Jesus. Dedicamos isto, eu mesmo, o irmão Neville, e a 
congregação, ao serviço de Deus, no Nome de Jesus Cristo. Amém 
 
383 Por que os crentes não crêem nos simples sinais  de Sua vinda? 
 
 
 
A BRECHA Entre As Sete Eras da Igreja e os Sete Sel os 
William M. Branham 
17 de março de 1963 (Noite) 
Jeffersonville - Indiana - U.S.A. 
 
24 E HOUVE UM 4º CAPÍTULO, OU MELHOR, DE APOCALIPSE, E, NELE, FOI 

REVELADO ALGO QUE ACONTECERIA DEPOIS QUE A IGREJA SUBISSE. POIS, A 

IGREJA SOBE NO CAPÍTULO 3 DE APOCALIPSE E NÃO RETORNA ATÉ O 

CAPÍTULO 19 DE APOCALIPSE. Vêem? Por conseguinte, a igreja não passa pela tribulação. 
Eu sei que isso é contrário ao -- ao ensinamento de quase todo mestre com quem já conversei. 
Mas eu – eu -- eu não pretendo discordar. Eu -- eu pretendo ser seu irmão, não obstante, eu devo 
ensinar exatamente como eu posso ver isto. Se eu não o fizer, eu não posso unir isto, vejam vocês. 
E agora, se ela sobe antes da tribulação ou após a tribulação, eu quero subir com ela. Esta é a 
coisa principal. 
 
40 Agora  vejam vocês, eu não estou aumentando isto. Isso é o que. . . Isto é o Assim Diz o 
Senhor. Eu estou lendo para vocês do Livro, “Ao soar da Mensagem do sétimo Anjo, o mistério de 
Deus seria concluído como foi declarado aos Seus santos profetas,” estes são os profetas que 
escreveram a Palavra. AO SOAR DA SÉTIMA ERA DA IGREJA, A ÚLTIMA ERA DA 
IGREJA, TODAS AS PONTAS SOLTAS ATRAVÉS DESTAS ERAS DA IGREJA QUE 

TÊM SIDO ESQUADRINHADAS, SERÃO JUNTADAS. 
 
41 E quando os Selos forem rompidos e o mistério for revelado, desce o Anjo, o Mensageiro, Cristo, 
colocando Seus pés sobre a terra e sobre o mar, com um arco-íris sobre Sua cabeça. Agora, 
recordem, este sétimo anjo está na terra no tempo d e Sua vinda. 
 
256 “E mesmo aqueles que estiverem vivos e permanecerem até Sua vinda não impedirão àqueles 
que dormem. Pois a trombeta de Deus soará, aquela última trombeta.” QUANDO O ÚLTIMO 
SELO FOR ROMPIDO E QUANDO O SÉTIMO ANJO TIVER DANDO SUA 

MENSAGEM: “A ÚLTIMA TROMBETA SOARÁ, E OS MORTOS EM CRISTO 

RESSUSCITARÃO. E NÓS OS QUE ESTIVERMOS VIVOS E PERMANECERMOS, 

SEREMOS ARREBATADOS JUNTAMENTE COM ELES A ENCONTRÁ-LO NOS 

ARES.” Ele clama! Ele se adianta agora para reclamar Sua -- Sua possessão 
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262 Mas vejam vocês, aquelas virgens néscias, não receberam coisa alguma. Isso é certo. E 
recordem, enquanto elas foram tentar comprar azeite, recordem, que as Escrituras não dizem que 
elas O conseguiram.  
 
263 Mas enquanto elas saíram tentando comprá-lo, aí veio um som. Que aconteceu? Todas 
aquelas virgens que dormiam, acordaram e adereçaram suas lamparinas, “e entraram para a Ceia.” 
Está isto certo? [A congregação diz: “Amém”- Ed.] 
 
264 E o restante foi deixado para o período da tribulação, correto, “chorando, e lamentando e 
rangendo os dentes.” Essa é a igreja, não a Noiva; a igreja. 
265 A NOIVA ENTROU. HÁ UMA DIFERENÇA ENTRE A IGREJA E A NOIVA. SIM, 

SENHOR! OH. “ENTROU PARA A CEIA DAS BODAS.” OH, VEJA, RAPAZ! [O IRMÃO 

BRANHAM BATE PALMAS - ED.] 
 
266 Os Selos foram rompidos (para que?) na última era da igreja para revelar estas verdades. Por 
quê? O Cordeiro rompeu os Selos e os revelou para Sua Igreja a fim de recolher seus súditos para 
o Seu Reino. Sua Noiva, vejam! Oh Ele quer trazer seus súditos para Si agora. 
 
279 ENTÃO RECLAMA SUA HERANÇA; ESSA É A IGREJA, A NOIVA. ELE A 

RECLAMA. 
 
280 QUE FAZ ELE ENTÃO? ELE LIQUIDA SEU CONTESTADOR, SATANÁS. Ele o 
lança no lago de fogo com todos aqueles que foram i nspirados por Satanás, para rejeitar Sua 
Palavra de Redenção . 
 
311 VENHA ENQUANTO O MEDIADOR, ATÉ ONDE EU SAIBA, CONTINUA SOBRE 

O TRONO, FAZENDO INTERCESSÕES. Porque haverá um dia quando você desejará vir e 
não haverá nenhum Mediador. Pois se nós vemos a hor a em que estamos vivendo, na sétima 
era da igreja, e os mistérios de Deus se tornado no  que eles têm, com o vindicado Espírito de 
Deus mostrando tudo que Ele prometeu nos últimos di as, quanto tempo resta? Pecador 
amigo, venha. 
 
323 E Pai, eu oro por eles. Eu -- eu, como Teu serv o ofereço esta oração ao grande 
Intercessor, Cristo. Enquanto eles oram; eu ofereço  minha oração com a deles, SOBRE O 

TRONO DE MARFIM DE DEUS, ONDE O SACRIFÍCIO DE SANGUE ESTÁ 

DEPOSITADO ALI NESTA NOITE. E A QUALQUER HORA PODE SAIR DO TRONO 

PARA VIR RECLAMAR SUA POSSESSÃO, ENTÃO, NÃO HAVERÁ MAIS 

MISERICÓRDIA; É JULGAMENTO. 
 
 

FIM 
 
Tenho a plena certeza de que as palavras do irmão Branham transcritas das mensagens para este 
compêndio, podem ser o suficiente para um perfeito entendimento dos assuntos referente à 
Segunda Vinda de Cristo  
 
Para quem me conhece, sabe que não sou um pregador nem pastor e nem tenho pretensão em sê-
lo. Sou apenas um irmão que está lutando no exército de Cristo crendo na  Genuína Mensagem do 
Irmão Branham de todo Coração. 
 
Com essa reflexão, não quero chamar a atenção para minha pessoa tanto é que meus comentários 
foram escritos em “terceira pessoa”, como se estivéssemos em um diálogo abrangente.  
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Posso dizer como o apóstolo  Paulo disse em Gálatas 6:14  “ Mas  Longe de mim esteja gloriar-me, 
a não ser na cruz de nosso Senhor Jesus Cristo , pela qual o mundo está crucificado para mim e eu 
para o mundo”. 
 
Sei que existem preciosos irmãos que crêem diferente de outros. Talvez o que eu escrevi não é o 
bastante para convencê-los. Mas se eles se apegarem apenas ao que irmão Branham disse “nas 
fitas” , nas mensagens, as pontas poderão ser juntadas e não haverá motivos para conjecturas 
 
Aproveito para fazer um apelo aos líderes que militam a Mensagem do Irmão Branham no Brasil 
para tratarem esse assunto com maior profundidade. Penso que não podemos descansar e até 
mesmo dizer que “não precisamos de argumentos, pois o eleito nunca perde”. Entretanto, se 
ninguém tivesse argumentado conosco a cerca do batismo correto, da Unidade de Deus,  todos os 
rudimentos da doutrina correta e de, que Deus enviou um profeta, não estaríamos na mensagem 
hoje. Na realidade mesmo na condição de eleito, um dia ele precisa ouvir o chamado de Deus 
através da ministração de Sua Palavra. 
 
Não sou a favor de ataques aos que crêem diferentes. Mas um bom diálogo, uma boa exposição 
dos assuntos pode ajudar aos irmãos que porventura possam estar confusos. 
 
E no mínimo lamentável saber que alguns irmãos se desviaram por não entender ou perceber essa 
grande confusão em nosso meio. Será que o sangue deles não clamará algum dia por não terem 
ouvido a verdade? 
 
 
Que Deus vos abençoe!! 
 

 
Brasília-DF, 17 de Setembro de 2012 

Valdinei José Luciano 
Contato: valdineiluciano@gmail.com 


